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ОТВЕТЫ
ГЕНЕРАЛЬНОГО ДИРЕКТОРА  

НИИ ЦУС  
Б.В. МАКОВА  

НА ВОПРОСЫ ЧИТАТЕЛЕЙ 

Автор: НИИ Центр Упреждающих Стратегий 
www.salvatorem.ru 

Ответы на вопросы 
Часть I 

Если у Вас появляются вопросы, это очень хорошо и для Вас лично и 
для Вашего окружения, поскольку сам факт появления вопросов, – это
проявление потребности в обретении недостающей информации в 
процессе формирования Вашего индивидуального сознания, а при 
обсуждении сути публикуемых материалов в кругу своих друзей и 
партнёров, это ещё и формирование части общественного сознания. В 
этой связи, пожалуйста, задавайте, задавайте и задавайте Ваши вопросы. 
По мере возможности (во времени), обязательно ответим. 

ВОПРОС 1.  Если реинкарнация ликвидирована, то путь 
дальнейшего развития сущности на земле со смертью биологического 
тела заканчивается?  В работах Левашова Н. 
В. я читал, что так происходит развитие 
сущности “в круговороте жизни и смерти”. 
Если Вы имеете другое понимание по этому 
вопросу, то хотелось узнать Ваше мнение. 

ОТВЕТ.  “Реинкарнация”, как фрагмент 
группы Управляющих Программ бывшей 
интервентской Системы Управления, – 
ликвидирована! Не нужно отчаиваться! 
Обратите внимание на материал, 
опубликованный в разделе “Обращение и Провидение” 2013.01.07, под 
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заголовком “Поздравление с Первым Новоистонным Рождеством”. 
Действительно и согласованно, мы обсуждали суть материалов с Н. 
Левашовым по данному узкому вопросу. Правильно нас поймите, перед 
Николаем Викторовичем ставилась сложнейшая задача: на доступном 
лингвистическом уровне и для открытой публичности предоставить 
людям возможность несколько отступить от умопомраченной и 
заезженной методологии суждений и осознать истинное 
предназначение людей на Земле. Следует учесть и тот факт, что эти 
наши обсуждения и первые попытки сломать “гранитную твердь 
методологии традиционного миропонимания” были в период 1996-1998 
года. В это время прежняя Система Контроля (Эбровской Системы 
Управления) еще работала исправно. Поэтому Николаю Викторовичу 
было поручено несколько в “мягкой форме” излагать информацию. Он с 
этой задачей справился блестяще! В данный момент (с 2013.01.07) 
прежний формат Программы “Реинкарнация” замещен истинным, более 
важным и значимым, о котором коротко сообщено в материалах сайта. 
Душевная Сущность всех, кто не относится к генотипам 4ХХ 
(421,422,423, 441,441 и 461), – еще с большим вниманием и 
бережливостью сохраняется. Более того, именно с этого момента за 
долгие и долгие века (почти 18 000 лет) наконец-то на нашей Земле для 
Человека воссоздана дарованная Ему функция истинная, возвращено 
безсмертие его Душевной Сущности!!!!!! Мне кажется, что это Вас 
больше чем обрадует! Программа “Реинкарнация”, – это было 
проявление насилия над Душевной Сущностью, а нынешняя 
воссозданная Программа “Явленного Обряжения” связанная с 
обязательным учетом заслуг прежнего этапа развития Разума (бытия 
Разума с физической плотью до кончины). Не правда ли гуманно и 
обязательно по заслугам, да еще и без взяток! К нашему сожалению, 
пока тонкости физического проистечения этого нового процесса мы не 
можем публично выдвигать, даже и по той причине, что существует 
статья УК РФ. 

ВОПРОС 2. Могу ли я как-то быть полезным для России, для 
будущего Земли на сегодняшнем этапе? Чем могу быть полезен Вам? 

ОТВЕТ.  Вы уже оказались полезны России и Земле, поскольку само 
внимание и интерес к материалам позволяет обретение Вашим Разумом 
несколько другого подхода и уровня в понимании истины о 
“Сотворенном Мире”. Начался очень важный процесс: сама планета 
Земля воссоздает все свои истинные состояния и осуществляет 
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ликвидацию последствий интервентского вмешательства в её 
Цивилизационное развитие. Воссоздается из людей Человек, с его 
первичным истинным функциональным наделением: формировать свой 
истинный Разум, как ипостась Разума нашей матушки Земли!!!! Вот 
именно этим Вы уже и полезны. Чем Вы можете быть полезны? На 
некоторую часть вопроса я Вам ответ дал. Основная польза не должна 

искаться индивидом, при его нахождении 
в “Физическом Плане”, практическими 
мерными действиями. Сейчас происходит 
великий исторический процесс: 
осуществляется воссоздание Человека, 
восстановление его истинных функций на 
планете Земля, на самой Земле идут 
процессы воссоздания истинной Системы 
Управления, вся Конструкция бытия 
энергий приводится к состоянию, которое 
было вменено ей при её создании! Это ли 

не великое чудотворение! Не нужно отчаиваться, что Вам не придется 
увидеть таковое величие свершений. Придется, поскольку они уже 
происходят, а Вы являете собою тот маленький фрагмент свершений, 
который увязан своею сутью с воссозданием Разума Человечества, как 
важную ипостась Разума Земли. Вся суть интервентских вершений с 
Землей и людьми нами опубликовано. Из дополнительных материалов 
этого Сайта, Вам будет доводиться истина происходящих текущих 
изменений и процессов. В этом году нами запланированы публичные 
контакты с почитателями Сайта в форме конференций, лекций и 
научно-практических мероприятий, о которых мы заранее будем 
оповещать. В какой организационной форме и процедуре это будет 
происходить, сообщим заранее. Важно то, что у Вас есть интерес к тем 
проблемным вопросам о происходящих событийных процессах! Это 
главное, значит Вы (в физическом плане) и Ваша “Душевная Сущность” 
обретаете возможность интегрироваться в 
будущее! Этим и есть Ваша полезность! 

ВОПРОС 3.  Где можно ознакомиться с 
материалами Хатыбова А.М.? Планируется ли 
публикация (электронная, печатная – любая) 
монографий А.М. Хатыбова, на которые он 
ссылается в своих статьях (Холодный ядерный 
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синтез, например и, конечно, остальные его труды)? 
ОТВЕТ.  Наш сотрудник Хатыбов А.М. 2011.03.18 покинул сей Мир, 

практически так же,  как и случилось с Николаем Левашовым. Однако, 
материалы его исследования публичного характера, мы выдвинули на 
его отдельный Сайт http://lit.lib.ru/h/hatybow_a_m/. 

Остальные материалы могут быть доступны несколько позднее, для 
этого скоро будет согласие (не лично мое).  Позднее мы планируем 
разместить их на нашем сайте и опубликовать, но на собственные 
средства. Об этом факте мы обязательно уведомим Вас. 

ВОПРОС 4. Генотип 4ХХ это Еврейская национальность?
ОТВЕТ. Еврейской национальности не существует, более того, 

национальностей не существует вообще, этот иллюзорный формат от 
управляющих состояний исполнительскими действиями людей при 

управлении интервентской Системы 
Управления. Более того, люди 
находились в состоянии вещного 
применения и были полностью своим 
состоянием Сознания изолированы 
(апофатичны) от осознания своего 
предметного применения. К сожалению 
это так, но не следует этому огорчаться, 
это уже в прошлом!!!! 

ВОПРОС 5.  Насколько я понял, смогут воплощаться только те 
сущности, которые на период потери своего биологического тела 
обладали какими-то наработками, которые являются достаточными для 
воплощения в мире под управлением комплекса Алтай. Так ли это?
Поясните, пожалуйста. 

ОТВЕТ. Ранее, т.е. при управлении старой Системы 
(интервентской), сам процесс физического “перевоплощения” Душевной 
Сущности, т.е. всякого повторного (редко многократного) обращения в 
Физический План носил характер “Насилия” со стороны Системы 
Управления. Поясню. Если для исполнения каких-либо действий 
исполнительского характера из всего набора действий и событий вообще 
(в общем ряду программного хронопроцесса событий) требовались 
исполнители конкретных функций, то Система сам отбирала таковые 
Душевные Сущности и предоставляла возможность воплощения через 
новый Физический План (Плоть). Это осуществлялось через придание 
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особой программы развития Мозга сперматозоиду мужской особи 
(Функциональное Наделение). Это действительно сложнейший процесс, 
определенным ограниченным образом описан в Части 4, но в данный 
момент это не суть важно. Рождается и развивается Мозг и Разум 
индивида, а плоть к нему есть обязательная ипостась, сопровождающая
его функционирование. НО ЭТО БЫЛО ПРИ ИНТЕРВЕНТСКОЙ 
СИСТЕМЕ. Все, что произошло и происходит ныне: Грандиозный 
процесс воссоздания Человека, произошла смена “Системной Власти”, 
идет процесс ликвидации последствий интервентского вмешательства 
Цивилизационного развития Земли и 
многое прочее (в материалах Части 1-4). 
Особо важно то, что с 2013.01.07 
воссоздана Программа “даром 
дарованного” Безсмертия Душевной 
Сущности Человеку!!!!! Истинного 
безсмертия, возвращения к истине о 
“Сотворенном Мире” и прочее. 

ВОПРОС 6.  Являетесь ли Вы членом организации Н.В. 
Левашова? 

ОТВЕТ. С Николаем Левашовым я знаком не через “ознакомление с 
его материалами”. Я никогда не имел и не имею по сей день отношения 
к движению “Возрождение Золотой Век”. Многие вопросы 
взаимодействия и сотрудничества мы согласовывали в ином формате 
отношений. Согласно попущенных уложений ранее, Ему было поручена 

очень важная и ответственная функция: на 
доступном лингвистическом уровне выступить 
яко “Разрушитель” застоявшейся “гранитной 
тверди умопомрачения”, опирающейся на 
материалистическую методологию по 
формированию миропонимания истины 
“Сотворенного Мира”. Он исполнил свою 
Миссию блестяще. Очень искренне жаль, что 
его ныне нет в Физическом Плане, но это только 
в физическом. С указанным Вами движением я 
не контактирую по разным причинам, в том 
числе и по причинам, учинённых нынешними 

участниками различных перипетий. Всё это горестно и не заслуживает 
памяти о Николае! Но необходимо это перетерпеть. Помните одно, один 
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из Законов Жизни (для всех Цивилизаций Разуменной Ориентации) 
гласит: “ДОБРО – есть осознанная готовность и способность к 
самопожертвованию менее развитого текущего состояния во имя и 
процветание более развитого в будущем”. Нам кажется, Вы правильно 
осознали суть сказанного и с пониманием подойдете к уходу Николая 
Левашова: Он исполнил функцию ему наделенную и ушел. Н. Левашова 
я предупреждал о том, что Мы не имеем права принимать участия в 
политической и властной сфере, это категорически неверное его 
решение. Более того, и ему было очевидно, что после ухода в Движение 
начнет проникать конъюнктура, которая будет руководствоваться только 
интересами личностного характера, что и случилось в сей час. Но мы им 
не судья, а имя Николая Левашова мною почитаемо, поскольку я с ним 
знаком не по его материалам, а на ином уровне ассоциированного 
вершения. Чтобы для себя Вам иметь понимание правильного подхода в 
ознакомлении материалов, то могу для Вас сообщить то, что было 
предопределено 12 направлений. Николаю попустило на простом уровне 
поверхностного речевого обихода дать понимание об иной истине 
“Сотворенного Мира”. Он с этой задачей справился блестяще и тем 
заслужил почитание нынешних людей. Это главное. А те, кто сейчас 
предпринимает попытки всякого скоморошеского соучастия и 
публичного домысла, то делают это не от побуждений Добра. Иной 
оценки этому нет и не будет в дальнейшем. Всякие дурные запахи когда-
то рассеиваются! Держите добрую память о Николае в своей Душе и это 
будет самое высшее вествование Его. 

ВОПРОС 7.  По информации размещённой на вашем сайте (скорее 
всего я не всё понял) после переходного периода, какая-то часть людей 
по определённым качествам будут подняты на эволюционную ступеньку 
развития. Всех на один и тот же уровень или каждого в зависимости от 
его способностей? Мне хотелось бы знать, как наиболее эффективнее 
использовать время переходного 
периода для вступления в человечество 
(если я достиг того уровня). 

ОТВЕТ. Что касается вопросов 
целесообразного применения времени и 
активного участия в событийных 
процессах Переходного периода, так Вы и 
не заметили того, как обрели активное состояние участника и, в первую 
очередь, если Вы уже предпринимаете действия по разъяснению людям 
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каких-либо положений трудов Левашова, положений Теории “Основы 
Формирования Человечества” нашего НИИ или части публикаций 
Хатыбова А.М. (он сотрудник нашего НИИ), то я Вас уверяю – Вы и Мы 
уже идем одной дорогой! Соборность Разумом, пусть даже пока в таких 
его состояниях (в условиях пока еще автомоторного состояния 
освобождений от последствий прежней интервентской Системы 
Управления), – не может зависеть всецело от воли и желания. Это дана 
хорошая оценка Вашему Разуму от состояний Свыше. Поэтому мы рады 
за Вас. Обратите внимание на опубликованное поздравление 2013.01.07 
“С Первым Новоистонным Рождеством”, Вам станет многое понятно. 

ВОПРОС 8. Меня не напрягает известие, что нами управляли, вся 
информация воспринимается положительно. Но в силу видимо своего 
развития я не могу состыковать Вашу информацию с информацией 
Левашова Н.В. Так как Вы сказали, что общались с Николаем в другом 
формате, ответьте мне, пожалуйста, кратко. Все написанные труды 
Левашова Н.В. не противоречат Вашей информации? 
Действительно ли произошли события прошлого, описанные Светланой 
и Николаем Левашовыми в книгах «Откровение» и «Россия в кривых 
зеркалах»? Или же Левашову была предоставлена роль «на доступном 
лингвистическом уровне выступить яко “Разрушитель” застоявшейся 
“гранитной тверди умопомрачения”», чтобы как-то разбудить и 
подготовить людей к следующему этапу? 

ОТВЕТ. Благодарю Вас за активное участное отношение к нашему 
Сайту и материалам. Коротко относительно Вами заданных вопросов: 
Противоречий с материалами Н. Левашова нет, да их не могло быть, 
если стараниями нынешних “продолжателей Его дела” это не будет 
организовываться. Могу Вам в допустимой степени публичности 
сообщить следующее. Вся работа была ориентирована по 12 секторам 
(направлениям). Николаю был предопределен конкретный сектор, 
конкретная цель публичной информационной трансляции, и Он с ним 
блестяще справился и именно так, как считал возможным. Со Светланой 
я не мог общаться, знаю, что Она ему помогала во всём. В таких 
творецких процессах имеется прямая необходимость иметь рядом 
личность (или личности), с которым возможно вести мыслительный 
диалог. Так устроен наш Разум, а в период до 2011.04.24 (частично и до 
2013.01.07), т.е. до окончательной смены “Системной Власти”, можно
было таким образом формировать и придавать некую защищенность 
своему Разуму. Относительно событий, которые пришлось в 
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определенной степени осветить Н. Левашовым, могу сообщить 
следующее. Существует “ЛОЖЬ и ИСТИНА”, а посередине (т.е. между 
ними) “ПРАВДА”. Николай в допустимой степени приближения к 
ИСТИНЕ (ПРАВДА на условиях приближения к ИСТИНЕ) осветил 
происходящее и сделал именно Он и впервые. До него, любые попытки 
прикосновения к этим прошедшим процессам, пресекались не только с 
применением всей мощи каждого текущего состояния Государственного 
насилия, но и всей “кланово-хазарской гвардии”. Ему необходимо было 
в полном историческом тумане “ИЗ Тории”, подкрепленной еще и 
лукавым умопомрачением сознания людей со стороны объектово-
эзотерической пропаганды, – развеять многие мифы “ЛЖЕ-ПРАВДЫ”, 
попытаться перевести познание людей хотя бы на путь “ПРАВДЫ-
ИСТИНЫ”. При всем при этом, Он не должен был касаться (только 
соприкасаться) с сектором, ведущим исследования самой физики 
проистечения процессов, как бытия Энергий, так и бытия всей 
биологической среды. Именно по этой причине Он мог бы и глубже 
осветить материал. 

ВОПРОС 9. Имели ли место быть «Славяно-Арийские Веды? Веды 
были люди или же это информация на золотых табличках? Были ли все 
светлые иерархи - Перун, Тарх Даждьбог и все, кто описывается в 
ВЕДАХ, или же это художественный вымысел? Хотелось бы знать, 
осталось ли что-то во мне от моих пращуров славяно-ариев (если они 
были, и мы сейчас являемся исключительно продуктом Эбров)? 

ОТВЕТ. Относительно Ведов. Пока допустимо сказать следующее. В 
публикуемых материалах Мы практически никогда не уведомляли, что 
помимо вменённых 4ХХ – генотипов мозга со стороны “Интервентской 
Системы Управления Земли” дополнительно были ещё индивиды с 384-

м генотипом мозга, большая часть которых была 
расквартирована по территории Старороссии. 
Периодически со стороны “Истинной Системы 
Управления Земли” шло сокрытое информационное 
сопровождение житейского бытия этого особого 
генотипа, – это 384 генотип. Индивиды этого особого 
генотипа мозга воспринимались Интервентской 
Системой (Эбровской), – как основной материал для 
“практического применения” по Программе “Развития 

Энергобиогенезиса клетки плоти”, на котором в основном и 
апробировались многие экспериментальные процессы. Отдельное 
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функционально-территориальное наделение территории России 
позволило (в отличие от других территорий) удержать с минимальными 
искажениями Мозг людей 384 генотипа. Наиболее “способная” часть их 
таковых и были Веды. Им и через них осуществлялась 
энергоинформационная трансляция от Истинной Системы Управления 
Земли в такой сокрытой форме, которую можно было на разных этапах 
развития доводить до людей. Вот и вся хитрость этого понимания. 
Именно через индивидов 384 генотипа мозга Истинной Системой 
Управления Земли были сохранены элементы приближения к истине о 
“Сотворенном Мире”. Учитывая уровень развития разума 
применительно к каждому этапу событийного хронопроцесса таковая 
информация преподносилась чаще в объектово-эзотерическом 
миропонимании, либо в демоническом понимании, либо в каких-то 
частных формах миропонимания, учитывая территориально-
функциональное наделение общности людей, их “национальные” и 
географические особенности. Веды были и люди, это же касается и форм 
сохранения информации (с помощью людей), а на табличках, свитках, в 
форме каких-либо артефактов и пр. – это не суть важно. Но они 
действительно были, в этом плане России есть чем гордиться. 

ВОПРОС 10.  Вопрос про лингвистические особенности 
изложения информации - так идёт от состояний Свыше? Новая 
система управления использует много слов, имеющих подобие 
старославянского зычания. Стоит ли начать изучать 
древнеславянскую азбуку, или будет что-то другое? 

ОТВЕТ. В частях 3 и 4 ОФЧ нами 
оговаривалось о процессах изменения 
технологической особенности (изменения 
технологий на управляющих комплексах 
интервентской системы) энерго-
информационной трансляции по 
различным этапам событийного времени. 
До 2005 года энерго-информационная 
трансляция для людей (информация 
познавательного и управляющего 
характера) строилась с применением 24-х 
значной матрицы (английская азбука). С 2005 года по 2011.04.24 (смена 
Системной власти) вся энерго-информационная трансляция 
осуществляется с применением 33-х значной матрицы (русскоязычная 
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азбука). Транслируемая лингвистика применяет много слов, имеющих 
подобие старославянского зычания, поскольку требуется (особенно 
информация исполнительского характера) гораздо большая 
информационная насыщенность каждого слова. Это действительно идёт 
от истинной Системы Управления. По этой причине мы просим быть к 
нам более терпимыми и стараться воспринимать публикуемый материал 
без искажения текста. Мы ввели словарь на сайте. По мере публикаций 
он будет насыщаться. Привыкайте к зычанию Системы, поскольку это 
будет наш новый формат языкового общения. Действительно много 
схожих слов с прежней славянской речью, но это не означает 
зеркальность её применения. Но Я бы действительно рекомендовал хотя 
бы в ознакомительном плане и в плане некоего привыкания на слуху 
приступить к изучению старославянского зычания. 

ВОПРОС 11.  В Вашей информации ничего не сказано о том, каким 
было жизнеустройство человечества до прилёта эбров? 

ОТВЕТ. Нами осознанно опущена всякая информация об истинной 
сути Цивилизационного развития Человечества до интервентского 

вмешательства. Нам пока не дозволительно ей 
придавать публичность,  но это пока. Поверьте в 
одно, прото-развитие было прекрасно, исключало 
нынешние пороки, а само Человечество уже 
освоило свои истинные функции на Земле, в том 
числе и контактное состояние Разума с Разумом 
Земли практически по уровню того достаточно 
высокого уровня развития имело гармоничное 

состояние. Достаточно выразить только одним примером уровень 
развития Человечества: минимальная октава Мозга человека была 98. 
Если говорить о нынешнем состоянии, то единичные индивиды имеют 
максимальный предел – 62 октаву (это не настолько больше, а в 1036 раз 
больше возможностей). Одним словом, для общения радиотелефоны не 
требовались (так для сравнения). 

ВОПРОС 12.  Я не совсем понимаю: если эбры убили всех людей и 
захватили гуманоидов, то, что есть гуманоиды (сущность или душа, 
проще говоря)? Тогда что такое мозг, который переходит в “рубашку”? 
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ОТВЕТ. Эбровская Система не убивала людей, Она их создала по 
образу Человека, но в искаженном подобии по сути и сущности его. При 
этом далеко не с первой попытки ей это удалось, 
самым сложным и не решаемым для 
интервентской Системы было то, что они не в 
состоянии создать Конструкцию такого 
совершенного Мозга, которой обладает Человек. 
Именно по этой причине Эбровская Система, 
хоть сама и обладает условиями жизни на своей 
«альмо-матер», но Они ограничены в развитии 
Разуменной ориентации в отличие от модельного 
комплекса Земли. Поэтому, как атавизм, они 
более не развивались цивилизационно, а имели 
увядающее состояние всем своим 
существованием. Им не представлялось никакого 
иного выхода, как захват Земли и под видом Цивилизационного 
развития Земли внедрить все свое, войдя таким образом в ИЕРАРХИЮ 
ПЛАНЕТ, обладающих условиями жизни и имеющих развитие 
Разуменной ориентации. Им требовалось полностью под себя и свое 
существование переделать всё: конструкцию решеток Атмосферы 
(материал имеется на Сайте), «Условия обитания», полностью отстроить 
новую Систему управления «Условиями управляемой окружающей 
среды», вменить таковые функции Мозга (в существующую 
Конструкцию мозга Человеческого), чтобы он был подобен их «Паучьим 
мозгам», но при этом полностью воспользоваться подобием плоти тела 
Человека (нужен же образ, а не их, наводящие ужас, паучье обряжение), 
для того чтобы обеспечить полную иллюзию, яко человеки. Вменение 
чуждых (не человеческих) функций Мозга осуществлялось через 
исполнение Программы: «Энергоинформационная диалектика 
развития генотипов мозга», а все коррекции клетки плоти, придание 
полной управляемости и гармонии измененного мозга и совершенства 
человеческой плоти, исполнялись через Программу «Развитие 
Энергобиогенезиса клетки плоти (рубашки)». В материалах 
информация предоставлена по нарастающей в Части 1-4 (Основы 
Формирования Человечества). Относительно гуманоидов, пояснения в 
материалах тоже имеются. Хочется подчеркнуть только одно, не только 
люди обладают гуманоидом, обладает гуманоидом всяк живущий на 
планете, т.е. все, что соотносит себя своим существованием в 
биологической сфере. Поэтому о гуманоидах (прошлого форматного 
состояния) по возможности будет предоставлять информацию, но для 
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этого потребуется некоторое время. В одном могу порадовать, что 
огромное количество видов гуманоидов ныне и в ближайшее время 
будет ликвидироваться (к примеру, всех кровососущих, включая и 
насекомых), поскольку необходимости в них более нет, тараканов и 
прочее. Этот процесс  уже идет очень активно. В момент свершения 
интервенции, истинная Система Управления Земли сохранила 
определенную часть прото-Человечества. В каком виде? В хорошем! 
Сохранены состояния «душевных сущностей» с уровнем Мозга 224 
октавы и более, в состоянии мозга антинейтринном и нейтринном. 
Таковое состояние не требует пока их возвращения в физический план, 
поскольку требуется воссоздать значительную часть по условиям 
обитания, условиям Управляемой окружающей среды и прочее.  

Какое количество сохранено? Имеется точная информация: 
сохранено 33 640 000 прото-Человеков!!!!!!! Правда, на всю планету 
(список не предоставляем). Некоторые возможности их 
сопровождающего попечительства для отдельных исполнителей уже 
действуют в определенной форме, процесс коррекции такого 
нарастающего попечительства происходит очень быстро и синхронно с 
происходящими изменениями на Земле. В последующих материалах 
будет рассматриваться несколько более подробно вопрос, что такое 
Мозг, обладает ли Разум какой-то конструктивной формой, что такое 
Сознание и прочее. Нам понятно нетерпение наших почитателей, но 
будьте несколько терпеливее, нам в данный момент не совсем 
комфортно, поскольку приходится заниматься (в большей степени 
занятости) и мирскими делами, и отвода всяких попыток различных 
форм «несогласия» от нынешнего властного уровня, принимать 
вовлеченное участие в формировании Вектора Цели будущих явлений, 
действий и событий. Более того, имеется прямая обязанность участия в 
определенных действиях, которые в скором будущем будут проявлены 
через события значимого (планетарного) масштаба. 

ВОПРОС 13.  Если при интервенции эбров был взорван Фаэтон и 
на Мидгарде попрятали что смогли, разве о 
нападении не были информированы более 
развитые цивилизации? И 18000 лет ничего 
сделать  не могли, а только тайно 
поддерживали 384 генотип мозга? 

ОТВЕТ. Пожалуйста, посмотрите 
материалы Сайта: «Кластерные Системы 
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Управления». Именно этот эпизод (переход из Попечительского 
состояния группы Цивилизаций «Орион» к фазе Цивилизационного 
развития под попечительским управлением Группы Цивилизаций 
«Сириус»). Мне кажется, это вполне разъяснит суть вопроса. Более 
развитые цивилизации, конечно же, были информированы о захвате. 
Принят был самый мягкий вариант развития событий (18 000 лет 
небольшой период для них), ждать, когда выработается иммунитет, 
произошла коррекция программы управления во избежание повторения 
таких проникновений. 

ВОПРОС 14.  Последнее время где-то с полгода, у меня и моей 
жены частенько слышен в ушах что-то близкое к звону, хотя слышу 
хорошо. Это проблемы возрастные или 
же потому что “новой Системой, в целях 
исключения прежних воздействий и 
влияния на людей, их общее 
энергоструктурное состояния “рубашки” 
переводится в более высокие состояния 
частот энергий 224 октавы”? 

ОТВЕТ. Могут восприниматься 
различного звучания звуковые эффекты, 
даже громкие хлопки, напоминающие 
взрыв, удары и пр. Это не является каким-то проявлением старческого 
характера, причина физического проистечения данного процесса 
кроется в том, что в информационных блоках мозга (в его протонном и 
антинейтроном состояниях) осуществляется зачистка от прежней 
уложенной информации, либо связано с переустановками по 
воссозданию ранее утерянных функций мозга или приданию новых. Так 
же характерно снижение слуха и это длительный  период адаптации к 
новым условиям. 

ВОПРОС 15.  Хотя я Вас узнал только по публикациям и переписке, 
но Ваше мнение будет мне важно о том, как всё же стоит с точки зрения 
эволюционного развития себя вести в настоящий момент? Левашов 
учил развитию через действие: пикеты, организация профсоюзов, что 
больше подходит к политической борьбе против паразитической 
системы. И, конечно же, будить людей от ментального сна, при помощи 
его информации. По вашей же информации – пока не сменится 
Концептуальная Власть, не изменится наш государственный строй 
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(смена которого не зависит от воли и желания людей), действия будут 
тщетны и обречены на провал. 

ОТВЕТ. На этот вопрос коротко ответить очень сложно, поскольку 
он актуален не только в сей час, а проявлял свои минимумы и 
максимумы периодически в моменты всякого изменения программ 
управления исполнительскими действиями людей (применительно к 
конкретному функционально-территориальному наделению и 
событийному эпизоду). Очень коротко и в общих чертах Я бы объяснил 

«НЕ Участие» в политических баталиях, 
следующим образом. Во-первых, само 
слово «политика», – это есть управление, а 
в последнее столетие с этим словом 
увязывают всё, что каким-то образом имеет 
отношение к формированию насилия в 
любой форме его проявления (как один из 
ведущих элементов исполнительских 
действий людей под руководством старой 
Системы). Только исходя из уточнения 
этого факта, Я думаю, Вы сами выразите 

свое отношение к какой-либо активной форме политического 
проявления и для себя определите, заниматься политикой (т.е. быть 
соучастным в сохранении элементов насилия, особенно 
государственного насилия) или нет. Во-вторых, большинство людей, 
которые стремятся и считают важным для себя обрести жизненную 
активную позицию: обязательное участие в работе какой-либо партии 
или «политическом движении». Но прежде, чем осознать 
необходимость и целесообразность такой формы активной жизненной 
позиции, следует учесть для себя важнейшую особенность нынешнего 
переходного периода, которая отрицает целесообразность действенного 
наличия партий, как таковых, или «политических» движений. Партии в 
той прежней функциональной значимости, которая ранее им была 
вменена в общей Конструкции организованного бытия людей под 
управлением старой интервентской Системы, – ныне это атавизм 
агрессивного проявления. Они частично ныне применяются только для 
того, чтобы в миру разрушать ими же отстроенную ранее некую Систему, 
участвующую ранее в процессе формирования общественного сознания 
общества, как исполнительский элемент (не главный). Если 
придерживаться новой методологии энергоинформационной 
диалектики (вместо диалектики исторического материализма), то 
истинное положение партий и движений весьма грустное, если сказать 
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хуже. Что же из себя с этой точки зрения представляют партии, каково 
их функциональное остаточное наделение в процессе управления частью 
общества. Нынешние партии, – это вынужденные формы единения 
«умоиступлённого восторга». Они уже не могут являться, как ранее, 
мини кластерной формой управления частью общества, объединявшей 
ранее волю и сознание людей. Умоиступлённый восторг у определенных 
групп индивидов, лишенных ныне состояния разуменной ориентации, 
базисно зиждется на удовлетворении возникшей пропульсивной 
потребности в сохранении «эффектных действий проявления насилия» 
(лжелидерства), объединения коллективных ощущений 
(индивидуальных уже недостаточно, не «забирает душевный восторг»). 
Таковая необходимость возникла в результате снижения эффекта ранее 
действующей энергоинформационной трансляции старой Системы. Этот 
«эффект» еще не в состоянии кульминации, так что еще умозрительных 
эффектов от таких состояний будет вполне достаточно. 

ВОПРОС 16. . Был ли это метеоритный дождь в Челябинской 
области 15.02.13 г. или же это так называемое НЛО от старой системы 
управления, которое было уничтожено? Может что-то другое? 

“Метеорит”, что это устранение антенны комплекса Урал или 
уничтожение объекта 440…оба варианта из Ваших материалов, и я не 
понимаю.   

ОТВЕТ. Сейчас вовлечены огромные 
силы МЧС только для одного, – найти 
себе оправдания по вопросу пропуска 
такого большого “Объекта”. А где же все 
их службы наблюдения, как объяснить 
внезапность появления какого-то 
“Объекта”, взрыв которого определяется 
в килотоннах? Напрямую заявить всем, 
что Они не могут вообще ничего 
объяснять в данный момент, для этого 
нужно набраться мужества и объявить о 
своей раздутой и ненужной системе МЧС. 
Поэтому будут собирать всякий “мусор”, 
но не утруждали бы себя, поскольку 
“Лунного грунта” на Урале можно 
насобирать без вылазок на Луну. Нет 
необходимости обращать внимание на 
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всю шумиху, нагнетаемую прессой. Это “Мероприятие” (лже метеорит) 
никакого отношения к рукотворенному процессу не имеет, это не 
метеорит. От интервентской Системы оставлен Управляющий 
Комплекс “Урал”. Главной его функцией было: управлять процессами 
накопления энергий в течение 8 месяцев и в течение 2,5 месяцев 
пересылать энергии (54 октавы) на Луну, Солнце и спутники планет (об 
этом давалось в материалах по решеткам Атмосферы). Дополнительные 
функции этого УК, – соучастное управление климатом на Земле, 
включение и выключение сезонов лета и зимы и прочее. В этот 
удивительный день произведена ликвидация “Малой Антенны” этого 
комплекса. Завтра, т.е. 2013.02.19 будет остановлена основная 
“Программа” этого УК. Сама малая антенна УК представляла форму 
“Башни Шухова”, усеченная в вершине на высоте 12400 метров. 
Ликвидирована кубическая конструкция этой башенки на высотах 8800-
12400 метров путем микроразрыва Атмосферы в ограниченном 
пространстве. Образовавшаяся часть разрушенной энергии не 
рассеивалась (поскольку можно было за короткое время на Урале 
сделать Африку), а в состоянии плазмы “Понеслось” не управляемо. Этот 
сгусток и ликвидировали (из возможностей УК Алтай). Часть энергий, 
перейдя в состояние более низких октав, естественно может 
материализоваться на высоте 8800 м (слой материализации). Большие 
детали не нужны. Относительно метеорита над Уралом, особо 
подчеркиваю, что на Сайте НИИ ЦУС никакого иного разъяснения, 
кроме как ликвидации Малой Антенны УК Урал, – более не было!!!!! 
Будьте внимательны, на многих иных авторских Сайтах, которые по 
своей невнимательности или осознанно начинают вводить почитателей 
в заблуждение. Появляются элементы прежней исторической практики: 
«Товарищи, Я Ленина видел..!!!!». 

ВОПРОС 17. Материал Вашего труда для меня не является 
воображением разума, излагаемая информация мною воспринимается 
как действия реальных событий. В материале указываются точные даты 
происходивших событий с их описанием, всё идёт хронологично и есть 
план будущих событий. Написать такой материал можно несколькими 
методами: 

- Эту информацию ВАМ кто-то передал; 
- ВЫ были в центре всех этих событий от А до Я; 
- У ВАС есть расширенные ВОЗМОЖНОСТИ получения 

информации.  
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Мой главный вопрос: Откуда у ВАС эта информация??? Что Вы 
имеете в виду: «Системный контакт лично мой полностью сохранен???» 

ОТВЕТ. Все материалы имеют истинное информационное 
сопровождение и не являются ассигментными (заёмными). Часть 
информации, касающейся конструкции энергетических решеток и части 
самой физики проистечения процессов Управления, попустило обретать 
Александру Михайловичу Хатыбову 
(его уже нет с марта 2011 года). 
Системный контакт лично мой 
полностью сохранен. Активная фаза 
реального воплощения процессов 
воссоздания истинной программной 
Цивилизации самой планеты Земля 
во всей её модельной конструкции, 
начался с момента окончательной 
смены Системной Власти, т.е. 
2011.04.24. Существует мой личный 
контакт с Системой и именно так это и 
следует понимать. Особенности 
исполнения такового контакта не 
могут быть публичны. Мы так же работаем над возможностью 
технического двухстороннего контакта. 

ВОПРОС 18. Когда началась или начнется «Сопровождающаяся 
энергоинформационная трансляция» для нашей части зоны:
«территория России с частью Арктики»? В “Доктрине” об этом не 
сказано, а на мой взгляд – она уже дает свои положительные 
результаты.  

ОТВЕТ.  Нами не преследуется какое-либо искусственно 
наведенное намерение облачить публикуемый материал некой 
туманной вуалью, но нас нужно правильно понимать еще и с той точки 
зрения, что в данный такт событийного времени не всё может быть 
публично по разным причинам. Одна из таковых причин следующая. 
Всякая информация, помимо её познавательской или управляющей 
значимости в формировании Сознания индивида, имеет действенное 
влияние и на иные процессы, происходящие в конструкции Мозга, как 
некие его функции, положительно или отрицательно воздействующие 
на процессы последующих энергобиохимических проистечений от него, 
как по контролю за состояниями, так и обеспечением различных 
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функций для клеток плоти. Нынешнее событийное время не простое, в 
материалах Сайта было оговорено о том, что нынешнее индивидуальное 
и общественное сознание людей находится в состоянии “Бунта 
Сознания”. Почему? Потому, что прежняя энергоинформационная 
управляющая трансляция со стороны интервентских Управляющих 
Комплексов ликвидирована. Необходимо определенное время для 
Мозга людей адаптироваться к новым состояниям, обрести способность 
восприятия, дешифровки и реагирования на совершенно иной формат 
энергоинформационной трансляции от истинных Комплексов. Да, 
конечно это не просто, но и искусственно напрягать в таком состоянии 
людей не нужно. Многие публикуемые материалы могут вводить в 
состояние необратимой депрессии, поверьте, мы уже сталкивались с 
таковыми проявлениями и последствиями. Мы обладаем информацией 
о совершенно точно выраженных границах зон нового Функционально-
территориального наделения (нового жизненного пространства). Но Вы 
сами себе, очевидно, сможете представить последствия о практическом 
применении таковой информации в нынешних условиях “Передельного 
Эгоизма”. Именно по этой причине и нами оговорены примерные 
очертания таковых Зон. Я Вас уверяю в том, что Россия не обижена, 
более того, её новое функциональное наделение чрезвычайно значимо в 
процессах формирования Человечества. Вы правы, и это не ошибка, по 
территории будущей России (немножко больше, чем её нынешние 
границы) “Сопровождающаяся энергоинформационная трансляция со 
стороны управляющих серверов для формирования общественного 
сознания людей” начнется несколько позже. Но это не означает, что для 
России это плохо или хорошо. В России таковой процесс будет 
начинаться с 2013.10.25. Так что подождем все вместе!!! Сам по себе 
факт, который замечают очень многие жители России, что народы её 
стали разуменнее, да это действительно так. Это подтверждение того, 
что прежнее информационное бремя вещного насилия прекращено, у 
нас прекрасные люди во всем своем природном естестве и большая часть 
из них (особенно в районах промышленного процесса воспроизводства) 
гораздо спокойнее отнесутся к происходящим изменениям! Не потому, 
что их уже ничем, кроме производственных планов, не испугать. Они 
будут более активны к восприятию новых элементов Конструкции 
общественного бытия, более ощутимы, с учетом своего житейского 
опыта, ко всей социальной несправедливости нынешнего их не совсем 
справедливого бытия, особенно в распределении произведенных ими
благ и услуг и прочее. НО, ИСКЛЮЧАЙТЕ БУНТАРСТВО. Провокаторов 
следует ожидать и у Вас, поскольку в Москве и Петербурге их “СОЛО” 
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прошло не удачно. Мы уверены, что Вы будете благоразумны и сумеете 
Разумом почувствовать и своевременно осознать перемены, но не 
насильственным путем. 

ВОПРОС 19.  Имеется ли изданный (бумажный) вариант “Основ 
формирования человечества”? Если да – где его можно найти? 

ОТВЕТ. Печатная версия материалов (часть 1-4 “Основы 
формирования Человечества”) ранее не издавалась и планируется к 
выпуску с последней декады мая на собственные средства. Это связано с 
причинами нашего нежелания иметь какие-либо отношения с 
посторонними типографиями. Вам очевидно известно, какую позицию 
занимают типографии (при публикации книги запрещается бесплатное 
копирование на сайте  и пр.). Мы не ставим целью обретать какую-либо 
выгоду за счёт публикации этих материалов и будем предпринимать всё 
необходимое и возможное для предоставления печатной продукции без 
условий выгоды. О результатах публикации мы Вас уведомим на сайте. 

ВОПРОС 20. Что делать и что не делать мыслящим людям, чтобы 
выжить и пройти изменения? 

ОТВЕТ. Нам понятны Ваши переживания, поскольку в той или 
иной мере потребительского интереса большинство людей не только на 
уровне профессиональной философской ориентации, но и с позиций 
простой житейской потребности на каком-то этапе своей жизни 
задумывается над группой вопросов, которые философами определены, 
как “Философский Камень”, а именно: Для чего человек существует на 
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Земле, какова его главная цель существования, Кто Он вообще в 
совокупной модели Мироздания и прочее? Кто-то осмеливается вести 
свои суждения публично, а кому-то сподобило сохранить таковое 
душевное стенание в умолчании об этом. 

“ЧТО ДЕЛАТЬ”, – Весьма сложный вопрос. Он сложен, прежде 
всего, своей жизненной значимостью в нынешнее событийное время, с 
одной стороны. С другой стороны, сложность его определена 
положениями всех тех процессов изменения, которые в материалах 
отмечены, как смена Системной Власти: прежняя интервентская 
Система низвержена, а на замену идет процесс воссоздания истинной 
Системы Управления, т.е. “Исторически попали!”. Более того, в условиях 
“Бунта Сознания”, когда Мозг просто лишен возможности по-прежнему 
функционировать вследствие выключения прошлого состояния всего 
комплекса ранее вершимой энергоинформационной трансляции 
управления со стороны прежних Управляющих Комплексов, 
обеспечивающих ранее вещное применение людей в исполнительских 
процессах (т.е. в их прежнем житейском бытие), а так же сопровождая 

состояние умиротворения, которым 
неосознанно обладали люди, даже будучи 
под воздействием всех развитых форм 
насилия и социальной несправедливости, – 
НЫНЕ ЭТОТ ЕСТЬ САМЫЙ ЖИТЕЙСКИЙ 
ВОПРОС. 

Ранее людям было несколько легче, 
хоть им было и не ясно, но, поскольку 
исторически требовалось согласительно 
молчать, для них некий бывший Вождь 
всего мирового пролетариата дал такой, до 
сей поры так никому и не ясный, ответ в 
своей работе “Что делать?”, столетие 

которой очевидно Геннадий Зюганов соизволит отметить, если рассудит 
необходимость такового факта. 

Легче тем, кто по разным публичным, но во истину сокрытых 
причин личностного характера, соотнес себя к некоему 
умопомраченному состоянию разрушительного характера, яко 
либеральный демократ. Они поступили упрощенно, к данному глаголу 
(«Что делать»), свершив над собою героическое усилие, добавили 
приставку “У” и нынешние действия свои видят яко “историческое 
величие”, не забывая себя и свою единственную цель: наращивание 
собственного потенциала для своего гарантированного порочного 

25

http://prirodagizni.info/


существования за счет себе равных. Это не требует детализации, с этим 
наблюдаемым процессом в окружающем Вас общественном 
пространстве, так я надеюсь, Вы и сами определитесь без посторонней 
помощи. 
А что же делать Вам, всем остальным, кому судьбою суждено быть 
интегрированными в будущее? Уважаемые друзья, уважаемые коллеги, 
если не удосужило Вам обрести счастие в управлении «Газпромом» и его 
углеводородным подобием, если Вы не управляете «Сбербанком» или 
иным подобным инструментом насилия и прочее, – Вам по судьбе 
неимоверно повезло, как настоящим “избранным” для будущего, но не 
по обретению некоего преимущества над другими, себе равными, а 
совершенно в ином смысле, в смысле истинного наделения Человека 
функциями иного рода. Я не считаю необходимым повторяться, 
поскольку нужно более внимательно просмотреть еще раз материалы 
“Провидения”, Обращения в Будущее и прочее. Это Приказ людям, как 
им жить, чтобы быть признанными Человечеством со стороны иных
Цивилизаций Разуменной ориентации и прочее. Конечно же, об этом 
необходимо говорить много, разъяснять в деталях, выражать 
конкретные действенные шаги, с помощью которых и через которые 
будут формироваться будущие события, в том числе и построение новой 
Конструкции Организованного бытия, новой модели Социального 
обустройства общества, исключающей всякое насилие и многое другое! 
Но, дорогие коллеги, если мы с Вами будем вести таковые суждения в 
публичной форме легкого уровня доступности со стороны наших 
недругов, автомоторное существование которых пока имеет свою 
реальность, то мы будет вынуждены вменять внезапно возникающую 
необходимость насилия, поскольку этому всему новому будут 
создаваться всевозможные препятствия. Поверьте, есть некая 
необходимость ожидания, даже хотя бы по причине своего личностного 
характера каждому интегрируемому, – необходимо пройти некую 
“Епитимью”, т.е. своеобразную моральную, духовную и физическую 
очистку. И поверьте, вы не одиноки, вы не сироты в этом Мире, со 
стороны новой Системы производиться очень много действий и 
формируется огромное количество изменяющихся состояний, которые 
обеспечивают наиболее пластичный переход и, в первую очередь, в 
сфере изменения Управляемых Условий обитания и Управляемой 
окружающей среды. В этом вопросе тоже необходимо быть очень 
аккуратными в информационном плане, если сейчас будут публично 
выражены границы территорий с формирующимися новыми 
жизненными условиями, то я Вас уверяю, будет через неделю 
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сформирована специфичная Биржа, которая (естественно, в условиях 
совершенствующихся рыночных отношений) быстро разберется со 
всеми территориями, а бомбо-ракето-самолеты при поддержке 
подводных лодок некоторой удивительно самоуверенной страны им в 
этом “помогут”. 

Обратите внимание на “Новую Историческую Доктрину”, это Вас 
сможет сориентировать во многом и именно в сей час. Она специально 
предусмотрена на упрежденное осмысление и именно для той категории 
людей, которые сейчас должны быть проинформированы о том, что 
“Светлое Будущее есть” а частичка этого светлого будущего в “Новой 
Исторической Доктрине” обозначена. 

Так “Что же все-таки Делать” именно в сей час, повторно возникнет 
у Вас вопрос? А в сей час требуется от Вас, даже если это потребует 
переступить через себя, пересмотреть лично себя во всем и через всё. 
Пройти “Епитимью” во всем: в отношении своих друзей и близких, в тех 
порочных проявлениях, которые пока каким-то образом Вас увлекают в 
другую сторону, мораль и состояние плоти, обрести состояние 
попечителя, если Вы уже можете в чем-то себя проявить (даже в 
разъяснении материалов), быть терпимее ко всему, что может даже Вам 
и не нравится ныне, не проявлять агрессивности. Я не пастырствую, и 
Вам этого не предлагаю, но обретать состояние Добра, – поверьте, это 
будет самое тяжелое состояние для нынешних людей, а без этого 
невозможно быть соучастным в процессе формирования Человека (из 
Вас же самих, при этом ничего дополнительного не отрастет).
В ближайшее время мы будем организовывать различные формы 
активного научного и общественного контакта и суждения, на которых, 
конечно же, будут рассматриваться подобные вопросы, поскольку 
обсуждение их должно быть в “живом” режиме. 

ВОПРОС 21. Ваше отношения к алкоголикам, наркоманам, 
стяжателям понятно, а как быть простым работягам, которые выпивают 
по праздникам, курят сигареты или трубку, их тоже в расход, вместе с 
теми, кто никогда не измениться? 

ОТВЕТ. Лично Меня такой вопрос не шокирует, поскольку к нему 
можно было бы подойти с некоторыми элементами жизненного юмора 
(но не с иронией, конечно же), поскольку я Вас удивлю, ибо сам иногда 
позволяю себе не только сигареты, но иногда и трубку! Себе я уже дал 
ответ на таковой жизненный вопрос и для себя лично я пока не бросаю 
курить только лишь по той причине, что мне приходится 
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контролировать через себя процессы изменения функциональных 
изменений Мозга в сложном процессе газоанализации окружающей 
среды. Табакокурение и подобие ему для всех индивидов изначально 
было вменено только в отдельных зонах, имеющих специфическое 
функционально-территориальное наделение. Этому способствовала 
комбинированная составляющая обеих главных Программ: 
“Энергоинформационная диалектика развития генотипов мозга” и 
“Энергобиогенезис клетки плоти”. В 
конечном итоге всё это было связано с 
апробацией элементов управления 
обменными процессами. Применение 
“алкоголя” имеет не такую уж и 
древнюю историю, а крепкие спиртные 
напитки вообще “исторически” молоды. 
В последующем, не без помощи “особо 
талантливых, т.е. как бы избранных с 
их же слов”, это обрело порочный характер, если не гибельное 
положение во многих регионах планеты, как сокрытый инструмент 
управления. Какова же необходимость в применении алкогольных 
напитков (если они естественные, что ставится под сомнение из-за 
активного вмешательства в их изготовление гешефтмахеров разного 
уровня)? У некоторых людей, находящихся в определенных условиях 
территориально-функционального наделения (чаще районы южного 
географического размещения), в сути обменных процессов имеется 
прямая необходимость применения натурального алкоголя на нектарах 
природного естества (вина), поскольку их организмом практически не 
вырабатываются комплексы сивушных масел. Достаточно сказать, что 
среди всех народов Кавказа почему-то алкоголиков не бывает, не 
скажешь, что они ограничивают себя в употреблении алкоголя. А 
народам приполярного Севера любое применение алкоголя, даже в 
небольших количествах являет собою необратимую трагедию, поскольку 
их организмом вырабатывается достаточно потребное количество всего 
комплекса сивушных масел при условии употребления ими их 
специфичной пищи (предпочтительно слегка испорченной по нашему 
мнению). Для народов умеренной географической полосы крепкие 
спиртные напитки были “насаждены” с целью повышения уровня Ph-
крови в определённые периоды года (которые программно 
регулировались через эпизоды некоего празднества, яко бражничество). 
В период, особенно с октября 1985 года (в материалах отмечался этот 
период, как начало ликвидации Программ старой интервентской 
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Системы), процессы некоего управляемого состояния по применению 
алкоголя ранее, пошли в полный “разнос”, как и многие другие 
программные процессы. М.С. Горбачев по-своему отреагировал на такое 
программное разрушение, приказав вырубить все виноградники и 
перевести всю Великую страну на подпольное самогоноварение и прочие 
негативные последствия ликвидационного характера (имеется в виду не 
алкоголя, конечно же). 

НЕ НУЖНО БЕСПОКОИТЬСЯ ТЕМ, КТО НЫНЕ УМЕРЕННО И ПО 
ПРАЗДНИКАМ!!!! Как только обстоятельства процессов изменения в 
Управлении условиями обитания и Управлении окружающей среды 
позволят, Я Вас уверяю, – БРОСЯТ ПИТЬ И КУРИТЬ ВСЕ 
ИНТЕГРИРУЕМЫЕ ЗА ОДНУ НОЧЬ и сами себе будут не только 
удивляться, но и радоваться. Для этого потребуется всего лишь изменить 
ряд процессов управления в проистечение обменных процессов клетки 
плоти! Лично сам буду примером этому!!! 

ВОПРОС 22. Раз нами управляли эбры, то какая роль у таких 
существ, как “серые человечки”, рептилоиды, мохнатые йети и 
другие подземные жители, к примеру, Орианская цивилизация? 

ОТВЕТ. Прежде всего, накопленный факторный материал по всем 
континентам уже не позволяет сокрыть данного существования неких 
человекоподобных биологических особей, и не только когда-то в 
прошлом, а в нынешнем событийном 
времени. Ранее, уровнем достаточного 
государственно-кланового насилия 
удавалось сокрыть таковые факты от 
публичного, т.е. общенародного овладения 
ими, но в нынешний момент прежнее 
удержание невозможно. Со стороны 
текущего управляющего сословия ныне есть 
только два пути: первый, опорочить всякую 
информацию об этом, признать всё не 
принимаемое ими, как «лженаука», и второй, через индивидуальное 
администрирование насильственного характера создать невыносимые 
условия по творческой деятельности всех, кто мешает им автомоторно 
существовать в состоянии прежней услады от захваченного ими ранее 
уровня социального превосходства не по уму (а по силе 
предоставленного им в прошлом от прежней Эбровской Системы). А 
ныне, следите за всеми активными “преобразованиями” в системе РАН 
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РФ, особенно повышения агрессивности в борьбе с “лженаукой” (а по 
сути сами с собой), но дай Бог им здоровья и успехов (Аминь!). Именно 
таким образом и в такой форме та часть прежней Конструкции 
Организованного Бытия людей (от старой интервентской Системы), 
которая называется “Наука”, будет разваливаться на глазах всего 
общества. Достаточно одного факта: за короткое время в среде депутатов 
разного уровня количество лже-докторов и кандидатов наук 
увеличилось в 14 раз, хотелось бы проверить их общеобразовательный 
уровень (хотя бы в рамках на уровне образования средней школы). Но не 
об этом грустном состоянии нынешнего общества. 

Так были или нет? Не только ранее были и часть из них в настоящее 
время есть! А всему этому всего лишь одно объяснение: это всё 
результаты апробации различных вариантов изменения в процессах 
управления живой клеткой плоти со стороны различных генотипов 
Мозга по Программе “Развития Энергобиогенезиса клетки плоти” в 
разных географических условиях, т.е. в различных условиях 
управляемой окружающей среды. Но и не только это. Часть индивидов с 
4ХХ генотипом мозга изымалась Управляющим Комплексом “Кайлас” 
для воплощениях их в качестве управляемых “пилотов” для автономно 
управляемых НЛО, где использовались комбинированные экипажи. 
Часть НЛО, к примеру, объекты 440 типа, были обеспечены 
комбинированным составом экипажей, и для них предусматривалось 
применение так называемых “Серых Человечков”, хотя с Человеком сам 
факт подобия уже был нарушен, а плоть уже не имела живой клетки в 
полном её смысле слова. Таковые “Серые” не по собственной воле 
обрели возможность из состояния физического плана (материального, 
32-34 октавы энергий) переходить вместе с самим НЛО в состояние 
более высоких октав энергий. Но эти “Серые” уже не обладали полной 
конструкцией человеческого мозга. Тоже самое и с остальными. Всех их 
можно определить, как профессионально ориентированные киборги под 
конкретные точно специализированные действия или операции, но 
слово “киборг” для них не достаточно показательно. В дальнейшем, 
следует обратить на эти факторные проявления гораздо большее 
внимание, не по той причине, что они очень мешают, а по причине 
возможного формирования исполнительских механизмов в условиях 
ограниченного обитания, но сформированных на белковой основе не 
живой клетки. Пока их еще остается немножко, стоило бы поторопиться, 
не по причинам исследовательского любопытства. Иначе потом на 
опыты придется применять представителей от их подобия, но 
боровшихся с будущим в “прошлом” (с так называемой “нынешней 
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лженаукой”). Что касается “Йети”, то, пожалуй, большую вину следует 
возложить на пытливых “Генетиков”, которые особо активно 
практиковали в период 1934 – 1974 года. Много своих родственников “от 
Дарвина” не удержали. Старую Систему винить в этом не стоит, хотя Она 
же это предотвратить могла и очень легко вместе с экспериментаторами. 
Оставим их без внимания, поскольку это не на долго. 

ВОПРОС 23.  У людей обратная связь (итоги контроля) 
осуществляется через мозжечок как структуру – концентратор с 
использованием антенн (волосы). Сказывается ли как-то на связи 

системы с человеком отсутствие волос? 
ОТВЕТ. Мне понятны Ваши 

беспокойства, связанные с отсутствием 
волос на голове. Нет необходимости 
расстраиваться по этому вопросу. 
Основная нагрузка по приёму 
энергоинформационной трансляции 
мозга и обретению контактного 
состояния с Системой Управления 
возложена на два состояния Мозга: 
антинейтринное и нейтринное, оба в 
неинертном состоянии энергий. Эти 
два состояния Мозга – не имеют 
никакой растительности вообще. В 

этой связи основной поток приходящей информации никак не зависит 
от плотности размещаемой растительности на голове. Другой вопрос, 
связанный с элементами «обратной связи». Обратная информационная 
связь имеется, как у Мозга человека, так и его плоти. Нам сейчас не 
хотелось бы публично рассматривать истинные возможности обратной 
связи, поскольку они очень ранимы, а “Добрых помощников” пока еще 
немало. Давайте вместе сохраним людей от “Травм”!!! У Вас не должно 
сложиться неправильной информации о «ненужности» волос вообще. 
Волосы, с одной стороны, имеют своё происхождение (произрастание), 
как отходы обменных процессов клеток мозга. Так, что они далеко не 
лишние. Если волосы выпали, то не значит, что их условно-корневая 
система ликвидирована. Её можно восстановить. При отсутствии волос 
условно-корневая система выполняет всю ту же функцию, только с 
большей нагрузкой. Не грустите! Нами предпринимаются меры по 
восстановлению волос, достигнуты промежуточные положительные 
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результаты! В определённых кругах есть такая шутка: «Лысая голова – 
это замша, с волосяным покровом во внутрь». Отнеситесь к этому с 
юмором и не вводите себя искусственно в состояние яко 
неполноценности! 

ВОПРОС 24. Объясните, пожалуйста, какой смысл имеет точное 
датирование исторических событий в ваших работах и работах Н.В. 
Левашова. 
Я имею в виду точную дату прихода Эбровской системы и, например, 
точную дату гибели Атлантиды, приводимую Левашовым. Эти даты 
различаются между собой в 5000 лет. Как это следует понимать? Это что 
разные события? А если гибель Атлантиды произошла уже после 
прихода Эбров, то, как это могло произойти? Или Земля не была 
захвачена полностью? И оставались развитые цивилизации, которые 
затем затеяли войну между собой (возможно с “подачи” эбров)? Можно 
было бы просто отбросить информацию об Атлантиде, но ведь она дана 
Левашовым. Хотелось бы совместить её с Вашей. 

ОТВЕТ. Нами указываются только те точные временные моменты, 
которые необходимо выразить, как такт событийного времени 
(относительно установленного эталонного такта времени, который был 
вменен интервентской Системой Управления, т.е. Эбровской, см на 
Сайте “Кластерная Система Управления”), в результате свершения 
которого происходили либо коррекции Программ Управления, либо 
какие-то изменения Программных процессов, влияющих на ход 
цивилизационного развития. Более того, можно было бы указывать не 
только точную дату, а еще и точное время с точностью до минут и 
секунд. Но последнее будет лишним. Относительно указанной даты 
гибели Атлантиды в материалах Николая Левашова, – никаких 
разногласий нет, тем более, их и не могло быть, поскольку ни лично мне, 
ни Александру Хатыбову, Он (Н. Левашов) не чужой (не в 
биологическом смысле этого выражения). Я не желаю уподобляться 
агрессивной умоиступленности отдельных членов частично 
сохранившегося Общероссийского Движения (известного Вам), 
поскольку это не только горестно, но и далеко им не “полезно”! Но хочу 
Вас заверить, что это не является каким-то отворотно запутывающим 
сговором в указании действий и событий общего свершенного 
хронопроцесса в период свершения интервенции Земли. Я уже как-то на 
Сайте отвечал на вопрос одного из наших почитателей: для каждого из 
тех вовлеченных, кому попустило в это тяжелое для Земли время 
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перемен (побед над темным прошлым) попечительствовать в 
конкретном “информационном секторе” (их наделено 12 секторов), было 
необходимо по возможности в упрощенной форме довести до людей 
состояние правды до уровня “Правда-Истина”. Напомню еще раз об 
очень важной условности: существует ЛОЖЬ и ИСТИНА, а посередине 
Правда. Это с одной стороны, С другой стороны, в каждом 
информационном секторе выражен свой специфический Вектор Цели, 
который предусматривает свою специфическую методологию в 
построении информации и прочее. Материалы, преподносимые нами и 
А. Хатыбовым касаются больше самой физики проистечения процессов 
прошлого. Что касается таковой разницы в 5000 лет, так этой разницы 
нет!!!! Атлантида не погибала по воле своея и по причинам внутреннего 
характера, а погибла Она по причине свершенной интервенции, но при 
мощном своем сопротивлении и защите. В настоящий момент сложно в 
деталях публиковать весь процесс этого периода времени. Для 
правильного понимания и осознания тонкости всего этого, приведу 
пример: Программный процесс исполнительского характера для людей 
“Ликвидация 50 млн. отработанных и ненужных индивидов, как 
последствия от программного процесса энергобиогенезиса клетки 
плоти ” фактически был включен в 1929 году, а сами исполнительские 
действия в активной форме их проявления начали происходить только с 
1934 года, далее перешли во Вторую Мировую войну. Так и Атлантидой, 
интервенция была свершена, а Атлантида еще была сопровождена 
длительное время истинной Системой и, более того, интервентская 
Система не стремилась её немедленно уничтожить, поскольку 
предусматривался вариант возможного применения атлантов в их 
перевоплощенном варианте. Но он интервентам не удался, поэтому им 
пришлось Атлантиду уничтожить. 

ВОПРОС 25.  Если планы Эбров провалились, то, что будет с 
ними? Они будут уничтожены или отправятся в своё пространство? Что 
предпринимают Разуменные цивилизации по отношению к Эбрам, 
учитывая все их эксперименты на Земле и с Человечеством, и с Разумом 
Земли, и со всем Живым Миром Природы. 

Что будет с их планетами-кораблями, Луной и Солнцем и другими 
спутниками конвоя. 

Что будет с «привнесенными планетами»? 
Что будет со всеми комплексами, объектами, серверами от 

Эбровской Системы? 
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В материале говорится о неизбежной ликвидации части населения, а 
раньше сообщалось о постепенном биологическом доживании, что-то 
изменилось? 
Кто принимает решение о ликвидации? 

Ликвидируются 4ХХХ генотипы? 
ОТВЕТ. Относительно ликвидации Эбров. Сами индивиды от 

Эбровской Системы были размещены не 
только на Земле, а на Луне и на Солнце. 
При этом на Солнце была размещена самая 
продвинутая “элита”, с уровнем октавы 
мозга 64-76. Именно они и должны были 
быть доставлены на Землю к 22 декабря 
2012 года, их точное количество 984000, 
так называемый “Золотой Миллион”, – это 
готовящиеся “рубашки” (т.е. плоть в 
физическом плане) с 46 генотипом Мозга. 
В них и должно было быть подготовлено 
“вселение”. Но этот процесс ликвидирован 
со всех сторон: развитие индивидов 46 генотипа Мозга прекращен с 
началом появления 461 генотипа Мозга (УК Калифорния), а весь пакет 
их “Солнечных соотечественников” не доехал до Земли и был рассеян по 
пути их перемещения к Земле (Аминь). Что касается группы людей, 
которые не подлежат интегрированию в будущее, то не следует их 
нынешнее бытие рассматривать через ликвидационную призму. 
Наоборот, стоит задача дать им возможность биологического 
доживания, если не будет с их стороны агрессивных устремлений по 
воплощению программ построения совершенно новой Конструкции 
Организованного бытия людей – Человечество. Могли ли Цивилизации 
Разуменной ориентации вмешиваться в процесс уже свершенного 
насилия над планетой Земля? Разве не важно оказание какого-либо 
содействия менее развитому в случаях, подобных с Землёй? Зачем 
свершена интервенция, разве не могли её упредить и сформировать 
какие-то меры дополнительного защитного характера? Это часто 
задаваемые вопросы и они носят вполне конкретное причинное 
основание, особенно для людей, которым попустило быть 
интегрируемыми в будущее. В данный момент, Мы пока еще находимся 
в сложной ситуации, при которой не вся информация может носить 
публичный характер, поскольку автомоторное существование всей 
рукоприложенной Конструкции организованного бытия людей (как 
атавизм от прошлого интервентского вмешательства) пока имеет место 
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быть. Но в общих чертах понятийного характера Я себе позволю 
отклониться от запрета и пояснить следующее. Весь макрокосмос, если 
так упрощенно выразится, не является предметом некоего случайного 
образования, тем более продуктом некоего безрассудного «Взрыва» или 
хуже того, пониматься с базиса «Струнной Теории». Нефункциональных 
образований любого масштаба не существует вообще, как в масштабе 
отдельной планеты, так и в масштабах Галактик. Об этом можно очень 
долго и много говорить, да и будут предметно говорить тогда, когда 
будет Человечество признано иными Цивилизациями и будет 
предоставляться истинная информация о «Сотворенном Мире» для 
Разума Человечества, после его воссоздания. А пока достаточно 
осознать, что существуют планеты с различными наделениями, а 
именно: формирователи энергий различной специфичной конструкции 
и уровня октав, хранители различного характера (по типу склада чего-
нибудь)  и много других функций, не требующих формирования условий 
жизни в какой-то форме воплощения. Но имеется довольно большая 
группа планет обладающих по своему функциональному наделению 
условиями жизни. Таковые планеты в свою очередь дополнительно 
разделены на: Планеты Разуменной ориентации своего 
Цивилизационного развития и Планеты Цивилизационного развития 
ограниченного одноэтапного характера (именно к таковой последней 
группе и относится Эбровская Система, центр которой ориентирован от 
Большой Медведицы). В материалах «Кластерные Системы 
Управления» (на Сайте имеется), нами подчеркивалась особенность 
развития процессов в Цивилизационных Кластерах. В настоящий 
момент созданы обстоятельства наиболее пластичного процесса всех 
происходящих изменений. Это означает, что нельзя резко изменить с 
целью воссоздания и приведения в истинное состояние Условия 
Обитания и Условия Управляемой окружающей среды, поскольку вся 
биологическая сфера будет мгновенно ликвидирована. Требуется время 
постепенной адаптации. Но этот процесс не будет иметь затяжной 
характер, основные эпизоды всего этого в основном должны произойти 
и воплотиться за Переходный Период (12 лет). По мере возможности 
какие-то отдельные эпизоды будут сокращены, а какие-то придется 
продлевать, но жестких проявлений всех и всё стричь под одну машинку, 
– этого не свершится, поскольку со стороны Новой Системы Контроля 
полностью ведется учет и наблюдение за результатами происходящих 
изменений. Большинство принципиальных процессов изменений не 
должны носит ужасающий умозрительный эффект, поскольку это может 
стать причиной паники и безпричинной наведенной гибели даже тех, 
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кому попустило быть интегрированными в будущее. К этому относятся 
достаточно трепетно и попечительски заботливо. Другое дело, если со 
стороны людей будут проявляться какие-либо внепрограммные 
действия с попытками формировать иные событийные процессы, – 
несомненно, вместе с инициаторами будет и возмездие. Всё наведенное 
и не имеющее отношение к истинному формату проявленного бытия в 
биологической сфере, включая и население, не подлежащее 
интегрированию, – все будет зачищено. Поступать, как рачительные 
хозяйствующие индивиды! Дело в том, что на уровне Надсистемного 
характера (т.е. выше, чем принятие решения самой Землей), данные 
объекты будут собраны вокруг Солнца и применены после 
программного зачищения с иными целями. С какими? Относительно 
Луны и Солнца ясность полная, поскольку компенсация утерянного 

такта событийного времени в 
цивилизационном развитии Земли 
потребует определенных действий и 
событий межпланетарного характера 
и в этом случае для Земли 
потребуется применение их, но не с 
насильственными потребительскими 
целями. Пока этого достаточно. 
Далее они полезны под цели 

генерирующего характера и будут под это и ориентированы в ином 
функциональном наделении. В настоящий момент созданы 
обстоятельства наиболее пластичного процесса всех происходящих 
изменений. Это означает, что нельзя резко изменить с целью 
воссоздания и приведения в истинное состояние Условия Обитания и 
Условия Управляемой окружающей среды, поскольку вся биологическая 
сфера будет мгновенно ликвидирована. Требуется время постепенной 
адаптации. Но этот процесс не будет иметь затяжной характер, основные 
эпизоды всего этого в основном должны произойти и воплотиться за 
Переходный Период (12 лет). По мере возможности какие-то отдельные 
эпизоды будут сокращены, а какие-то придется продлевать, но жестких 
проявлений всех и всё стричь под одну машинку, – этого не свершится, 
поскольку со стороны Новой Системы Контроля полностью ведется учет 
и наблюдение за результатами происходящих изменений. Большинство 
принципиальных процессов изменений не должны носит ужасающий 
умозрительный эффект, поскольку это может стать причиной паники и 
безпричинной наведенной гибели даже тех, кому попустило быть 
интегрированными в будущее. К этому относятся достаточно трепетно и 
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попечительски заботливо. Другое дело, если со стороны людей будут 
проявляться какие-либо внепрограммные действия с попытками 
формировать иные событийные процессы, – несомненно, вместе с 
инициаторами будет и возмездие. Всё наведенное и не имеющее 
отношение к истинному формату проявленного бытия в биологической 
сфере, включая и население, не подлежащее интегрированию, – все 
будет зачищено. Ранее в материалах давалась информация о группах: 
интегрируемые, условно интегрируемые и неинтегрируемые. Что 
касается ликвидации 4ХХ? Нет ликвидации с точки зрения агрессивного 
мстительного умысла, есть ЛИКВИДАЦИЯ ПОСЛЕДСТВИЙ от 
воплощенной интервенции, поэтому всякий атавизм, включая и все, что 
было связано с бытием всей биологической сферы, – должным образом 
“утилизируется”, более того все будет происходить в пластичном 
(мягком) режиме, предоставляя возможность в большинстве случаев 
процесса биологического доживания (без возможности последующего 
размножения). По этим тонкостям нет необходимости вести публичное 
суждение в сей час, ни в коем случае не следует прибегать к таковой 
даже самой незначительной попытке. Это все приведет к панике, 
поэтому не нужно в эфир вести эти рассуждения. Списки остающихся и 
уходящих НЕ ПУБЛИКУЕМ И НЕ БУДЕМ ЭТОГО ДЕЛАТЬ!!!!!! 

ВОПРОС 26. Каким образом можно определить (хотя бы 
приблизительно) к какому типу отношусь я сам и люди меня 
окружающие? 

ОТВЕТ. Относительно предоставления возможностей по 
определению и выявлению принадлежности к одному или иному 
генотипу, – это весьма опасный и проблемный процесс. Я Вас уверяю, 
как только хотя бы в каких-то намеках просочится подобная 
информация, немедленно найдется огромная группа гешефтмахеров, 
которая не только наведет масштабную смуту, но и немедленно 
превратят и обернут это в сферу получения выгоды на лжи и 
организации распрей, которые могут довести и до военных действий. 
Поэтому, никаких намеков и это умолчание один из базовых шагов по 
умиротворению на Земле. Не более. 

ВОПРОС 27.  Если зайти на официальный сайт НАСА и посмотреть 
фото со спутников “Behind” и “Ahead”, то, наверное, ежедневно можно 
увидеть объекты около Солнца по нескольку раз в день, что это? 
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ОТВЕТ. Находящиеся в приповерхностном 
размещенном положении у Солнца три 
“Чемодана” внушительных размеров, – нам не 
враги!!! Именно их усилиями сейчас воплощается 
огромное количество процессов воссоздания 
истинных состояний для Планетарного Кластера 
Земли. 

ВОПРОС 28. Есть ли среди людей, 
проживающих на Земле, биороботы, клоны и так называемая 
нежить, в человеческих телах? 

ОТВЕТ. Относительно биороботов (клонов) и прочих героев 
Голливудских сценариев, можно сказать следующее. Все индивиды, 
обладающие 4ХХ генотипом Мозга, могут быть соотнесены к этим 
определениям, поскольку в самой Конструкции их Мозга со стороны 
интервентов свершены и воплощены существенные изменения 
функциональных возможностей. Но разве они в этом виновны и был ли 
таковой акт насилия с их добровольным участием? Поэтому, нам 
кажется,  следует избегать таковых определений, поскольку это где-то за 
гранью даже оскорбления. Наоборот, придется прилагать очень много 
усилий по обеспечению их нормального биологического доживания и 
относиться к этому, не как волонтерская нагрузка, а как прямая и 
непосредственная обязательность. 

ВОПРОС 29. Куда делось и где находится Яро Солнышко, 
которое было до захвата Эбрами системы планет Земля? 

ОТВЕТ. Многие Ведические легенды 
применяли понятийную базу так же, как и 
эзотерическое объяснение мироуложения. 
Поэтому ранее встречаемая Вами информация 
о Яро Солнышке и пр., имеет те же исходные 
корни без объяснения физики проистечения 
процесса. До свершенной интервенции сам 
процесс освещения на Земле осуществлялся 
самой атмосферой, за счёт использования её 
особой конструкции энергетических решеток, а 
управлял этим процессом УК, который был 
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размещен в нынешней Тюменской области. Это тоже будет воссоздано и 
нынешнее Солнышко не потребуется. Частотный диапазон по 
обеспечению освещения планеты Земля будет естественно иной. 
Синхронно этому воссоздающемуся процессу будут  осуществлены 
коррекции функций мозга людей, интегрируемых в будущее. Те, кто не 
будет обладать такой коррекцией, будут в состоянии «потёмки», т.е. они 
не будут наблюдать свет. Ныне наблюдаемые объекты вокруг Солнца – 
нам не враги и осуществляют попечительскую функцию в помощь 
Земле. 

ВОПРОС 30.  Как повлияет воссоздание истинных Управляющих 
Комплексов на климат и прочее? 

ОТВЕТ. Очень положительно с точки зрения воссоздания истинных 
Условий Обитания и Управляемых Условий окружающей среды. 
Естественно, климатическое формирование, как зонального характера, 
так и температурно-периодичного, будут существенно изменены. Более 
того, совершенно по-иному будет сформировано освещение планеты 

(необходимо помнить, что с 
интервентским Солнышком будут 
проблемы). Как и каким образом? 
Неясности в этом вопросе нет, но и не 
требуйте разъяснений ныне, поскольку 
это сразу же потребует раскрытие 
информации по изменению функций 
Мозга, касающихся слуха, зрения, 
обоняния, осязания. Более того, будут 
воссозданы (добавлены) и другие 
возможности. Это всё увязано в единый и 

очень сложный процесс обретения истины о «Сотворенном Мире», но 
следует помнить важное, – для этого необходимо повысить уровень 
октавы Мозга. Пока об этом все. 

Ответы на вопросы
Часть 2 

ВОПРОС 31.   Что же все-таки произошло с водой в ночь на 19 
января этого года? Была информация, что в связи с процессами, которые 
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происходят сейчас (изложенными на Вашем сайте), практически ВСЕ 
медицинские препараты (ТАБЛЕТКИ) прекращают своё воздействие 
на организм Человека, и поэтому вода, которая находится в 
естественных источниках (колодцы, родники, реки, водяные колонки за 
городом) является НЕКОЙ ПАНАЦЕЕЙ (альтернативой лекарствам) 
сегодня для людей. Так ли это, и если так, то как ПРАВИЛЬНО ее (воду) 
употреблять с целью оздоровления Человека? 

ОТВЕТ. Действительно произошел процесс программной установки 
по введению 3-х годичного энергоинформационного состояния воды. 
Мы будем ограничиваться в своих публикациях в этом направлении и не 
можем предоставлять полную информацию о нынешнем состоянии 
воды, поскольку заранее нам известно, что «добрых» намерений у ныне 
существующего населения гораздо 
меньше, чем иных. Воде ныне 
необходимо помогать, а не проявлять 
относительно неё агрессивных 
устремлений, поскольку она очень 
ранимая (пока). Довожу до Вашего 
сведения, что уже существуют попытки 
неких пытливых исследователей в 
некоторых странах, которые устремлены 
генерационно воздействовать на воду с 
целью приведения её информационного состояния, доводя до уровня 
невозможности её применения, как питьевой. Как Вам нравятся таковые 
устремления? Если в сей час предоставлять точную информацию об 
особенностях построения энергетической решетки современной воды, 
уведомлять с какой целью происходят различные изменения её 
состояний, каковы её особенности в различных функционально-
территориальных наделениях, как будет меняться процесс синтеза 
флоры в результате этого и прочее, то уж лучше сразу на определенное 
время ликвидировать жизнь на планете и через некий короткий 
промежуток времени начинать все сызнова. Относительно лечебных, а 
точнее оздоровительных свойств воды? Мы не сделаем открытия, 
поскольку таковое уже за нас сделано тысячи лет назад, – вода самое 
мощное и эффективное средство в физическом плане по выводу не 
только токсинов, но и иных не нужных последствий обменных процессов 
организма. Есть одна маленькая особенность, которая замечена 
многими людьми планеты: всякая чистая вода очень полезна 
(максимально) именно там, где она выходит своим истоком. Всякие 
минеральные или ледниковые воды Кавказа, – это дань традиций, но не 
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польза. На удалении от источника от 1,5 до 2 км, всякая вода теряет свои 
целительные качества более, чем на 80%. Приезжайте попить к 
источникам, если хотите быть здоровыми, а если желаете депутатское 
место, то это Ваш выбор. На вопрос, как её пить? В основном, глотая во 
внутрь (если для внутреннего употребления)! Однако, по мере 
допустимой публичности в интересах практического житейского плана, 
конечно же, информация будет предоставляться. Более того, 
сформирована группа достаточно профессиональных ученых и 
технологов, которым поставлены задачи текущего исследования по 
технологиям экологической ориентации и приготовления различных 
потребных состояний воды, в том числе и для лечебно-
профилактического предназначения. Имеются положительные 
результаты. Могу пока выразить просьбу: не пытайтесь разрушать воду, 
даже при прохождении через барьеры разрушающего характера 
наподобие Гидроэлектростанций, искусственных каналов, изъятие из 
неё водорода  и прочее. Она умеет наказывать! Воду нужно любить и 
даже разговаривать с ней по доброму, если Вам хочется продлить свое 
биологическое существование, тогда Она, как часть «Матери Земли» 
нашей наполнит Вас сполна чудотворенной энергией активного бытия. 
Относительно медицинских препаратов. Действительно в 
последние месяцы в медицинской практике (у реальных врачевателей, а 
не гешефтмахеров в белых халатах) замечен эффект существенного 
снижения по ориентированному воздействию некоторых медицинских 
препаратов. Нет необходимости в аннотационном обзоре степени 
снижения эффекта, достаточно сказать одно, – если препараты 
изготовлены на основе сырьевого базиса природного естества, то 
никаких отрицательных коррекций по данным препаратам нет. Если же 
препараты на основе рукотворенной инициативы, то действительно 
лучше избегать их применение, кроме разрушения они более ни к чему 
не пригодны. 

ВОПРОС 32.  После смерти Н. Левашова, было продолжено 
распространение Приборов «СветЛ». По этому поводу было много 
информации о том, что «Генераторы, установленные на приборы – 
«выключены» объявившейся, якобы, женой Левашова Натальей 
Страховой–Бернхард, которой он, Левашов, поручил все 
«ВЫКЛЮЧИТЬ». Потом она что-то «включила». Потом рассказывала, 
что и по всему миру «выключала» и «включала» генераторы Левашова 
какой-то программой, оставленной ей Николаем Викторовичем. Вопрос 
собственно в том, что сегодня Приборы продолжают распространяться, 
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но у людей все же есть сомнения в том, что это именно генераторы 
Левашова, что они работают и что именно сейчас от них – максимальная 
польза? 

ОТВЕТ. Пси-генерация на Земле, как модельном Комплексе 
энергий на все восемь этапов пути Её цивилизационного развития, 
конструктивно уложен и не только для наделения Условий Обитания и 
Управляемой окружающей среды, но гораздо выше – Управление 
процессами бытия энергий вообще. Так что Вы сами ответите на свой 
вопрос о способности и возможности неких «инициативных» групп или 
отдельных индивидов по «Включению-Выключению» данного 
сложнейшего процесса Системы Управления. Когда подпустят к 
«Выключателю», тогда и выключат, а если Система Контроля выявит 
реальную попытку сунуться к таковому шагу, то я Вас уверяю, – будут 
«выключены» насовсем! В настоящее время за короткий период (от 
2011.04.24, смена Системной Власти) воссоздано более 300 000 
операционных функций по Пси-генерации для нематериального и 
материального Мира. В этой акции указанной Вами дамочки что-то не 
наблюдалось. Более того, сейчас активизируется процесс по 
«Изменению формы пространства рассеивания радиационных частот 
истинных», т.е. определение территорий Нового жизненного 
пространства. Только этот один событийный эпизод добавит в общий 
процесс воссоздаваемого общего Пси-генерационного состояния на 
Земле еще дополнительно более 1 500 000 направлений воздействия! Я 
Вас уверяю, подобные «инициаторы по включению»: Не знали, Не 
знали и забыли о таковом включении или выключении! Относительно 
самого прибора, не нужно сомневаться, он в рабочем состоянии. Нужно с 
осмыслением особенностей его неоднородной работы подходить, 
понимать, что не во всех географических точках он одинаково 
эффективно работает. Но и не следует от нас требовать географию его 
эффективной работы, поскольку находясь в каком-то конкретном месте, 
Вам не требуется высокого эффекта его воздействия, а достаточно 
именно такого, каковой есть в этом месте. Я надеюсь, Вы понимаете, о 
чем я Вам сообщил. Все разногласия относительно дележки «наследия», 
соотносите к тому же передельному эгоизму. 

ВОПРОС 33.   Скажите Борис Викторович! Ф.Д. Шкруднев является 
Вашим СОРАТНИКОМ или частое упоминание вашей и его фамилии (и 
в основном – в негативном контексте со стороны руководства РОД ВЗВ, 
«жены Левашова» – Натальи, Байды, который ведет сайты Левашова 
(если Вы знаете такого) – это совпадение, или какая-то умышленная 

42

http://prirodagizni.info/


ПРОВОКАЦИЯ? Столько грязи «вылито» на многих, после 
смерти Николая….В том числе на Шкруднева 
(наверное, больше всего) на Вас и на других. Как 
это все соизмерять с происходящими процессами? 

ОТВЕТ. Мне не известна «сторона 
Руководства РОД ВЗВ», поскольку я никогда не 
искал никаких контактов с этаким «Движением» 
и, тем более, с нынешним состоянием 
руководства им, а весьма поверхностно знаком с 
единичными их представителями. Мое 
впечатление о них я не высказываю. Да это и не 

важно. Но, тем не менее, пора в этом, часто задаваемом в мой адрес 
вопросе внести ясность. На мой взгляд, если у кого-то из участников 
этого «Движения» имеется в этом потребность, почему бы и нет? Кого-
то влечет на «Болотную площадь», кого-то в иную гущу массового 
вовлечения по проявлению своей активной позиции. Каждый вправе 
выбирать своё соучастное исполнительское состояние в ныне 
происходящем процессе изменений. Ну не всем же быть космонавтами, 
да и то время ушло в небытие. Вы перечисляете какие-то фамилии, 
клички (псевдонимы) и прочее, мне они не знакомы, но по характеру их 
нынешнего поведения, их попыток лидировать в каком-то ими же 
искусственно сформированном потоке передельного эгоизма, – всё это в 
полной мере характеризует их суть и сущность. У меня нет 
необходимости обращать характеризующее внимание по каждому из 
них, не вижу в этом смысла и, тем более, целесообразности. Хотелось бы 
дать им всем важные советы: Прежде всего: «…Нет ничего более 
Разуменного, чем Разуменная Твердь Истины, явленная Человеку от 
Создателя и воплощенная Им во всём, что есть «Сотворенный Мир»…» 
(один из постулатов единой аксиомы Логики, лежащей в основе 
будущего дискретно воссоздающегося Сознания истинного Человека, 
Авт. «ОФЧ», Часть 5, не опубликованная). В этой связи, всякая 
рукотворенная попытка строить некий «Мир одного актера», – это есть 
временная забава, а не жизненная позиция. Этими приемами и 
способами «массового» развлечения чаще пользуются организаторы 
различного рода народных забав, позиционируя со сцены или арены 
что-нибудь временно «увлекательное и отвлеченное», предоставляя 
зрителю возможность отвлечься от житейской тяготы и забот. Но 
актерами и профессиональными организаторами это делается с юмором 
и добром, в противоположность рассматриваемому нами случаю…Я не 
отвлекся от сути вопроса, я думаю, Вы и наши почитатели правильно 
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меня поймут, если я посоветую нынешнему, так называемому 
«Руководству РОД ВЗВ», обрамить всю активность своей жизненной 
позиции на распространительскую деятельность истины о 
«Сотворенном Мире», снизошедшей частию своея через талант Николая 
Левашова. Не у всех граждан нашей необъятной имеется возможность 
быть в контакте через Интернет, и все жаркие «баталии», 
организованные после ухода Н. Левашова, отбросили основную часть 
почитателей и, может быть к лучшему, изолировали их от стихийно 
возникшего «передельного эгоизма», организованного узким кругом 
«приближенных» по разделу «Великого Наследия». Более того, за 
пределами МКАД (Московская Кольцевая), многие не могут себе 
позволить даже приобретение публикуемых ныне трудов Н. Левашова, 
но если вдруг им посчастливится в живом контактном общении с 
представителями такового Движения поучаствовать в суждениях по 
материалам Н Левашова, – это было бы истинной светлой памятью о 
талантливейшем авторе. Это только мое мнение, но я ни в коем случае 
не буду более вмешиваться в их дела, а сделал это впервые только по 
причине часто задаваемых мне вопросов по этому поводу. Я считаю, что 
этому самому Руководству было бы целесообразно всесторонне 
воссоединиться, простить все свои неурядицы, прекратить это 
умопомраченное нынешнее состояние, которое как-то было в 
революционной России («…Товарищи,  Я Ленина видел…» и приступить 
к реальной просветительской работе в массах. Это была бы память 
Николаю реальная, а не театрализованная!!!!!!! Что касается 
относительно «вылитой грязи». Кто льёт грязь, тот сам далеко не 
чистоплотен. Много раз уведомляю всяких и всех «грязесодержателей» 
и им подобных распространителей: «Мы не помоешники, Мы 
МУСОРЩИКИ», и переработаем весь этот Мусор с непоколебимой 
стойкостью. Более не объяснимо! Ощутят в действии. Соизмерять всякие 
действия «грязесодержателей» с реально происходящими процессами 
изменений всего и всея, тем более отождествлять с ними – это полная 
ошибка, поскольку всякий частный атавизм ликвидируется в рамках 
общего. 

ВОПРОС 34.  Скажите, пожалуйста, как взаимодействует «Русское 
Научно – Техническое Общество» (РНТО) с «Центром Упреждающих 
Стратегий» и взаимодействует ли? Если да, то есть ли совместные 
Программы, которые реализуются или планируются к реализации? Знал 
ли об этом Н.В. Левашов и принимал ли в этом участие? 

44

http://rnto.club/
http://rnto.club/
http://www.salvatorem.ru/
http://www.salvatorem.ru/
http://prirodagizni.info/


ОТВЕТ. Нами установлены разные формы взаимодействия, часть 
из публичных является: 

-Проектное взаимодействие, 
предусматривающее взаимодействие по 
практическому внедрению ряда технологий 
будущего в сфере энергетики, спасения жизни 
(включая экологическую и медицинскую 
тематику), воссоздания плодородия земли до 
уровня природного естества; 

-Исполнение представительских функций 
НИИ ЦУС по региону Северо-Запада России; 

-Инициация научной и исследовательской 
деятельности в имеющихся Центрах Науки Санкт-Петербурга, 
планирование работ, контроль от имени НИИ ЦУС за целевым 
применением финансовых средств при исполнении 
ими НИР и НИОКР; 

- Подбор перспективных молодых ученых, их 
сопровождение, воспитание, научное 
ориентирование и поддержка; 

- Проведение ряда совместных испытаний 
тестового характера по апробации ряда технологий 
будущего применительно к особенностям 
функционально-территориального наделения 
Северо-Запада. 

     ВОПРОС 35.  Очень не хватает хронологии событий, в 
которой бы можно было проследить в динамике происходящие 
изменения в связи с прибытием опекающей цивилизации. Я имею в 
виду, начиная с 1985 г. и по сегодняшний день. Думаю на Вашем сайте, 
на главной страничке, было бы здорово дать краткую Хронологию 
происходивших, происходящих и что будет происходить в планетарной 
Системе Земля, с учётом вторжения чужеродной интервенции Эбров. 
Небольшая по размеру, но учитывающая полную хронологию 
вторжения и все последствия её и что принимается сейчас и в будущем 
Родной Системой Управления Земли.  

ОТВЕТ.  В данный момент не имеет смысла таковую кропотливую 
работу исполнять. Конечно, мы согласны с тем, что это помогло бы 
упростить осознание эффекта действенности происходящих процессов 
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изменений. Мы согласны с Вами полностью. Но в данный момент не 
представляется возможным 
сделать это по причине 
перегрузки в текущей работе и 
учете процессов происходящих 
изменений (с учетом 
существенного наращивания не 
только в количественном плане, 
но и по сложности сути 

физического проистекания). Относительно публикации некой 
хронологии, яко упрощающей осознание происходящих процессов 
изменений. В этом не совсем с Вами согласны и на это имеются 
некоторые влияющие причины. С точки зрения упрощения процесса 
осознания, да я полностью с Вами согласен, так отстраиваю синергетику 
построения преподносимой информации авторы всякого 
остросюжетного художественного произведения или политтехнологи на 
заказ по любой тематике, требующей соучастного краткосрочного 
переживания и потребности «еще», и не более. Но в данном случае и для 
Вас почитателей, мы стараемся не перегружать чрезмерной 
информационной насыщенностью на данном этапе. Многое начинается 
впервые, как Азбука, как первые самостоятельно сложенные слова, 
исходящие от истины каждым, участвующим в подобных суждениях и 
на таком уровне и многое другое. Тем не менее, просьба будет 
удовлетворена, поскольку при публикации Части 5 одно из Приложений 
будет посвящено предоставлению ранее совершенно сокрытой 
информации в форме «Извещений, Донесений и др.», как документы 
особой важности. Они формировались по ходу событийных свершений 
общего Хронопроцесса. Ознакомление с материалами в такой форме 
позволит в деталях (возможно отчасти и не понятных пока) проследить 
физику происходящих изменений в окружающей действительности, 
ликвидации старой Системы, воссоздания элементов новой истинной. 
Необходимо набраться терпения, но такую информацию мы можем 
давать дозированно и только по тем эпизодам действий и событий, 
которые уже свершены, не подвержены какой-либо коррекции через 
вмешательство и на последствия будущего уже не могут влиять 
отрицательно. 

ВОПРОС 36.  В ОФЧ говорится о произошедшей смене 
СИСТЕМНОЙ ВЛАСТИ и теперь уже существует НОВАЯ СИСТЕМНАЯ 
ВЛАСТЬ. Что подразумевается под словами НОВАЯ СИСТЕМНАЯ 
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ВЛАСТЬ, кто в неё входит (какие существа, планеты и т. д.), что она из 
себя представляет??? Какая их РОЛЬ, ЦЕЛЬ, ПЛАНЫ…??? 

ОТВЕТ. Вам хочется неистово узнать, Кто или Что ассоциированно 
входит в структуру новой Системной Власти? Прежде всего, сообщаю, 
что люди в неё не входят при нынешнем ограниченном уровне октавы 
их Мозга, для этого необходимо иметь не менее 224 октаву, а это в 
массовом формате свершено будет не скоро. Те, кто обладает 
фрагментами таковой октавы и так перегружены за пределы 
возможного текущей исполнительской работой. Заранее просим не 
спрашивать индивидуально, у кого какая октава, Мы уже предоставляли 
ответ с указанием причины недопущения выхода такой информации. 
Указанная структура, а правильнее выразиться, указанная структура 
Системной Власти (далее понимать, как структура Надсистемного и 
Системного Управления) уже в аннотационном варианте, как 
конструкция управления (старой Системы), предоставлялась в 
общепонятийном плане в публикуемых материалах. Цель таковой 
публикации преследовалась только одна, – показать и доказать людям, 
что управление на Земле исходит не из Лондона, Вашингтона или 
других сокрытых от народов Мира мест! Вдаваться в точные 
подробности самой последовательности воссоздания СУЗ, где 
размещены эти воссоздаваемые УК, серверы и прочее, – эту 
информацию не можем и не будем транслировать!!!!! Обстановка в Мире 
такова, что предоставлять подобное, – это будет больше, чем 
предательство и прочее. Мы понимаем Ваше любопытство, но помимо 
именно Вашего любопытства существуют еще и наши обязательства по 
соблюдению конфиденциальности, ведь только на территории России 
более 150 различных умопомраченных организаций и групп различного 
наименования и толка, которые быстро смогут обернуть всякое 
неизвестное им в сокрытое лукавство и гешефтмахерство. Между 
прочим, имеются уже и такие, которые для каждого государства 
назначили конкретное количество мест по мужским и женским особям, 
назначили конкретные цены тем, кого они будут спасать (девушка- 5 
млн. Евро, мальчик – 10 млн. Евро, предоставлен счет физического 
лица, которому должны перечислять средства для своего спасения). Я 
уже не упоминаю в данный момент о любителях, ориентированных всей 
своей сутью на разрушение различного рода и масштабов. Достаточно 
ограниченной части публикаций об экспериментах, проводимых на 
Аляске во “Имя спасения Мира”. Поймите нас правильно, соизмерьте 
цену своего любопытства и прочее, но мы и впредь будем публиковать 
только то, что уже свершено, как действие или событие. В материалах 
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Части 5 будет предоставлена часть информации по конкретным датам и 
времени суток, которые в большей своей части нами пока еще не 
рассекречены. В структуру новой Системной Власти (она же 
конструкция управления бытием энергий, она же Система Управления 
Земли и прочее), входит или воссоздается всё, что необходимо для 
перевода и придания прежней управляемости в “Программно 
Управляемых Условиях Обитания” и “Программно Управляемых 
Условиях Окружающей среды”. Это только касаемо рассуждения для и 
во имя Человека. Этого достаточно. 

ВОПРОС 37. Как будет осуществляться информирование в плане 
новых технологий, планов и прочее, если существующие технологии 
перестанут работать? Если 
правильно понимаю, то должно 
все передаваться напрямую 
системой, если конечно мозг 
будет способен принимать. В 
одном из ответов проскочила 
информация про пороха, что они 
не будут гореть… Как же тогда, в 
случае открытой провокации со 
стороны вражеских сил, ответить 
(мы конечно понимаем, что и у 
них ничего гореть не будет…Ну а всё-таки???) Как скоро это может 
произойти…? 

ОТВЕТ. Что следует понимать под выражением “технологии 
работать не будут”? Это следует понимать так. Всякая технология 
(имеется в виду не рубить и строгать) может быть воплощена, яко 
процесс своего физического проистечения, только тогда, когда она 
сопровождена всеми необходимыми состояниями гармоничного бытия 
энергий. Основная часть нынешних технологий зиждется на 
“Разрушении”. Так было вменено интервентской Системой Управления. 
Даже, казалось бы совершенная безобидная технология получения 
электроэнергии путем внедрения ГИДРОЭЛЕКТРО Станций! Вы даже не 
представляете, насколько мощно разрушается энергоинформационное 
состояние воды при её выходе на “Волю” после всего этого кошмара! А 
углеводородные топлива, пороха, так называемая “Атомная 
Электроэнергетика” (великое дело, – огромный самовар кипятить 
энергией разрушения). Посмотрите кругом, достаточно открыть глаза на 

48

http://prirodagizni.info/


уничтожение природного естества в плодородии земли путем 
применения различного рода “псевдо ускорителей и различных 
присадок”, т.е. речь идет об уничтожении грунтов путем применения 
химических удобрений и прочее. Выберите как-нибудь один выходной 
день и прогуляйтесь, внимательнее наблюдая уничтожение всего 
природного естества вокруг Вашего дома!!!!! Обратите внимание на 
«Провидение №5», именно так дается 
людям Приказ, как жить дальше, 
какой Вектор Цели будущих явлений, 
действий и событий им предоставлен. 
Вы найдете для себя удивительные 
вещи, даже о том, что мы может в 
будущем жить только безотходно и 
Прочее! Условия “Управляемой 
Окружающей среды” будут изменены 
так, что сам физический процесс (горение, кипение, расщепление и 
другое разрушение) будут просто невозможны. Каким образом люди 
будут обретать новые технологии? Путем обретения для начала 
познания более совершенного уровня об истине “Устроенного Мира”, о 
формах и способах построения энергетических решеток, точных 
параметрах их построения, взаимодействия, управления и прочее. 
Одновременно, Человечество осознает для себя, как Табу, что можно и 
что нельзя, как возможно созидать, а не разрушать, каким образом 
можно осуществлять перемещения (в том числе и грузов) без 
применения разрушительных технологий. Не все перевозится на 
мерседесах и авиалайнерах, но даже если и на них, то не с применением 
только двигателей внутреннего сгорания. И ЭТИ ТЕХНОЛОГИИ УЖЕ 
ИМЕЮТСЯ!!!!! На Ваш не заданный вопрос, почему мы о них не 
говорим, отвечаем, начинали говорить, но очень много людей сразу 
потеряли! Пока Вам такое объяснение. Пороха действительно 
перестанут гореть, поскольку для серы (чисто завезенным элементом, 
без серы вообще какое-либо существование интервентов было не 
возможно) приговор уже вынесен, время свершения небольшое. Как 
защищаться от набегов? Это на короткий период, но и на этот короткий 
период уже нет неясности, поскольку “особо уговаривать” всех, кто 
возжелает побегать, собственно не будут. Есть возможности с ними 
“говорить” с помощью технических средств, в том числе и со стороны 
новой Системы Управления. У них сразу пропадет желание не только 
нападать, но и перемещаться из мест резервации, куда они в основной 
своей массе будут “приглашены”. Каким образом будет происходить 
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разговор? Лояльно, в форме предоставления “информации” для их 
исполнительских действий и формировании их общественного 
сознания. Если этого будет недостаточно, то имеется в арсенале Системы 
и иные формы ненасильственного ориентирования. Имеются и 
технологии обеспечения изоляции тех районов, которые сейчас 
подвержены изменению формы пространства рассеивания новых 
радиационных базовых частот, этим формируется территория 
гарантированного жизнесопровождения, в таких новых условиях 
сопровождения не интегрируемые быть не могут, они сами будут 
сторониться этих территорий. 

ВОПРОС 38. В работах Хатыбова прочёл про 
“люстру” Чижевского… Там она характеризуется, 
как “электрический стул”. Я читал, что в своё 
время её использовали для “якобы” лечения. Не 
могли бы Вы пояснить, какое действие она 
производит. 
ОТВЕТ. Прежде всего, хотелось бы сделать 
некоторые уточнения в отношении направления 
такого воздействия (т.е. усиление или локализация 
каких-то функциональных процессов самой 
физики их проистечения). Велись суждения группой назначенных лиц 
(которую возглавлял А.М. Хатыбов) относительно темы, связанной с
Конструкцией Мозга людей, роли энергоинформационной трансляции 
(осуществляемой интервентской Системой Управления) в общем 
процессе исполнительских действий, особенностях проявления функций 
Мозга при дополнительных эффектах Пси-воздействия, имеющих 
различную природу происхождения, а также его влияние на сохранение 
или разрушение общего состояния Контроля со стороны Мозга за 
проистечением обменных процессов клетки плоти. 

Необходимо было определиться с теми диапазонами частот и с 
таким уровнем повышения или понижения плотности зарядов в самих 
энергетических решетках излучаемых или наведенных энергий 
управления, которые могли негативно отражаться на общем состоянии 
организма. Важный аспект рассматриваемых проблем (влияющее 
воздействие на функции Контроля Мозга) исследовал А.М. Хатыбов и он 
пришел к совершенно справедливым и обоснованным выводам, что 
люстра «Чижевского» (не сам процесс физики эффекта), как 
конструкция, – есть неуправляемая Система воздействия, в которой не 
может быть в принципе (по самой природе конструкции) настолько 
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точно соблюдены параметры генерации исходящих (или наведенных) 
частот энергий, которые должны предусматривать точность 
генерируемых частот не менее 150-400 знаков после запятой. Это 
равносильно тому, что стоя под дождем из многих миллиардов 
падающих капель, Вы случайным образом надеетесь поймать одну 
единственную, которая может быть полезна и крайне необходима. А 

другие? Поэтому, Вы сами далее 
сумеете ответить на свой вопрос. Для 
того, чтобы не только компенсировать 
именно этот недостаток, а придать 
полезность таковому занятию 
(управляемому Пси-воздействию) и 
применить с целью реальной помощи 
Мозгу и оздоровлению организма, – 
ведется ряд работ по технологическому 

решению в формировании полезного Пси-воздействия, учитывающего 
четко различенный спектр необходимого безопасного воздействия, 
обеспечивающего восстановления части утраченных функций Мозга. В 
основе всякого заболевания, прежде всего, лежит проблема утери или 
ослабления программных функций Мозга по управлению состояниями и 
сопровождения бытия клеток плоти. Лечить надо головку, а потом уже и 
с телом разбираться. А пока, таковая «Люстра», действительно есть 
«Электрический Стул». 

ВОПРОС 39. Общаясь с людьми, которые уже тянутся к новому 
Миропониманию, пробуждающиеся, я вижу, что очень не просто 
принимаются Ваши материалы. И при ссылке на Ваш сайт они, упираясь 
в свои догмы и веру, своё миропонимание, не сразу принимают 
материалы, идущие через Вас.  

ОТВЕТ. Мы рады за Вас и за Ваших друзей, поскольку Вами 
руководит не простое удовлетворение любопытства, а действительно 
формирование некоторых элементом иного Миропонимания, 
приближенного к истине о «Сотворенном Мире». Тяжело ли 
воспринимаются исходящие с нашего сайта материалы? Я Вас и Ваших 
друзей прекрасно понимаю и, более того, не следует ожидать 
одинаковой реакции у всех при ознакомлении с ними. Это совершенно 
нормально, ибо только Общевоинские Уставы и Присяги не только 
могут, но и должны быть восприняты и осознанны одинаково 
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ответственно. В процессе общения с почитателями Сайта мне пришлось 
неоднократно уведомлять в том, что «Один шаг Светлого будущего 
уничтожает десять шагов униженного Прошлого». В этой связи, даже 
если имеются какие-то неясности в сей день, несогласия с постигнутым 
уровнем понимания происходящих процессов изменений, не развеяна 
туманная неопределенность в своем будущем бытие и многое другое, – 
не должно быть отчаяния. До Вас не одно тысячелетие философы 
пытались загрызть «Философский Камень», т.е. разобраться для себя и 
всех остальных по очень важным проблемным вопросам, связанным с 
предназначением людей, их роли и 
функции на Земле, происхождении (без 
участия родственников Дарвина) и 
прочее. Но не сумели этого сделать. А 
Вы в очень короткие для себя сроки 
житейского бытия уже многие вопросы 
обходите, поскольку они для Вас 
становятся  очевидны. Постепенно люди 
будут обретать умиротворенность и именно через осознание иной 
истины, обретение нового состояния Сознания (индивидуального и 
общественного) через получение познания иного уровня и основания! 
Больше спорьте с теми, кто пытается делать это, поскольку Вы уже 
обретаете иную функцию, как Человек свещения, как некий локальный 
носитель того, что Вам уже очевидно! В таких состояниях и обстановке 
памятуйте о следующем: «Чем больше объективности в 
материалистических суждениях нынешних людей, тем больше 
нецелесообразности по их интеграции в Будущее!» (Часть 5, авт.) 

ВОПРОС 40. Какие дети сейчас приходят при рождении на Землю, 
какие генотипы? Что можно сказать про детей, рождённых в пробирках 
и детей рождённых матерями естественно, но отлучённых от 
материнской груди и первые недели помещенных в искусственные техно 
устройства.  

ОТВЕТ. Полная информация о процессе «рождения Мозга 
Душевной Сущности» может весьма ранимо отражаться для тех, кто 
молод, кто формирует семьи, у кого-то с этим процессом уже имеются 
трудности и даже трагедии. Поэтому, мы будет крайне деликатно 
относиться ко всякой информации о детях. Что допустимо ответить по 
такому вопросу? Для всех категорий людей, которые по независимым от 
них причинам подпадают под «Неинтегрируемые», – сам процесс 
деторождения по снижающей (но это очень скоро) будет доведен до 
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состояния исключения их дальнейшего «размножения» вообще. 
Функции деторождения в их конструкции Мозга будут не активны. Не 
следует делать для себя каких-либо выводов тем, у кого в данный 
момент имеются в этой части проблемы. Даже если что-то не 
получилось в сей час, особенно у тех, кто прямо или условно 
интегрируем в будущее, с этим вопросом проблем не возникнет. В 
данный момент, особенно с 2013.04.14 по 2013.10.25 новой Системой 
Управления будет свершено много изменений управляющего характера, 
который более выразительно придадут управление деторождению. Так 
что, у кого были проблемы, – для них это существенный шанс. Какие 
детки рождаются? Какие бы они сейчас не рождались, а проблемных 
очень много (нарастающее количество проблемных), необходимо 
персонально каждым заниматься! Надо не бороться за детей, а воевать 
за каждого индивидуально!!!!!!! Общество из Людей не будет признано 
Человечеством, если они не в состоянии создать свое Подобие в более 
совершенном виде и качестве. Не может быть чист Душою тот, кто 
устремил все жизненные помыслы своея ради обретения земных благ 
для себя путём ущемления других, себе равных, тем более достигая свою 
цель через проявление насилия и иные пороки (Совершенное Сознание, 
авт.). Не чистые Душою даже и в сей час уже начинают обретать 

проблемы с рождением детей, как одна из причин. 
Нынешнее рождение детей к прежним 
программным процессам отношения не имеет по 
причине их разрушения. Поэтому никакого 
суждения об их принадлежности к каким-либо 
генотипам мозга уже не существует. Другое дело, 
какой уровень октавы дарован их нынешнему 
Мозгу? Так бы должен звучать вопрос. Но отвечать 
на него не только рано, а люди пока не готовы с 
«Добром» относиться к познаниям такого рода, 
поэтому пусть это будет пока апофатично на 
определенный короткий период.  Относительно 
деток, которым предоставляется какое-либо 
сохраняющее сопровождение, то относительно 

этого не нужно беспокоиться, а наоборот требовать от управляющего 
сословия более масштабного и повсеместного обеспечения такого 
сопровождения, поскольку процессы изменения окружающей 
действительности настолько интенсивны, что адаптация естественного 
характера недостаточна. По этой причине чаще всего детки сейчас 
рождаются с существенно уменьшенным весом. Помогать, помогать и 
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помогать. Коли уж завели разговор о детках, то следует причинно 
проинформировать о том, что в ближайшее будущее ВЫСШАЯ ФОРМА 
заслуженного ПООЩРЕНИЯ, яко признание за свое обретенное 
совершенство, – попущенное ПРАВО СОЗДАТЬ СВОЕ ПОДОБИЕ, т.е. 
рождение детей!!!!! А в этом, само общество и свои старания, если они 
еще и носят порочный остаточный характер, не помощники, взяток за 
это давать некуда. 

ВОПРОС 41. Что такое Сон…вещий сон…осознанное сновидение, 
что происходит с мозгом человека во время сна? Для чего нам дано 
время сна? Что происходит с сущностью спящего человека? Не совсем 
понятно для меня, где хранится наш мозг, это про комплекс Кайлас, кто 
может иметь к нему доступ. Объясните на основе новых знаний 
физическое проистечение и смысл сновидений, а также роль Системы 
управления в этом процессе.  

ОТВЕТ. Что касается сна, где 
«осуществлялась текущая коррекция 
функций Мозга или коррекция 
функционального наделения индивида и 
т.д.», об этих поверхностных познаниях 
при условии управления прежней 
Системой Управления уже оговаривалось в 
материалах ОФЧ. 

Этого вполне достаточно пока. 
Излишним будет насыщать 
дополнительной информацией, т.к. с 
получением такого излишества 
гешефтмахеров «по хранению, коррекции и прочих бытовых услуг» 
будет еще больше, чем они выхлестнулись «боевыми бригадами 
сверхъестества ускоренной помощи», особенно после 1993-1995 года.
Их сейчас достаточно, население «обслужено». Что касается снов, то не 
следует их брать за основу формирования своего Миропонимания, тем 
более как Программу своих текущих или перспективных действий. 
Нынешние сны существенно отличаются от снов прошлого, это 
очевидно заметили многие почитатели. Но поймите правильно, 
большая часть снов ныне уже не является заставкой «умозрительно-
развлекающего характера» или причиной для должностного или 
карьерного совершенства. Больше прислушивайтесь к слову Разума. 
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Это практичнее и полезнее в Ваших житейских рамках. Сон нужен 
действительно, но не как сюжетный фрагмент, а как состояние, ибо 
именно в этот момент происходит коррекция по многим, а иногда и по 
всем процессам управления, контроля и общего состояния 
энергоинформационных состояний Мозга и клеток плоти. Дайте ночью 
помириться Мозгу с клетками, простить друг друга и с утра жить в мире 
и согласии. После завершения самого процесса воссоздания истинной 
Системы Управления Земли, сон обретет дополнительные функции, в 
том числе и некую иную роль в части процесса познания (это не потому, 
что планы пятилеток нового не предоставят возможности учиться), ибо 
часть познания с заменой информации в информационных блоках 
Мозга прежних его состояний может воплощаться только у человека во 
время его сна. Но это в ближайшее будущее, так что желаю Вам вскоре 
«Умных Снов». Где будет храниться Мозг человека в будущем (а 
справедливее сказать, состояние Душевной Сущности для последующего 
Явленного Воплощения), об этом не нужно переживать, но в сей час 
пока это исполняет УК Кайлас и доступа ни по какому, пусть даже 
самому ответственному Списку из людей не было и никогда не будет. 

Таковое драгоценное состояние, как 
душевная Сущность, слишком дорого 
Системе, чтобы поручать это людям 
или Человеку. Если сны помогают 
процессу какого-то ориентирования в 
решении житейских проблем, если Вы 
лично в состоянии осознавать их 
полезную значимость в процессе 
познания чего-либо, пусть даже не в 

глубинах познания сути проистечения физических процессов, – это 
прекрасно! 
Довольно значительная часть людей ныне «живет снами», поскольку 
проистекающие процессы происходящих изменений общей гармонии 
бытия энергий привели людей к состоянию «Бунта сознания», им не 
хватает ранее сопровождаемого для них традиционного сопровождения 
энергоинформационной трансляции в прежней форме её построения, 
обеспечивающей им в прошлом полную «неясную» ясность по жизни. И 
вдруг этого нет. Многие люди жалуются и обращаются с вопросом 
обратного от Вашего случая характера, у них вообще пропали сны! В 
нынешнем состоянии процесса воссоздания истинного Управления, – 
сон это как некая форма защиты части необходимой информации 
Вашего Мозга, а сохранились они в этой форме «приятного сновидения» 
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чаще у людей, склонных воплощать свое бытие в рамках творения 
«Добра» и только с целью недопущения депрессивного состояния 
Сознания. Это же прекрасно, что у Вас такая мощная защита в 
сохранении, в том числе, и не разрушения Вашего функционального 
наделения в этой жизни: Быть творенной Добра. С какими сценарными 
спецификами это происходит, да не обращайте внимания на это, а 
особенно не пользуйтесь всякими толкователями снов. 

ВОПРОС 42. Знают ли про Ваши материалы руководство нашей 
страны, поддерживает ли Вас или препятствует, насколько оно 
осознанно с точки зрения Разуменности, просыпаются ли там, или они, 
имея 4хх генотип, не осознают, что вытворяют. Знают ли руководители 
других стран? 

ОТВЕТ. Имеются элементы консультативного характера на сей 
момент. Основное взаимодействие предполагается при практическом 
внедрении технологий будущего. Часть технологий с этого года начнет 
внедряться, особенно по сфере энергетики, воссоздания плодородия 
Земли до уровня природного естества, транспортная сфера, 
формирование иных строительных материалов. Основная часть таковых 
технологий носит закрытый характер, в этой связи и отношения должны 
и будут носить соответствующую форму. 

ВОПРОС 43. Что относится к низкооктавным продуктам? Что 
воздействует на человека разрушающе? Возможно, ГМО…химия, 
косметика, зубные пасты…одежда…и прочее? Как этого избежать, 
обезопасить или снизить воздействие?  

ОТВЕТ. Низкооктавная пища – это продукты 
растительного происхождения природного 
естества (как дальновидна была КПСС, 
распределяя по 6 соток!). 

Плотоядная увлеченность сейчас не очень 
уместна, ибо процесс коррекции управления 
обменными процессами пойдет по нарастающей. 
Необходимо персонально каждому следить за 
своим состоянием и своими ощущениями, 
почувствуете, что низкооктавная пища обеспечит 
меньше беспокойств. Относительно ГМО, – 
просмотрите статью “Жизнесопровождающие Полимеры”, надеюсь, Вам 
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сразу станет ясно, что Мы (Россия) готовы организовать (поскольку есть 
чем) и даже упредить ту катастрофу, которую организовали самоцельно 
4ххх через ГМО, применение различной химии в сельском хозяйстве, 
загрязнении воды и т.д. Будем считать, что эта проблема потенциально 
разрешена с УПРЕЖДЕНИЕМ!!!!! 

ВОПРОС 44. С какой целью Старая Система транслировала знания 
Николе Тесла и др. с сильным опережением событийного такта времени 
(или это участие Родной Системы)? 

ОТВЕТ. Что касается эффекта Тесла. Было бы гораздо проще 
людям, если бы они осознали то, что господин Тесла не единственный, 

воплощавший программный процесс 
технологического характера, который 
был транслирован прежней Эбровской 
Системой. Со стороны прежней 
Системы, – это был процесс вменения 
неких технологических новшеств в 
сфере энергетики. Если бы специалисты 
художественного пера не придали этому 
процессу своеобразный накопительный 
характер указанного героя, то может 
менее заметным был бы и сам процесс. 

Но кричать они умели, поскольку это тоже одна из форм 
распространения информации познания «Ассигментного» характера 
(заемного характера). В исполнении некоторых исследований Тесла (в 
развитии его параллельно и в последующих периодах) действительно 
было много полезного. Ограничимся рамками вопроса: Тесла принял 
информацию от интервентской Системы или нет? Да, принял 
информацию познавательного характера старой Системы, но был под 
контролем Истинной Системы. Причина проста, проводя эксперименты, 
у него много раз состояние пресыщения зарядов в структуре кубических 
решеток энергий доходило до уровня, близкого к плотности 
электрического потенциала 143,99% (144% микроразрыв решеток 
Атмосферы). 

ВОПРОС 45. Какова дальнейшая судьба, если так можно 
выразиться, Душевных Сущностей при уходе из жизни через тяжелые 
болезни? В чем все-таки кроется основная причина онкологической 
“эпидемии” (программная ликвидация “лишних” людей? или сбой в 
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программах жизнеобеспечения и сопровождения?). Можем ли мы 
видеть, как душа “прилетает” после смерти?  

ОТВЕТ. Не ищите какой-либо связи и последствия от дисгармонии 
состояний клеток плоти (Тело в физическом плане, находящееся в 
состоянии болезни какой-либо) с последующим пребыванием Душевной 
Сущности, даже и с её будущим Явленным Обряжением в новый 
физический план, то есть проще в новом проявлении в Мир.
Сама по себе любая болезнь, есть частичное или полное нарушение 
программных функций Мозга по контролю за состоянием и 
сопровождением всех процессов функционирования каждой клетки 
плоти, обеспечивающей предназначенную им функцию. Много раз в 
материалах сайта уже звучал 
один и тот же ответ: ЛЕЧИТЬ 
НАДО, ПРЕЖДЕ ВСЕГО 
ГОЛОВКУ! Любая болезнь, 
насколько бы она ни была 
трагична своим исходом, никак 
не может влиять на процессы 
иного рода, результатом 
которых в конечном итоге 
является развитие Разума, 
обретение им определенного 
(заданного) уровня достижения совершенства, если так можно 
выразиться ограниченно, то и Душевной чистоты. Это более важный 
определитель для оценки совершенства ушедшей Душевной Сущности, 
чем что-либо ценностно обретенное в этом Мире. Мне не очень хочется 
создавать причинность для большого количества будущих вопросов 
именно на эту тему, поскольку большинство людей именно этой 
тематикой ныне и взволнованно. Нам понятны их душевные стенания, 
но я бы подчеркнул следующее: У НАС У КАЖДОГО ЕСТЬ О ЧЁМ 
ПОМОЛЧАТЬ, оценить себя, свое совершенство, полезность для 
будущих поколений от своего нынешнего пребывания, пассивно-
потребительского или активно-созидающего, но не на почве личностных 
интересов праздного разрушающего характера. Если ушедший человек в 
этом плане был праведен, значит умиротворение и определенное 
совершенство “подготовительного” характера он обретет. Обладание 
людьми тяжелого болезненного состояния в большей части совершенно 
от них не зависит. А выражение: “Болезнь есть наказание Наша”, не 
справедливо в этом нынешнем состоянии окружающей 
действительности, поскольку все вместе мы сами своим разрушающим 
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устремлением его же и создали. По этой части обратите внимание, 
насколько жестко Явлен Вектор Цели будущих явлений, действий и 
событий на период почти полторы сотни будущих лет  

(Провидение на Сайте - http://www.salvatorem.ru/?page_id=384, 
http://www.salvatorem.ru/?page_id=889). 
Что касается некоего явления, которое наблюдается, как “шар души”, то 
можно его объяснить следующим образом. Связь близких людей, матери 
со своими детьми особенная и она сохраняется на весь период 
физического плана. Многие этого не замечают или стараются не 
замечать, а многие это переводят в плоскость неких, объяснимых только 
для себя, ощущений особого рода, если проще выразиться 
возбужденных переживаний, т.е. душевных стенаний. Кто-то в тот же 
момент мог стоять рядом и, скорее всего, ничего не заметить (так 
называемый “шар”), а могли бы и наблюдать (умозрительный эффект 
мозга). Всё зависит от состояния в тот момент и искренних отношений 
по жизни ранее. Но мне хотелось бы обратить внимание на другое.
Действительно существует некая слабо объяснимая ритуальная 
традиция: устраивать по ушедшим, так называемые в народе, 
“Поминки” на 9 и 40 дни. Я бы обратил именно на это внимание. 
Прежде всего, это истинно следует называть не поминки, а 
“ВЕСТВОВАНИЕ” на 9 и 40 дни. В чем разница: – инициатива исходит 
не от оставшихся в физическом плане, а от ушедшей Душевной 
Сущности и действительно ОНА не покидает уровень Физического 
бывшего плана и возвращается к нему на 9 сутки, извещая о своем ином 
состоянии (не рассеяна); – на 40 день уходит от состояния своего 
Физического бывшего плана (воззвана на “хранение” или изъята на 
упрощенное применение). Другое дело, как себя ведут родственники и 
друзья, как встречно контактны своей памятью об ушедшем, – это всё 
очень много значимо и прежде всего для ушедшей Душевной Сущности 
в эти первые сорок дней. Одновременно прошу, нет необходимости пока 
более детализировать на эту тему. Для людей это очень больной вопрос, 
а глумиться над этим не хорошо, тем более, что детализировать до 
уровня куда и каким образом осуществляется расквартирование и 
хранение, с каким комфортом или нет, не хорошо? Имеются и такие 
вопросы. На них я не смею отвечать и не буду.  

ВОПРОС 46. Почему имя Управляющего сервера Мошиах? Для 
чего прозвучало имя, ожидаемое иудейским народом мессии...? Для 
успокоения и снятия напряжения у части населения, определённого 
генотипа мозга? 
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ОТВЕТ. Приход “Мессии” в уничтоженном программном Векторе 
Цели под бывшим управлением старой 
Системы Управления, действительно был 
предусмотрен, с этим “приходом” были 
связаны многие “начала” ликвидационного 
характера (всех индивидов, кроме 
“Золотого миллиона” и “Золотого 
миллиарда”, т.е. 46 генотип мозга). Этому 
Вектору Цели УЖЕ НЕ СОСТОЯТЬСЯ 
НИКОГДА. Поэтому и применен именной 
термин, а остальное не требует 
разъяснения, но это НЕ МЕСТЬ, это 
ликвидация атавизма. 

ВОПРОС 47.  Мир животных до вторжения, каким он был? Был ли 
существующий принцип выживания и цепочка поедания сильными 
слабых? Были ли хищники? Как выглядела и чем принципиально 
отличалась “родная природа” от переформатированной Эбрами (ныне 
существующей)?  

ОТВЕТ. Что касается информации относительно флоры и фауны, её 
формы и состояния до вторжения, суть и функции завезенных, каков 
замысел пищевой цепочки, почему её вынужденно вменили на Землю со 
стороны интервентской Системы и прочее, – все эти вопросы 
предусматриваются совершенно отдельным направлением 
исследования. Это ныне не играет роль первой необходимости, но 
планами предусмотрено таковую отдельную информацию предоставить. 
Что касается процессов поэтапной коррекции, а в дальнейшем полного 
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воссоздания флоры по отдельным функционально-территориальным 
наделениям (географическим районам), то этот вопрос с обязательным 
участием Человека. Поскольку Человек будет ориентирован бытие свое 
вершить в гармонии с дарованной ему природой без потребительских 
устремлений, то в Переходный период очень много внимания будет в 
деятельности Человека обращено на воссоздающее участное место и 
влияние в сфере сохранения фауны и флоры. Хранить и воссоздавать 
будем для себя и своих будущих поколений. Кстати, нынешнее 
Руководство Китая уже приняло общенародную Программу «Зеленый 
Китай». Убрать надо все, хотя бы гербициды и прочую разрушающую 
жизнь заразу, очистить воду, очистить места, ныне уже освоенные для 
проживания, подготовить места нового расквартирования. Это не 
делается в один год, тем более в таком состоянии общества. Правда 
потребуется изменить миропонимание, общественное и индивидуальное 
сознание, и прочее, так именно с этим Система не только поможет, а и 
очень серьезно спросит за это. Прежде всего, под природой следует 
понимать не только материальную твердь нашей матушки Земли, – это 
весь набор энергий от 12 по 512 октаву энергий, которые обретали 
совершенную гармонию своего материального и нематериального 
бытия, включая и развитие жизни на Земле в рамках вмененных 
истинных Условий Обитания (управление) и Условий Управляемой 
окружающей среды.  Если коротко ответить на Ваш вопрос, то это 
звучало бы так: Земля имеет 8 этапов своего Цивилизационного 
Развития, дарованного Ей от Создателя. Ныне Она находится на своем 
первом этапе, который в свою очередь представлен двумя фазами: 
первая, Цивилизационное Развитие под Попечительским 
сопровождением группой Цивилизаций Орион и второй, 
Цивилизационное Развитие под Попечительским сопровождением 
группой Цивилизаций Сириус. Что произошло в период перехода от 
одной фазы к другой: материалы «Основные Функции слоев 
Атмосферы», Сайт. Интервенция длилась почти 18 000 лет. Было за 
период интервенции переделано все под условия обитания самих 
интервентов. Это плохая сказка, но в общих чертах она уже 
предоставлена в ОФЧ, а какими трагическими сюжетами насытить весь 
этот свершенный прошлый хронопроцесс, так это потом сделают 
последующие поколения. На данном этапе, этапе Переходного периода 
важно понимать истину о физике проистечения всего процесса 
преобразований, ибо это даст базовое практическое основание 
сохранить жизнь всем тем, кто интегрируется в будущее, тем, кто 
воплотит в практику своего бытия технологии будущего, построит иную 
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Конструкцию нового организованного бытия людей на основе 
исключения насилия и прочее. Про ромашки, березовые рощи, птичек и 
уточек прошлого, – материалы имеются и не в общих чертах, но они 
потеряли всякий смысл по одной очень важной причине. Процесс 
совершенствования бытия энергий в физическом плане (материальном 
мире, в том числе в среде фауны и флоры) не должен быть в некоем 
застойном формате и синхронно всему процессу развития по обретению 
общей гармонии всех энергий (всего предела октав) должен так же 
двигаться вперед. Земля была в плену 18 000 лет. Сейчас, т.е. после 
воссоздания всех прошлых (истинных) состояний управления, на Земле 
в пластичном, но ускоренном формате проистечения процессов 
исполнения всех изменений, будет достаточно быстро компенсирован 
этот вырезанный (за счет интервенции) временной фрагмент, в общем, 
ранее заданном для Земли событийном хронопроцессе. То есть мы 
вместе с Землей должны обрести такое состояние совершенства, как 
будто бы никакой интервенции с нею не произошло!!! Вот в чем главная 
причина того, что прежняя флора и фауна даже и не будет 
воссоздаваться, а будет воссоздаваться (особенно флора) именно такая 
среда, которая своим совершенством должна была бы быть и отвечать 
истинной программе Цивилизационного развития. Это двойная 
нагрузка? И да, и нет, но эти детали не важны. Сразу возникнет 
огромное количество вопросов от бывших рыбаков и охотников. Хочу с 
упреждением заявить, что для охотников скоро порох перестанет гореть 
(делайте для себя выводы), для воинов отличников тоже самое, для 
рыбаков беспокойств меньше всего. Для сотрудников 
лесопромышленного комплекса беспокоиться не стоит, работа им 
найдется, поскольку лес придется не «валить», а больше возрождать и 
лелеять, а усердия в этом нам всем матушка Земля придаст и 
сомневаться не нужно!!! О будущей флоре и фауне не только нужно 
вести мечтательные разговоры, а очень серьезные суждения в рамках 
попущенных и возложенных на Человечество задач. Но общими 
мазками ботанического уровня, – это не суждения. Работа такая ведется, 
и Начало Начал таковой работы вполне конкретно выражено, а именно: 
помочь всей растительности избавиться в короткие сроки от всей 
химической ядовитой заразы, которая вменена им по разным причинам, 
чаще разрушительного характера. Привести состояние почвы Земли, 
очистив её даже и на ионном уровне, приведя её в состояние природного 
истинного естества. Очистить воду, хотя она и сама не так проста в самом 
процессе своего очищения и более ценна, чем к ней примеряются 
различные инициаторы общеторговых (чаще розничных) сетей. Лучше 
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это сделать с участием Человека, чем она это сделает сама!!!!! Более того, 
за период интервенции наносной слой грунтов (во всем их 
разнообразии) по всей поверхности Земли, как процесс отработки 
энергий и иных программных причин в процессе исполнительских 
действий по воплощению Эбровских программ, составил от 4500 до 
6000 метров. Огромное количество преобразующих программ 
утилизационного характера предусмотрено исполнить в короткий 
период событийного времени, в том числе и утилизации грунтов и 
океанской воды (будет убрано 1864 метра уровня Мирового океана). Как 
это будет сделано? Я представляю поток вопросов по этому поводу, хочу 
упредить заранее, – это не публично и тем более, такая информация не 
пригодна для формирования «рыночных отношений», как базовых в 
организации нынешнего житейского бытия! Важно то, что все это 
должно происходить в состоянии совершенной гармонии всех 
происходящих процессов не только воссоздания прежних состояний (их 
уже не будет), а новых истинных состояний во всем. 

ВОПРОС 48.  Как выглядела «Природа прошлого»? 

-где были основные места расквартирования Человечества (т.е., где 
разыскать Атлантиду, да и не мучиться); 

- как выглядела континентальная 
различенность поверхности Земли;  

-есть ли какое-нибудь сходство или 
хотя бы далекое подобие нынешних птиц и 
зверей со своими давними прото-
аналогами; 

- соответствует ли ныне общепринятая 
теория Эволюции реальностям программной истины цивилизационного 
развития Земли; 

- была ли прежняя флора и фауна более совершенна, будет ли 
восстанавливаться прежняя комплектность всего прото-разнообразия, 
как в сфере флоры, так и в сфере фауны, если нет, то почему;  

-были ли раньше грибы, каков был их ассортимент, и входили ли 
они в рацион питания;  

-какие раньше были фрукты и ягоды, нужны ли они были Человеку; 

- естественна ли для Человека плотоядность и можно ли её 
исключить, не нарушая гармонию обменных процессов и прочее.  
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ОТВЕТ. Вопросов, которые как-то следует соотнести только по этой 
группе, накопилось гораздо больше, чем мы указали, а спектр сути их 
фронтального охвата, устремленного на обретение познания об истине 
«Устроенного Мира», необъятно широк. Удерживать их (вопросы) в 
состоянии «умолчания», т.е. в режиме игнорирования об их наличии и 
самого факта их поступления, не возможно, да и не уважительно в 
отношении к нашим почитателям, это с одной стороны. С другой 
стороны,  давать краткие ответы в «биографическом» стиле хотя бы 
только о каждом нынешнем представителе флоры или фауны, починая 

от стартовых состояний их 
«Истинного Рая» через трагизм 
свершенной интервенции до 
уровня ущербного гибельного их 
состояния сегодняшнего дня, – для 
этого в интерактивном режиме 
общения (вопрос-ответ) с нашими 
почитателями уйдут десятки 
миллионов дней. В сей час, у нас 

нет столько времени и такового количества профессионально 
ориентированных сотрудников, поскольку даже такового 
профессионального ориентирования еще пока быть не может, к нашему 
общему сожалению. 

Но, вопросы всё равно будут поступать и это очень хорошо. Это 
говорит только об одном, Разум истинно воссоздающегося Человека
начинает пробуждаться своей потребностью в познании истины с 
момента начала новой энергоинформационной трансляции со стороны 
воссоздающейся Системы Управления. Людей больше не удовлетворяет 
прежнее состояние довлеющего диктаторства со стороны догм старой 
Системы Управления, люди устремились своим помыслом к истине об 
«Устроенном нынешнем Мире».  В этом смысле их больше не сможет 
удерживать даже какой-либо режим административного насилия и 
вменённые ограничения в так называемой «Научной Области», 
разрушающиеся с каждым днем, как и всякий иной элемент уже 
неуправляемой прежней Конструкции Организованного бытия для 
людей. 

Мы постараемся быть хоть как-то полезны в этом познавательском 
устремлении наших почитателей, но считаем целесообразным пока 
только в общем аннотационном плане предоставлять публичную 
информацию о прошлом по той причине, что само модельное прошлое 
(в том числе, состояния фауны и флоры) в идеально зеркальном смысле 
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воссоздаваться не будут вследствие нецелесообразности этого, но и 
понимаем, что причинно-следственная обязательность 
цивилизационного развития Мироздания и его законов должна быть 
соблюдена и в нынешнее время. В процессе происходящих изменений во 
всей ныне окружающей действительности со стороны Системы 
Управления Земли не будут оставлены без уважительного внимания 
прежние истинные состояния всех элементов ранее окружающей прото-
действительности. Всё то, что было привнесено интервентской Системой 
в сферу фауны и флоры, и своим бытием не основополагает дальнейшее 
паразитирующее насилие относительно окружающей среды, – будет 
пластично адаптироваться, обретать свою целесообразность по новой 
природной функции и, в дальнейшем, может быть сохранено. 
Несомненно, всё будет воссоздаваться и приводиться к гармонии бытия, 
но относительно уже нынешнего времени событийного хронопроцесса с 
учетом потерянных 18 000 лет, а также целесообразностью сохранения 
или ликвидации уже свершенной окружающей действительности в её 
отклоненном состоянии от истинного цивилизационного развития, но с 
обязательным вменением формата пластичного перехода, предоставляя 
возможность всему целесообразно сохраняемому подстраиваться к 
текущим изменениям, но не за счет чего или кого либо, более слабого. 
Процесс будет существенно уплотнен и ускорен в рамках событийного 
времени, поскольку потерянное время и программная обязательность 
совершенства той же флоры и фауны должны быть компенсированы. 
Какие-то составляющие элементы всей нынешней биосреды (в том 
числе касательно флоры и фауны) будут исключены сами по себе, как 
фрагменты ещё не свершенной «истинной эволюции» (по причине 
интервенции Земли), но уже и не целесообразной для будущего. Как 
иногда говорят мои коллеги, сразу и просто бывает только после 
касторки. Надеемся, с Вашей помощью и щадящим отношением к нам, 
мы сможем достигнуть каких-то результатов, полезных для обретения 
истинного познания о прошлом и будущем, и в общем обзорном плане 
частично удовлетворим просьбы, в рамках заданных нам вопросов. 

Относительно событийных элементов и вменённых насильственных 
состояний обитания (управления) из свершенного хронопроцесса 
«интервентского вмешательства Эбровской Системы». 

Прежде, чем обратиться к прошлому, апофатично сокрытому по сей 
день от Сознания людей, а также для исключения вмененной 
интервентами путаницы с некой условной нумерацией количества яко 
бы цивилизаций на Земле, следует обратить свое внимание на 
материалы «Кластерная Система Управления». В них предоставлена 
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некая малая, но на этом этапе достаточная информация об истинных 
этапах цивилизационного развития планеты Земля под попечительским 
сопровождением иных Цивилизаций (восемь программных этапов, 
заданных Земле для её совершенного развития на все время её бытия). 
Каким же образом «появился исторический» взгляд на какие-то 
«четыре предыдущие цивилизации», и, наконец, на какую «пятую 
цивилизацию» (по лживому мнению неких самозваных «сценаристов») 
ориентирован нынешний порочный Мир, в самоликвидации которого 
не сомневается большинство населения планеты? Всё это вменённая 
ложь со стороны Эбровской Системы через её говорящих 
«трансляторов», а сама условная нумерация «якобы Цивилизаций» 
связана совершенно с другой нумерацией иных процессов 
интервентского воздействия на Землю, а именно: это исТОРические 
шаги (можно этапы) изменения интервентских условий управления и 
соответствующие им вменённые состояния общего поэтапного не 
естественного бытия планеты Земля от момента её захвата и, по ныне, 
как программа «развития», не связанная своей сутью с истинным 
предназначением Земли в целом. Вот и всё, если очень коротко. 

Пора «историкам» (но не летописцам) и их «литературным 
партнерам» обрести упокоенное состояние в своей «лже-творческой» 
фантазии и не мешать, интегрируемым в будущее людям, обретать 
истину о когда-то реально свершенном в прошлом, правильно 
ориентироваться об этапах развития истинной Цивилизации Земли. 

Поскольку от наших почитателей инициирована просьба осветить 
некую хронологию всего произошедшего, мы постараемся в рамках 
целесообразной увязи с логикой рассмотрения сути различных групп 
вопросов, таковую событийную последовательность излагать и 
дополнять в аннотационном 
формате. Кратко об лже-
нумерованных цивилизациях (яко 
бы четырех) и сути свершенных 
событийных процессов, как шагов 
изменения условий обитания 
(управления) и соответствующего 
изменения всего природного 
естества, можно кратко сказать 
следующее. 

На Кластерную межпланетарную Систему Земли было совершено 
нападение 18344 года до н.э. (на саму Землю несколько позже, т.е. в 
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завершающий момент общей интервенции, как отдельный фрагмент). 
Сам процесс интервенции не следует понимать, как некий скоротечный 
вид каких-то боевых действий (море огня по голливудским сценариям, 
летательные аппараты на супер скоростях, семейные и клановые 
противоречия неких всевышних Иерархов и пр.). Сам процесс захвата 
осуществлялся на протяжении 1040 лет. В наших восприятиях таковые 
действия как-бы несколько растянуты во времени, но в космических 
масштабах определений событийного времени, это не суть важно. В 
состав указанной Кластерной Системы помимо Земли входили: 
Меркурий, Венера, Марс, Фаэтон, Юпитер, Сатурн, Плутон, Нептун, 
Уран. У каждой из планет имелась конкретная наделенная ей функция в 
общей Кластерной системе. К примеру, Система планет не нуждалась в 
интервентском Солнце, как многофункциональном генерирующем 
комплексе, обеспечивающем формирование управляющих энергий 
радиационных частот 54 октавы (со всем нынешним набором мантисс от 
54,25…до 54,64) кубической конструкции построения энергетических 
решеток, обеспечивающих чужую базовую основу управления бытием, 
как такового. До нападения все достаточные условия для воплощения 
своего собственного программного цивилизационного развития 
разуменной ориентации, в том числе и построения истинных системных 
условий обитания на Земле, было отстроено совершенно в иной 
конструктивной форме построения энергий и управления их бытием на 

других базовых октавах энергий, в том 
числе и бытием во всей биологической 
сфере, в частности. 

Вся Система Земли ранее 
осуществляла свое движение, 
ориентируясь относительно  Сириуса на 
расстоянии около 240 млрд. км 
(удаление для Земли). Модель 
орбитального устроения всей 
Кластерной Системы Земля была 
совершенно иной, а направление 
общего движения не было 
ориентировано в направлении 
Полярной звезды Большой Медведицы. 
Каждая из указанных планет имела 
свои специфические действующие 
модельные комплексы управления и 

генерации энергий, обеспечивающие все необходимые условия для 
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воплощения функционального наделения каждой планете, как лично 
для неё самой, так и для единой межпланетарной Кластерной Системы, 
в том числе и в решении такой важной системной функции, как 
«освещение» для всех. Будет уместно отметить для исследователей 
Марса и др., что основная часть генерирующих комплексов на всех 
планетах защищена и сохранена (спрятана вниз). Это был совершенно 
иной модельный Мир, принципиально другого конструктивного 
гармоничного уложения и управления, иного функционального и 
целевого устремления во всей своей индивидуальной и взаимной 
гармонии и развитии. Некоторые уточняющие детали о сути сказанного 
неоднократно упоминались в публичных или закрытых материалах А. 
Хатыбова и Б. Макова, а в данный момент суждений, более глубинная 
точность не принципиальна. 

Следует учесть важную ситуационную особенность всех временно 
неустойчивых состояний управления бытием энергий Кластерной 
Системы того времени, а именно: переход от одного Попечительского 
сопровождения своего цивилизационного развития к другому (см. 
материалы «Кластерные Системы Управления»). Именно в этот момент 
многие комплексы и Системы Земли находились в состоянии 
переходного управляющего положения или частично выключены для их 
перепрограммирования. Такое же положение было и на других 
планетах. Именно с этим было связано начало всего случившегося 
последующего трагизма. Детали пока без комментариев (программа 
исследования, т.е. огромной тратты для осмотра Марса, – будет сорвана, 
так будем обвинены в этом). 

На начальном этапе интервентского захвата в схватку с 
пришельцами мог вступить только 
Фаэтон, как планета, имевшая по 
своему наделению защитные 
функции для всей Кластерной 
Системы. Силы нападавших в 
общем плане составляли: 54 
спутника, 3 Луны, планета Солнце 
(при нападении было планетой), 12 
главных объектов (тип 960) и 3862 
объекта нападения (имевших 
технические средства разрушения, 
основная часть которых объекты тип 440). Кроме того, 1/3 спутников 
имела у себя свои планетарные объекты активного технического 
воздействия в модельных масштабах своих спутников, обладавших 
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ограниченной автономией (для упрошенного и привычного понимания, 
как бы НЛО). Защитники Фаэтона приняли весь активный процесс 
разрушающего воздействия пришельцев на себя и взорвали себя, как 
планету-крепость, чтобы не допустить своего захвата в «плен», а 
особенно исключить проникновение к её технической способности 
защитного и разрушающего характера. Фаэтон уничтожил 2 Луны, 11 
главных объектов, и примерно 1200 автономных объектов нападения. 
Осколки такового разрушения до сей поры иногда беспокоят Атмосферу 
Земли. 

Сам факт непоправимой ликвидации такой мощи противника в 
дальнейшем очень серьезно ограничил возможности интервентского 
воздействия и существенно изменил изначальные программы 
цивилизационного вмешательства, особенно относительно Земли. 
Оставшиеся ограниченные возможности, особенно по уровню октав 
энергий (две Луны уничтожены, генерирующие комплексы более 
высоких октав были размещены именно в них), привели к необратимой 
необходимости развернуть движение всей Кластерной Системы Земли в 
сторону Большой Медведицы и в последствие (по откорректированным 
планам интервентов доставить нашу Землю в свою зону досягаемости) 
довести свое программное и иное вмешательство до полного 
завершения. Все то, что происходило все эти 18 000 лет, это есть только 
этап их запланированной интервенции. 

Каковы были в общих чертах условия проживания, что из себя 
представляла так называемая модель Земли по общим оценочным 
параметрам, какова была ею обустроенная природа, какое предметное 
разнообразие в сфере флоры и фауны и т.д.? Вопросов в этом плане 
может быть не сметное количество, но следует таковому количеству 
придать некие условные ограничения. Дело в том, что нам попустило в 
основном обрести информацию от Системы Управления Земли о 
главном, т.е. обретены основные конструктивные данные по 
количественной оценке самих физических параметров построения 
энергетических решеток во всем пределе октав энергий планеты Земля 
(базового основания от 12 до 512 октавы), управляемой гармонии бытия 
в инерционном и неинерционном их состояниях, взаимодействии и 
технической сути самого процесса управления в Кластерной 
планетарной модели. Часть недостающих физических параметров 
энергетических решеток (утерянных в период нападения по разным 
причинам) было восстановлено, благодаря огромной расчетной работе, 
проведенной А. Хатыбовым по обретенному им поручению (это была его 
основная функция, яко функциональное наделение), с которой он 

69

http://prirodagizni.info/


справился, не смотря на все унижения в житейском плане. Имеется 
информация и об объектовом состоянии энергий в их инерционном 
состояниях (в физическом плане их бытия, но не в эзотерическом, 
мифическом и демоническом представлении), об элементах 
несостоявшегося истинного на то время Вектора Цели явлений, 
действий и событий и прочее. Это то главное, что позволяет 
представлять реальную картину истинного прошлого, а поскольку все 
бытие энергий в инерционном (материальном) и неинерционном 
состояниях во всех слоях модели Земли, включая поверхностный и 
биологическую сферу, – есть их производное состояние бытия, то 
последующим поколениям будет не сложно восстановить, как общую, 
так и относительно детальную картину всего прото-состояния природы 
того времени во всей её комплексности и гармонии. Но в данный 
момент такая скрупулёзная детализация только отвлекает от нынешнего 
информационного соучастия в главных процессах происходящих 
преобразований и изменений. Тем 
не менее, удовлетворяя часть 
любопытства почитателей, имеет 
смысл представлять некоторые 
общие показательные 
характеристики о Земле, 
позволяющие уложить в своем 
сознании некое представление об 
окружающей действительности 
того времени и  приблизится к 
истине модельных состояний и представлений о Земле. 

Основными, т.е. показательными для осознания, параметрами 
Земли до нападения являлись: угол наклона к плоскости эклиптики 25°, 
сутки = 48,64 часа, год = 864 дня (относительно такта колебаний заряда 
= 1,007 сек.), высота решеток истинной Конструкции атмосферы 
составляла 12000 км, число слоев сформированных решеток Атмосферы 
18. Уровень поверхностного слоя Земли был почти на 11 км меньше, 
форма планеты носила более правильную конструкцию шара, такого 
массива горных формирований и прочего ныне настроенного «мусора» 
не существовало. В отличие от интервентской конструкции слоев 
Атмосферы (ныне существующей), построение истинной существенно 
отличалось, как по функциям, так и в конструктивном плане. 
Построение решеток начиналось от плит самой тверди, т.е. Атмосфера 
начиналась и была отстроена над плитами (жесткий панцирь). В 
решетках Атмосферы был обустроен так называемый «Мозг атмосферы» 
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(конструктивно размещенный в слоях Атмосферы 1÷4, как элемент по 
трансляции функций управления и контроля), он имел 84 октаву 
управления (интервентский в основном 48 и 63 октавы). Толщина 
«плит» внешнего защитного контура тверди планеты составляло около 
240 км. Структура комплексной энергетической решетки построения 
самих плит – переменная, от 31 до 128 октавы, форма конструкции 
энергетических решеток додекаэдрально – икосаэдральная (напомним, 
что в основе построения энергетических решеток Эбровской Системы по 
всем ими завезенным базовым октавам энергий от 15 до 128 – 
кубическая конструкция построения). В самой конструкции построения 
плит внешнего защитного контура обустроено размещение 
«Структурного Мозга» 96 октавы (в материальном и нематериальном 
состояниях энергий, через которые происходил процесс 
энергоинформационной трансляции и управления бытием энергий, 
никакие пирамиды не требовались). Для сравнительного примера 
можно подчеркнуть следующее: при нынешнем техническом 
«совершенстве» любая попытка не только пробурить, но даже и 
прикоснуться к плитам внешнего защитного контура приведет не только 
к неуспеху, а к ликвидации самих носителей таковой попытки. Даже 
если будут пытаться применять само «совершенство» возможностей 
лазера или что-нибудь подобное ему (более низкое по октавам, чем 
плиты), то «отпор» получат необратимый, поскольку «интервенты» 
многократно пробовали всем своим «техническим» совершенством, 
правда всякий раз неудачно, но они и не планировали передавать 
таковое совершенство людям. 

Структурный Мозг и Мозг Атмосферы в комплексе обеспечивали 
управление и контроль за: состояниями энергий (в инерционном и 
неинерционном состояниях) и их взаимной гармонии в процессах их 
бытия; управлением по обеспечению условий обитания; управляемым 
сопровождением всего комплекса программ «синтеза» (от 
формирования всех химических элементов до регулируемого процесса 
роста и размножения всего на планете Земля); контролем и 
сопровождением обменных процессов в биосфере; даже за 
сопровождением по рождению детей в необходимом (потребном) 
количестве с конкретным функциональным наделением индивидов, 
количественно регулируя население всей планеты до уровня миллиарда 
индивидов и многое другое, что в общем плане представляло весь 
комплекс состояний по развитию Цивилизации. Все Управляющие 
Комплексы Земли размещены под плитами. Именно это в дальнейшем 
позволило изолировать интервентов от всех попыток их захвата, 
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поскольку октавы энергий плит преодолеть интервентам было 
невозможно. 

На Земле не было специальных средств защиты как на Фаэтоне. 
Своими Управляющими и Генерирующими комплексами Земля была 
способна в так называемом собственном «Конусе движения» (его 
параметры: основание диаметром, равным диаметру Атмосферы, угол 
вершины конуса равен 1о) уничтожить или отвести любой объект, 
соизмеримый с её массой, для исключения столкновения с ним. 
Поэтому, при нападении на Землю все её Управляющие и 
Генерирующие комплексы были выключены, добраться интервентам до 
них было невозможно вследствие высоких октав энергий плит внешнего 
контура защиты. Все основные комплексы Системы Управления Земли, 
располагаясь под плитами, Они сумели сохранить некое количество 
душевных сущностей прото-Человека с 224 уровнем октавы мозга 
(33 864 000, которые частично начинают обретать Явленное Обряжение 
с началом Переходного Периода, список не предоставляется). На Земле 
в момент нападения, как основа Кластерной планетарной Системы, 
было 364000 объектов для обеспечения всего необходимого комплекса 
управления гармоничным бытием энергий, исполнительским процессом 
цивилизационного развития, обеспечением условий обитания, 
управляемых условий окружающей среды и прочее. Свет имел 80 октаву 
(нынешнее освещение с участием Солнца имеет 48 октаву), гравитация 

составляла 5.82 м/сек2  (это принципиально меняло все обустройство 
жития для Человека, обменные процессы его организма и многое другое 
в состояниях окружающей действительности). Вот такие основные 
параметры, которые принципиально позволяют представить нашим 
почитателям, какова была так называемая жизнь на Земле. Освещение 
было сформировано в структуре решеток Атмосферы с применением 
одного из «Шнуров» (см. подобие такового шнура в Приложение №1), 
движение фантома которого осуществлялось против часовой стрелки 
синхронно скорости углового вращения Земли, соответствуя времени 
суток. Освещению в более высоких октавах соответствовали и более 
высокой октавы функции зрения мозга прото-Человека. К примеру, если 
сейчас резко перевести зрение в 80 октаву, то для всех людей планеты 
наступят потемки и никто не будет обладать зрением вообще. Но в 
будущем, т.е. для интегрируемых групп индивидов это не грозит, они 
будут зрячие, но с более совершенным зрением по частоте и 
возможностях, чем в нынешнем состоянии, даже лучше, чем зрение 
кошки. 
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Мы понимаем, что указанная информация может вызвать огромное 
количество вопросов, связанных как-бы с неким несовершенством 
модельного состояния Земли перед интервентским вмешательством, а 
вследствие этого некоторые почитатели могут делать некие попытки 
оправдательного характера по действиям интервентов, поскольку их 
вмешательство в цивилизационное развитие Земли все же привело к 
определенным положительным элементам и результатам совершенства 
нашей планеты. Но не спешите с выводами, за те же 18 000 лет в 
процессе развития истинной 
цивилизации на нашей планете 
был бы уже совершенно иной 
уровень гармонии и бытия 
энергий, тем более не сравнимый с 
нынешним уровень развития 
Человека и Человечества. Мы уже 
не касаемся о порочности и прочей 
грязи, по уши в которой мы все 
ныне находимся, т.е. всем миром. 
Но, тем не менее, вернемся к сути 
наших суждений.  

До интервенции Земля носила заслуженное определение зеленой 
планеты и была «туристическим раем», потому что на ней не было 
предприятий нынешнего всеразрушающего подобия и, тем более, 
коптящих труб, поскольку все технологии сферы воспроизводства 
зиждились только на применении энергии, принимаемой из 
окружающей среды, а большинство производства какой-либо продукции 
любого масштаба опиралось на технологии модельного синтеза в 
высоких октавах энергий с переводом самой созданной модели в 
физический план в финале (через снижение октав энергии в 
материальный план, т.е. металлурги не требовались и в школах уроки 
металлообработки не практиковались). Никакой нефти, газа, торфа и 
прочей ерунды и серной грязи не было и тем более технологии горения 
на базе серы. На Земле не было болезней, так как структура ДНК была в 
состоянии полной активности, т.е. управление бытием клетки плоти 
осуществлялось в полномодельном состоянии всех четырех кодонов 
ДНК, что обеспечивало биологическое пребывание в физическом плане 
прото-Человека до 1300 лет в активном режиме его соучастного 
полезного бытия (при этом следует учесть иную продолжительность 
года и суток). К сведению, интервентская Система так и не смогла 
добраться до тайн четвертого кодона ДНК, поэтому, несмотря на 
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популистские заслуги генетиков и геронтологов, биологическое 
существование клетки плоти продлить не удалось. Более того, при столь 
низких октавах мозга нынешних людей (максимум 63 октава) 
биологическое продление жизни более 125 лет не возможно. Только при 
повышении уровня хотя бы до значения 82 октавы, уже позволит 
продлить биологическую жизнь до 250 лет. Однако, следует немного и 
своевременно обрадовать почитателей нашего Сайта, – именно 
генетикам и геронтологам России удастся эту проблему разрешить 
первыми, положительные шаги к этому уже вершатся.  На протяжении 
такого длительного периода биологического жития ранее Человек не 
грустил «на пенсии», а проходил поэтапный процесс совершенства 
состояний своего Разума, а именно: ассигмент; менталист; мудра; 
концепт (далее без комментариев на данном этапе), а сам процесс 
происходил с нарастающей активностью жизненной позиции, 
значимости для других, его окружающих и соответствующего их 
заслуженного признания.  Три постулата, яко единой аксиомы логики, 
лежащей в основе прошлого дискретно формирующегося совершенного 
Сознания прото-Человека, будут опубликованы в Части 5 «Основы 
Формирования Человечества». Формирование совершенного Сознания 
воссоздающегося Человека будет возвращено на прежний базис и это 
свершится достаточно быстро, не измеряя время столетиями, а 
десятилетиями (особенно в Переходный Период). Конструкция 
социального уложения ранее обеспечивала поэтапное совершенство 

Сознания индивидов через дискретное 
обретение познания, как общего, так и 
специализированного по профилю своего 
функционального наделения в обществе и 
на Земле. Человек всем социальным 
укладом общества был гарантированно 
обеспечен в своем развитии на начальном 
пути и всего себя осознанно отдавал для 
общества на протяжении последующей 
своей жизни, сверяя полезность своего 
бытия для других уровнем своего 
Совершенного Сознания. Да, пока это 
сложно умом воспринимать, но это было 
так, а пока остается только пытаться 
осознать, что это было! Делайте смело 

попытки обретения своей полезности любого доступного Вам масштаба, 
но для всех тех, кто рядом или не рядом с Вами! Вы начнете ощущать 

74

http://prirodagizni.info/


свое полезное место на Земле. 

С этого момента может дополнительно последовать очередная 
огромная серия вопросов, связанных с житейским бытием прото-
Человека, его профессиональной ориентацией, где, кто и с какими 
оценками завершил образование, к какой «партии» себя соотносил, 
состоял ли, участвовал ли, избирался ли, имелись ли за рубежом и 
прочее. Охолонитесь от такового наплыва любопытства, архива бывших 
кадровых структур и данных по прописке прото-родственников не 
имеем. У нас имеется ясность в отношении новой Конструкции 
организованного бытия – Человечество, которая учитывает все 
принципы сожития в прошлом и необходимые новые принципы, 
диктуемые Вектором Цели будущих явлений, действий и событий. 

Над поверхностью плит внешнего защитного контура в основном 
была образована «огрунтовка» плодородным слоем земли, которая 
составляла слой толщиной до 5 метров. Следует подчеркнуть, что 
именно такой толщины был плодородный слой, но по программе 
Цивилизационного развития предусматривалось его наращивание по 
мере целесообразной необходимости (за счет соучастного к этому бытия 
флоры и фауны). Плодородный слой земли был всегда насыщен всем 
набором минералов, соответствуя уровню и характеру происходящих 
событийных процессов, необходимых для организации условий 
жизнесопровождения, в том числе и в биосфере под контролем со 
стороны истинной Системы Управления, а его комплектная сложность и 
совершенство форм, в том числе процесса его образования в физическом 
плане, была в управляемом нарастающем формате. Земля во всей своей 
«комплектности» во истину росла и совершенствовалась. Набор базовых 
октав истинных частот радиационных энергий в решетках Атмосферы (в 
интервентской Атмосфере это гидрологический слой, привнесенные 
октавы энергий) обеспечивал такую форму их рассеивания, которая 
позволяла на ионном и последующем материальном уровне (в 
физическом плане) формировать обширный набор «химических» 
элементов, который исключал их разрушающую несовместимость, 
обеспечивал безотходность при необходимости их применения во всех 
сферах организованного бытия Человека. 

Более того, управляемые обменные процессы во всей биологической 
среде, связанные с употреблением (применением) таких 
«неагрессивных» форм минералов природного происхождения 
исключал в итоге процесс образования разрушительных отходов во всей 
биосфере. Удручающий пример из нынешнего времени: урина только 
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коровы, да и всё, что связано с отходами её существования, неимоверно 
активно разрушает окружающую среду. Интервенты «дали» её (корову), 
как некое «спасение» только по одной причине, – для обменных 
процессов организма (ими насильно вменённых) нужна билирубиновая 
кислота (особенно для детей), содержащаяся в «натуральном молоке» 
(т.е. в коровьей урине и то испорченной консервантами благодаря 
усиленной заботе гешефтмахеров и других торговцев). Это не 
существенный пример о легендах про «священных животных», т.е. 
некоего «святого» подарка от кого-то и прочее. Таких «подарков» в 
нынешней природе огромное количество, взять хотя бы все 
кровососущие насекомые, как «биодатчики» интервентской Системы 
Контроля за состояниями биосферы! Много хлопот они предоставляют 
всему населению планеты, конечно же, от них необходимо избавиться, 
поскольку это все привнесенное. До интервенции кровососущих 
насекомых на планете не существовало вообще. 

Плодородного слоя было вполне достаточно для гармоничного 
бытия флоры и фауны, обеспечения и сопровождения всех житейских 
потребностей для Человека. Вся землепашеская активная форма 
хозяйствования была полностью ориентирована на парниковые 
технологии природного естества, а температурный баланс 

(среднегодовая температура: +21÷+22о) в районах расквартирования 
Человечества обеспечивал многоцикличную урожайность по году и 
полную достаточность в обретении пищевой продукции низко-октавного 
уровня активной формы «переваривания» пищи (из понятий об 
обменных процессах, обеспечивающих растительными минералами 
клетку плоти) без какой-либо плотоядности вообще. Никаких «пищевых 
цепочек» на Земле не существовало, плотоядность и «пищевые 
цепочки» так же являются привнесённой формой существования, 
символизирующей паразитизм и 
насилие во всем. Но этого на Земле 
не было! 

Вода была образована только на 
поверхности (над твердью), а по 
площади она занимала до 4% от 
всей территории планеты. Цвет 
воды – изумрудный, вкус – 
пресный, но с целесообразной 
плотностью насыщена минералами, 
потребными и достаточными для живых организмов и флоры, трития в 
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воде не было, поскольку необходимости в нем также не было. Все 
необходимое энергосопровождение для обеспечения функций мозга 
Человека (не ниже 96 октавы) было сформировано с применением 
энергий окружающей среды и энергия трития мозгу Человека не 
требовалась (в отличие от низкооктавного мозга нынешних людей по 
вменённым интервентским условиям управления). Никаких осадков 
(дождь и снег) не существовало, процесс образования воды носил иной 
(в отличие от нынешнего) характер. Никаких рек практически не 
существовало, т.е. перемещение воды из «хранилища» (озера) было 
возможно в редких случаях, если это требовало условиями 
целесообразного расквартирования или специфично наделенного 
поселения Человека (инициировалось потребностью). Континентальное 
разделение поверхности Земли отсутствовало. Существенно 
преобладающая часть поверхности планеты имела ограниченные 
условия жизнесопровождения для биологической среды, поэтому в 
таких районах преобладала только флора, как могущественный 
управляемый «фильтр» по очистке и насыщению Атмосферы потребной 
благостью для дыхания всему живому – очищенному, энергетически 
восстановленному, влагонасыщенному и гармоничному 
газосодержанию в нижних слоях Атмосферы (на привычном сленге – 
воздух). Газовая комплектность отличалась от ныне существующей. 
Миграция воздушных масс носила локально районный характер и была 
привязана к времени суток (ночное проветривание районов 
расквартирования биосреды из районов ограниченного 
жизнесопровождения с размещенной флорой). Вполне любопытно 
задаться вопросом: как было обустроено жильё? Жилищные условия 
формировались с применением только минералов, переработка которых 
исключала агрессивные отходы. Люди создавали комфортное жилье, 
соблюдая все условия достаточности, принципов Социальной 
Конструкции общества и исполнения условий уважительного сожития. 
Все поселения, включая объекты и сооружения созидательных форм 
занятости населения, носили и исполнялись с учетом конкретного 
целевого и функционального наделения той территории, где 
организовывалось само расквартирование. Люди достигли безотходных 
способов своего бытия, исключали гегемонию в отношении 
окружающей природы, занимали попечительское охранное положение в 
её отношении и часть населения исполняла именно эту важную для 
Земли функцию! Причин для агрессивного противоречия в сожитии и 
неуважения личности не существовало, оценка каждому индивиду 
соответствовала уровню достигнутого Совершенного Сознания и уровня 
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Разума. 

Что касается неудовлетворенного любопытства относительно прото-
флоры? 

Полного «справочника» о 
флоре у нас в наличии не 
имеется, ныне он уже ни к 
чему. Но общее представление 
истины о программном 
синтезе в инерционном и 
неинерционном состоянии их 
исполнения в сфере прото-
флоры, о формировании 
гравитационных локальных 
моделей по обеспечению 

программы синтеза для деревьев и обеспечении их необходимыми 
минералами и водой, – эта информация имеется. Этого более чем 
достаточно для представления всей сути относительно сферы флоры. На 
Земле всё разнообразие в сфере флоры носило строго функциональный 
характер, бесполезных для Земли растений, деревьев, трав и прочее, не 
было вообще. Все деревья имели конкретную функцию, в том числе и 
для формирования комплексной минеральной среды природного 
естества от результатов своего существования при образовании 
огрунтовки планеты в процессе свершения программы синтеза при их 
росте, и принимали значимое участи, как в самообеспечении, так и в 
обеспечении всего окружающего водой, поскольку обладали 
способностью формирования воды из окружающей среды и многое 
другое. Этот вопрос достоин отдельного глубокого суждения, но не в 
рамках ныне рассматриваемых вопросов. Фруктовые деревья 
природного естества обеспечивали достаточно содержательным 
питанием, как Человека, так и животных и птиц. Искусственного 
выращивания фруктовых деревьев и поиска вариантов их селекции не 
требовалось, их количественная природная достаточность вполне 
удовлетворяла потребность во фруктах через собирательство в 
естественной среде их произрастания. Разнообразие трав, особенно мхов 
(высотой до 1,5-2 метров, формирователей ионов-окислителей), 
обеспечивало необходимым питанием не только животных, как 
самоцель их наличия на планете, а занимали важное участное 
положение в комплексном процессе формирования необходимой 
минеральной среды на поверхности Земли. С их участием Земля 
«росла» и, более того, она же и «очищалась» с их участием от отходов 
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бытия энергий, как ограниченно неизбежный замкнутый процесс бытия 
вообще, как такового. Возникает вопрос, зачем же тогда нужны были 
птицы и животные? Во-первых, птицы практически не обладали 
перьевым покрытием, т.е. были в основном «замшевые», поскольку 
необходимости в перьях вообще не было (климатические условия и 
отсутствие осадков не требовали такового дополнительного сложного 
покрытия). Некой фантазийной гигантомании в среде птиц (вплоть до 
«драконовых» легенд и прочего аватара) не существовало. Во-вторых, не 
следует забывать о совершенно ином комплексном гравитационном 
состоянии модели Земля, поскольку это как раз и позволяло птицам 
перемещаться без учета мнения Циолковского. И то, и другое, 
обеспечили условия существования совершенно иных птиц, а 
функциональная цель и целесообразным наделением их бытия вообще, 
– это очень важные переносчики семян и, более того, это активные 
участники в формировании и обеспечении минеральной составляющей 
при образовании поверхностной огрунтовки Земли. Такое же 
функциональное наделение обрели и животные, но на другом уровне, а 
их многочисленное разнообразие не носило агрессивный характер 
относительно друг друга, каждый поедал именно только то, что ему 
было доступно от природы, обитал только там, где он мог и необходим 
своею полезностью по своим функциям. Никакой агрессии и «пищевых 
цепочек» в основе своей не существовало. Более глубинная детализация 
указанного ныне не целесообразна, восстановить все прежние виды 
животных, птиц и флору в том виде, в котором они находились, будет 
невозможно, поскольку идеально повторить всю гармонию бытия Земли 
в том её прото-состоянии в целом уже невозможно, да уже и не 
целесообразно. Но, тем не менее, Земля будет воссоздавать элементы 
подобия, как бы в их более совершенном виде, учитывая потерянные 
18 000 лет, принимая во внимание в первую очередь их 
функциональную целесообразность в будущем. В равной степени 
важности на «реставрацию» флоры и фауны, а особенно на 
продолжительность этого процесса, будет существенным образом влиять 
временной фактор процесса воссоздания истинных условий обитания. 
Он не будет проистекать столетиями, но, тем не менее, во времени он 
займет несколько десятилетий. Эти комплексные процессы изменений в 
сфере флоры и фауны уже происходят с нарастающим темпом 
свершения. К англо-американским тайным технологиям новых военных 
угроз (даже с учетом якобы овладения особо нового оружия) это не 
имеет никакого отношения, а в адрес их «увлечений» следует отметить 
одно: если индивид ныне вовлечен в процесс свершения технологий 
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разрушительного характера, то он в первую очередь  разрушает свой 
Разум, а запчастей для него нет, даже и за доллары! 

Далее о некой трагичной летописи свершенной интервенции, 
которая не только может, но и должна исключить в сознании наших 
почитателей какую-либо нотку сомнений о несовершенстве или 
попустительстве «Высших Иерархов», яко бы просмотревших таковое 
интервентское вмешательство. Для кого-то это очевидно, но всё же 
появляется ряд вопросов на Сайте именно такового плана: 
целесообразно ли что-то менять в сей час или так уж и жестоки были 
интервенты, может быть, их Систему не стоило разрушать, а с этого 
этапа пересмотреть ориентиры цивилизационного развития и перейти 
на компромиссный путь? 

Для удобства рассмотрения «некоего» сравнительного 
«летоисчисления», события в их свершенной последовательности будем 
рассматривать относительно 0 года н.э. Это как-то более показательно 
для осмысления наших суждений. 

ВОПРОС 49. Почему такие люди, как Хатыбов и Левашов ушли из 
жизни на Земле в таком раннем возрасте. Ведь, кроме того, что они 
могли бы сделать для планеты много полезного, например Н.В. Левашов 
мог ликвидировать последствия аварии в Мексиканском заливе, 
восстановить почвы в Китае и многое другое. А.М. Хатыбов понял
принципы строения материи и основы мироздания. Но свои знания и 
умения они, как мне кажется, не успели передать «человекам», то есть 
разумным, но «спящим» сущностям. Они, конечно, разбудили сознание 

многих, таких как я. Может быть, это и было 
их главной задачей. Но у меня возникает 
такая аналогия. К первоклассникам пришёл 
учитель и сказал, что существует «высшая 
математика», написал на доске несколько 
интегро-дифференциальных уравнений, 
привёл примеры, но  не способы, их 
решений, а о дальнейшем предложил 
додуматься самим. Как Вы думаете, 
насколько был бы эффективен такой подход. 
Ведь ученикам, практически с нуля, 

придётся создавать знания, которые были у учителя. Конечно, 
направление мысли было задано, но на разработку для практического 
применения может уйти очень ценное время, даже с учётом помощи со 
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стороны Системы. Почему же Система «позволила» убрать этих людей с 
Земли? Люди, которые занимаются только тем, что наносят вред стране 
и планете живут и даже процветают. И не 
собираются меняться, разве что только на 
словах. Как нейтрализовать негативное 
воздействие этих людей? Ведь «добровольно» 
они от своей деятельности не откажутся. И 
возникает вопрос, как быть с «ненасилием»? 
Ведь даже способностей таких людей как 
Хатыбов и Левашов оказалось ничтожно мало. 
И, даже их удалось легко «нейтрализовать». 
Логично ли «сидеть» и ждать помощи от 
Системы. Может быть, она ждёт от нас 
действий? Понятно, что в итоге 
«насильственных» действий к власти снова 
придут люди, готовые, ради этой власти, пойти на любые преступления. 
А «ученики», в силу своих душевных качеств, останутся «в стороне». В 
результате продолжится «та же песня». Как «ненасильственно» сделать 
так, чтобы наверху оказались такие люди как Левашов и Хатыбов? Ведь 
существующая власть «мирным» путём не даёт таким людям ни 
малейшей возможности (Левашов тому пример). И явного наказания 
злоумышленников, что то не наблюдается. По крайней мере, примера 
для других, что «так поступать нельзя» нет. Все ветви верховной власти 
уверены, что так поступать нужно и можно. Вопрос – можем ли мы 
дождаться «светлого будущего», если будем надеяться только на 
действия Системы? В связи с этим, у меня возникло только одно 
предположение. Должен проявиться эффект «сотой обезьяны». То есть, 
когда некоторая часть людей поймет «в каком обществе они хотят 
жить», тогда это время и наступит. Но для этого, у этих людей мысли 
должны быть практически идентичны, иначе ничего не получится. А 
сейчас столько «всяких идей», что идентичности мыслей у значимого 
количества «разумных» людей добиться практически невозможно. Что 
же делать? Для меня пока вопрос остаётся открытым. А как думаете Вы? 
Возможно ли получить ответ от Системы? 
ОТВЕТ. Я благодарен Вам за откровенный вопрос, поверьте, от всей 
своей души благодарен! 

В данный момент событийного времени, а об этом подчеркивалось 
неоднократно, состояние Сознания людей обрело бунтарскую форму, т.е. 
неудовлетворенность во всем состоянии окружающей действительности. 
И эта неудовлетворенность у личностей, кто уже осознанно не 
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воспринимает все последствия социальной несправедливости, которые 
были обустроены прежней насильственной Конструкцией 
организованного бытия для людей, им в первую очередь тяжелее всех. 
Мы не призываем покорно мириться с этой тяжестью и 
несправедливостью, Мы никогда и не рекомендовали поклонно 
относиться к хамству и безграничному невежеству несущественного 
меньшинства, ныне силою прорвавшегося к власти, защищенной всеми 
формами государственного аппарата насилия. Главное в том, что Вы 
осознаете это, для Вас это уже важный элемент формирующегося нового 
общественного Сознания и, при этом, не того Сознания, которое 
пытаются Вам навязать всякие “трибунные звонари от старой Системы”, 
а сознания той Светлой части общества, которая уже восприняла всей 
душою безальтернативность очищения от всего несправедливого 
прошлого!!!! Я уверен в том, что Вас уже не интересует какое-либо 
лозунговое мнение политических патологоанатомов, символизирующих 
какие-либо партии, Вас не захватывает в “душевном порыве” какие-либо 
обещания “процентного улучшения” в чем-либо и прочее. Уже этим 
самым Вы победили, Вы не сирота в этом возвышенном над 
несправедливостью положении. Поверьте. Это с одной стороны. С 
другой стороны, очень важным моментом являются суждения о 
четвертом кодоне ДНК. Именно том кодоне, до тайн которого Эбровская 
Система добраться не смогла, именно по этой причине они не смогли 
решить вопросы по продлению биологической жизни, именно по этой 
причине они не смогли добраться до изменения Конструкции Мозга 
прото-Человека, именно по этой причине они не смогли сделать из 
Человека управляемое животное. Вменение генотипов мозга, – это 
процесс придания исполнительских действий с низким, т.е. 
блокированным уровнем Сознания людей, на подобие кибер-придатка 
для вменения и воплощения своих планов. Дайте киборгам доработать, 
ибо вмененная им в сознание программа должна быть “исполнена”, так 
же, как “разрядить патрон через ствол”, главное, чтобы выстрел был без 
цели. Именно таким путем будет разрушена прежняя Конструкция 
организованного бытия, и только так, своими лапками, без насилия со 
стороны интегрированных в будущее. Эти “альбомные записи” для них 
уже работают, развернутся на 180 градусов, яко прозреют и все 
исполнят. Не сомневайтесь в этом. А для тех, кто уже обрел свое начало 
прозрения, нужно памятовать о важном! Именно через четвертый кодон 
ДНК и инициируется у индивида все светлое и доброе. Если появляются 
фрагменты “Злобы”, неважно по какой причине, то Вы сами себя 
начинаете разрушать, Вы сами в себе начинаете разрушать конкретное 
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обретенное Вами состояние Разума. Так сохраните его, ибо и тысячи 
чиновников не могут быть равны этакой ЦЕННОСТИ. Не позволяйте им 
разрушать то, что ими и для них не досягаемо! В отношении ушедших. 
Ушло уже не только двое. Ушло уже девять Заслуженных Личностей, 
именно таких, заслуги и значимость которых в полной мере может быть 
оценена будущими поколениями. Несчастна та Планета, которая требует 
героев, ибо потребность в них бывает только в критических ситуациях 
сложного неуправляемого процесса! Не миновало и нашу матушку 
Землю этакое состояние. Но, надо помнить положение одного из 
Законов Жизни для всех Цивилизаций Разуменной ориентации, что есть 
ДОБРО. Об этом не будем повторяться, ранее в материалах и в ответах на 
Сайте суждения были предоставлены. 

Важно в этом плане одно, ВЕСТВУЙТЕ ИХ Добром своей памяти о 
них (не поминайте, а именно Вествуйте), и Разумом своим будете 
недалеки от контакта, и не только с ними. 

В заключение, высылаю Вам и Всем нашим почитателям 
чудотворенную мелодию, дарованную нам всем от божественного 
таланта. Когда Вас посещает бунтарство Вашего Сознания, смело 
включайте эту мелодию, и она вам поможет обрести умиротворенность и 
спокойствие, а значит и поможет возвыситься над текущими 
проблемами, усмирит и придаст коррекцию состояниям аномального 
характера. Почувствуете себя более комфортно, даже в отношении 
каких-либо недугов. Это для Вас всех добрый посыл, немножечко с 
корректурой воздействия. Бетховен – Лунная соната.mp3 
http://www.salvatorem.ru/wp-content/uploads/2013/03/Bethoven-
Lunnaya-sonata.mp3.mp3 

ВОПРОС 50. Судя по прочитанному материалу: Мозг является 
управителем всех органов тела человека. Разные его области управляют 
различными органами. Но как тогда объяснить такие факты:
«Почти что шок случился тогда, когда экспериментально было 
доказано, что разрыв связей между левым и правым полушариями 
мозга практически никак не влияет на умственные и функциональные 
способности человека. И никто до сих пор не смог найти этому 
вразумительного объяснения». 

«А в ряде решающих экспериментов в 20-х годах исследователь 
мозга Karl Lashley обнаружил, что независимо от того, какой участок 
мозга крысы он удалял, он не мог добиться исчезновения условных 
рефлексов, выработанных у крысы до операции!» 

83

http://prirodagizni.info/


Тоже наблюдается и при частичной ампутации мозга доходящей порой 
до 60 с лишним процентов. Как это произошло с «жизнерадостным 
американцем по имени Карлос Родригес, который живёт практически 
без мозга. У него нет лобных долей, да и вообще мало что есть в 
черепной коробке после страшной автокатастрофы. Но он ничем не 
отличается от других людей… когда носит шапку. Личность его 
совершенно не изменилась после того, как у него удалили больше 60% 
головного мозга, не изменились ни память, ни когнитивные 
способности». 
В истории накопилась масса свидетельств того, как люди жили обычной 
жизнью, почти не имея мозга. Для экономии времени дальше 
приведены лишь несколько из них. 

«Этот пример описан в реферате доктора Робинсона из Парижской 
академии наук. 60-летний мужчина был ранен в темя острым концом 
багета. Вытекло немного крови. В течение месяца рана ничем о себе не 
напоминала. Потом потерпевший стал жаловаться на ухудшение зрения. 
Впрочем, страданий он не испытывал, но неожиданно скончался во 
время приступа эпилепсии. Вскрытие показало, что головного мозга у 
больного совсем не было, а сохранилась лишь тоненькая, в листик, 
оболочка мозгового вещества, содержащая продукты гнилостного 
разложения. Все центральные части органа исчезли без следа. Более 
месяца мужчина жил практически без головного мозга».
«Немецкий специалист в области мозга Хуфланд полностью 
пересмотрел все свои прежние взгляды после вскрытия черепной 
коробки человека, которого разбил паралич. Больной до последней 
минуты сохранял все умственные и физические способности. Результат 
трепанации был ошеломляющим: вместо мозга в черепной коробке 
умершего оказалось немногим более 300 грамм воды.
Патология, аналогичная той, что зафиксировал Хуфнер (вода вместо 
мозга) была обнаружена при вскрытии 55-летнего голландца Яна 
Герлинга, умершего в 1976 году. Родственники были возмущены 
информацией, поступившей от врачей. Она показалась им 
оскорбительной, ведь Ян был одним из лучших часовщиков в стране».
«22-летний студент из шотландского города Шеффилд, страдающий 
мигренями, удивил медицинских светил. Доктор направил его на 
рентген, но снимок черепа показал отсутствие головного мозга. В 
медицинской карте студента имелась практически безнадежная запись: 
гидроцефалия. Вследствие такого заболевания больные умирают в 
раннем возрасте, а если выживают, как правило, остаются дебилами. В 
данном случае студент не только является полноценным человеком, но и 
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отличается IQ, равным 126, что несколько выше среднего значения». 
ОТВЕТ. Ответы на эти вопросы Вы найдете в Части 5, Том 1, ОФЧ 

после её публикации. При обсуждении сути ОФЧ некоторые ярые 
материалисты пытались обвинить нас в крайнем ИДЕАЛИЗМЕ. 
Совершенно так, и более того, это лишь ущемленное миропонимание 
материалистов. Только наш Идеализм имеет жесткую 
материалистическую основу и являет собою МАТЕРИАЛИСТИЧЕСКИЙ 
ИДЕАЛИЗМ, как переход на иной уровень развития истинной 
Цивилизации (Идеализм – Материализм – Материалистический 
Идеализм). Вся нынешняя ортодоксальная наука, особенно философия, 
физика и медицина, до сей поры стоят еще на прошлом основании всего 
своего миропонимания, пользуясь уже непригодным определением о 
“Материи”, данным Лениным. Они не видят материю там, где она 
основополагает все, в том числе и их самих с их же верхней частью тела. 
Только то, что имеется в их верхней части тела, – это только частичка 
Мозга. У человека есть еще и Разум, но он представлен конкретной 
Конструкцией(!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!), которую Эбровская Система и 
пыталась различным образом “деформировать”. Каждая отдельная 
типология деформации Конструкции Разума, – это и есть так 
называемый Генотип Мозга. Материалисты до сей поры муссируют все 
свои бывшие определения, что есть СОЗНАНИЕ, притягивая все это к 
неким, не объясняющим ничего, философским категориям. Но и 
СОЗНАНИЕ обладает совершенно иными возможностями, в отличие от 

тех, которые ему приписаны нынешней 
философией и медициной. Даже Курт 
Фридрих Гётте (физик, философ) в конце 
своей жизни пришел к выводу: «Разум – 
есть нечто за пределами мозга». Мы не 
только поддерживаем эту мысль, но и 
познали тайну этого предположения. Но 
это не означает, что нужно в блаженном 
состоянии кричать об этом на весь мир. 
Именно это есть то, что нужно охранять 
от неизбежных агрессивных целей 
применения познанного, которое может 

неизбежно случиться в среде агрессивно настроенных. Обретение 
контактного информационного состояния (Сознание) – обеспечивается 
через Конструкцию РАЗУМА, которая у материалистов 
“деформирована”. Только после этого “пытливая медицина” может 
наблюдать активное функционирование нейронов мозга, системность 
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функционирования и взаимодействия между которыми не нужно 
исследовать с позиций, как некий компьютер, иначе Самый главный 
“Программист” очень серьёзно накажет всякого блудливого, кто по-
прежнему будет таким образом рассуждать. Мозг – это не компьютер!!! 
Мы не будем раньше времени извещать о целом ряде открытий, которые 
нами сделаны, они не для того, что бы удовлетворять временное 
любопытство незначительной части интересующихся. Мы сделаем это 
достаточно скоро (в этом году). Выразим, что есть истинная материя, 
Сознание, РАЗУМ, немного о коррекции квантовой физики 
(ортодоксальная, т.е. Энштейновская не интересует, ей больше 200 лет и 
она до сей поры не изменилась). 

Не нужно спешить с вопросам, которые играют для России 
спасительную роль, позволяющую ей потенциально первой вырваться в 
технологии будущего, особенно в области иной энергетики, иной 
геронтологии, иного металловедения и много другого. Не политики 
творят жизнь, они ныне только мешают. 

ВОПРОС 51. Есть ли у вас враги? 
ОТВЕТ. Этот вопрос нам задавался, наверное, столько раз, что мы к 

нему привыкли, как к “Доброму Утру” в качестве приветственного 
пожелания воспитанного человека. 

В простом варианте осмысления: конечно же, есть и очень хорошие 
и масштабные враги, внутренние (отечественные) и импортные! 
Импортные особенно масштабные, ибо их наличие обосновывается 
происходящим процессом разрушения прошлой иллюзии англо-
американо-европейского цивилизационного превосходства, как 
несущественного меньшинства, пред подавленным и сломленным 
большинством народов планеты. Именно они вменили (через них) такой 
мировой порядок, такое миропонимание, таковой паразитизм и прочее. 
В настоящее время мы эту их сакральную тайну (правда они об этом до 
публикаций и не догадывались) вывели в эфир. В настоящее время даже 
и на их территориальном информационном поле материалы популярны 
и их народы об этом их конфузе осведомлены. По этой причине с их 
стороны много врагов. Но, ищи друзей своих среди врагов своих (падре 
Иво Шелинберг). Разрушение конструкции прошлого организованного 
бытия через происходящие умозрительные эффекты достаточно 
убедительно демонстрируются на площадке утилизации Управления: 
Ирак, Сирия, Иран. На этой площадке утилизируется паразитирующее 
насилие.  
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Политическим патологоанатомам не стоит нагнетать беспокойство о 
происходящем, никаких глобальных военных масштабов данная 
утилизация иметь не будет. Так же много врагов от прошлой научной 
сферы. Причина в том, что с 2011.04.24 (смена Системной власти) 
процесс познания Истины перешел на состояния нового этапа: 
Идеализм – Материализм – и ныне Материалистический Идеализм! О 
последнем, т.е. новом нынешнем в публикации немножечко коснулись. 
В ближайшее время будет предоставлено несколько суждений в этом 
направлении. Сейчас очень большая загруженность в связи с 
подготовкой практических технологических испытаний на базе 
свершенных открытий, особенно в сфере Физики энергий. 

ВОПРОС 52. В такой страшный момент развития человеческой 
цивилизации, русской цивилизации, вы совершенно прекратили 
публикацию каких-либо материалов и общение с вашими читателями. 
Если первое еще как-то объяснимо, то второе вызывает много вопросов 
и разочарований. Если у вас там что-то пошло не так, как вы 
предполагали, лучше честно скажите, ведь неведение – самое страшное 
испытание, и вы подвергаете нас этому совершенно несправедливо. В 
материалах сайта вы предостерегали нас от бунтов и насильственных 
действий, но люди Юго-Востока Украины загнаны в угол и у них нет 
другого выхода, кроме, как защищать уж если не жизнь, так свою честь и 
человеческое достоинство! Понятно, что Путин и патриоты России 
находятся в невероятно трудном положении и не хотят дальнейшего 
разрастания конфликта. Но вы не они, вы описали ситуацию 
совершенно в другом свете и дали нам 
всем совершенно другую перспективу 
и, вдруг, пропали без каких-либо 
объяснений. Если вы не чувствуете 
ложность такого подхода я, конечно 
же, вряд ли смогу на это повлиять. Я 
пишу, чтобы выразить вам своё 
недоверие и разочарование.  

ОТВЕТ. Мы благодарим Вас за то, 
что Вы беспокоитесь о нашей судьбе, 
переживаете о снижении активности в 
публикациях на Сайте и прочее. Нам 
понятны и близки по сути все Ваши переживания, мы не лишены 
человеческих чувств и подобных переживаний. В последнее время 
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поступает очень много вопросов в письменной и устной форме, 
связанных с последними происходящими изменениями в состояниях 
всех сфер бытия нынешнего мирового порядка на общепланетарном 
уровне. Многим почитателям всё ныне происходящее действительно 
представляется “страшным моментом”. Да, момент действительно далек 
от приятного, поскольку в отличие от всего ранее происходящего в 
нашем текущем бытие в целом от вялотекущего образа жизни, 
спокойного “научно-литературного суждения” относительно будущих 
исполнительских действий и событий, процесс перешел в жесткое 
практическое русло: “Разрушение Конструкции ранее организованного 
бытия на базисе паразитизма и насилия”. До этого “страшного момента” 
на уровне неких душевных светских стенаний с безответственной 
легкостью проявлялось много деятельных оппонентов (знатоков 
всемирной истории, философствующих специалистов в деталях и с 
уверенностью овладевших “естественными закономерностями” развития 
общественных и исторических процессов, смелых прагматиков-
устроителей постдемократического будущего и прочих “активных” 
участников с неимоверно высоким уровнем самости), которые навевали 
всем благостное настроение пассивного наблюдательного участия, как 
зрителям в театре, а не участвующим актерам на сцене реальной жизни, 
позволяли себе в неуважительной форме не только отрицать даваемые 
нами информационные посылы о трагическом прошлом Земли и 
истинных причинах всего произошедшего, но еще и пытались 
стравливать с представителями неких “общероссийских общественных 
движений”, любыми доступными или не легитимными методами 
ограничивать деятельность (научно-теоретическую и технологическую),  
осквернять (в том числе и память об ушедших, отдавших свою жизнь и 
здоровье в таковой деятельности) и всесторонне унижать. Но, каждый 
сам себе Всевышний Судья, у нас нет какой-то накопившейся злобы и, 
тем более, какого-то желания мести за это, мы прекрасно понимаем, что 
всякое свершенное насилие может быть ликвидировано только 
насилием более совершенного уровня! Об этом неизбежном процессе 
уже неоднократно извещалось на Сайте (специальная статья на эту тему 
ранее предоставлялась). На этот раз насилие над всем прошлым 
вершится на недосягаемом для людей уровне, – Системном! Оказаться в 
реалиях таковых перемен конечно-же не просто, тем более не потерять 
индивидуальную рассудительность, чистоту устремлений к истине о 
“Сотворенном Мире”, да еще и в условиях меняющегося Сознания и 
воссоздаваемого истинного Разума! Нами 25 января этого года была 
объявлена Интерактивная научная конференция “Как придать России 
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облик будущего”, которая предусматривала открытое обсуждение всех 
ранее объявленных “Упреждающих Стратегий”. Первая Упреждающая 
Стратегия опубликована и, как Вам известно, она связана с 
“Разрушением иллюзии относительно якобы англо-американо-
европейского цивилизационного превосходства”. Последующие 
Стратегии будут в допустимой форме публичности предоставляться 
своевременно, но обязательно предваряя во времени происходящие 
будущие исполнительские процессы. Хочу заметить не существенную 
тонкость относительно событийного времени, а именно вернитесь ко 
времени 25 января и сличите начало происходящего с сутью материалов 
относительно Упреждающей Стратегии и практическими делами, 
которые с опережением во времени в ней предусматриваются. В данное 
время происходит активнейшее обсуждение опубликованной Стратегии, 
во многих регионах России на этот год спланированы или уже 
проведены различные конференции, не исключая и международный 
масштаб. Это именно тот процесс, который в активной форме 
содействует формированию нового общественного Сознания, а это и есть 
начало исполнительского процесса и не только в России, поскольку без 
сформированного общественного Сознания практические действия не 
осуществляются. По этой причине прошу Вас ознакомьтесь, пожалуйста, 
еще раз с Первой Стратегией (но уже со всеми переживаниями о 
свершившихся действиях и событиях), и Вы сами себе сможете ответить 
на все волнующие Вас вопросы, поскольку Вы к этому были 
подготовлены в ознакомительном поверхностном плане, а повторив, на 
уровне глубинного сознания воспримите происходящее уже совершенно 
на ином уровне. Мы можем и выставляем не весь информационный 
материал, а только то, что может быть публичным, не навредив 
своевременности свершения будущих действий, т.е. в сценарных деталях 
не раскрывая будущие практические действия и события. Вы сами себе 
сможете представить ситуацию разворачивающихся событий, если бы 
нами были заранее опубликованы практические фрагменты, которые 
должны были бы свершиться (в том числе и относительно Украины). Это 
касается не только ныне происходящего в Европейской части, это 
касается и будущих событий планетарного характера. Да нам 
действительно рекомендована предельно дозировано предоставлять 
информацию о всем предстоящем, и мы полностью солидарны с такими 
рекомендациями. Но и публикуемого информационного материала 
более чем достаточно, что бы ориентироваться относительно ближнего и 
далекого будущего. В данный момент нам приходится на 
концептуальном уровне с упреждением формировать и предпринимать, 
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сопровождать и обеспечивать “Исполнительские состояния и 
Исполнительское обстоятельство” в таком ориентированном формате, 
чтобы действия и события свершались в более пластичном итоговом 
варианте практических действий. Вся трагичность практического 
исполнения происходит на предельном минимуме, в отличие от 
возможной существенно большей масштабности, если бы это 
происходило в неуправляемом режиме. Россия в данный момент обрела 
совершенно новое функциональное наделение (об этом также извещено 
в Первой Стратегии), именно по этой причине, как Лидер перехода на 
иной путь цивилизационного развития, она должна развернуть многие 
процессы, о которых открытого разговора не может быть вообще, но в 
практическом плане ведется достаточно глубокая и перспективная 
работа по многим направлениям, в том числе и связанная с 
существенным изменением общественного сознания народов России и 
прочее. Мне понятно беспокойство и обиды почитателей, которые 
заявляют о некотором недоверии к нам. Мне понятны такие 
эмоциональные заявления, наблюдая происходящее, да еще и 
преподнесенное прессой в различных чувственных возвышениях и при 
определенном психологическом сопровождении. Всё это приводит 
многих людей в состояние депрессивного психоза. Это очень хорошо, 
что у нас народ не потерял чувство ответственности, переживает за всех 
тех, у кого случилось горе и трагедия, только в России еще не разучились 
самоотверженно защищать даже за пределами своего надела. Именно 
это хотели вытравить из нашего народа, но оказалось не под силу. Но 
если ставить на весы важность подготовительных процессов ради 
успешности будущего, с одной стороны и неуемное любопытство 
отдельных личностей, с другой стороны, то мы выбираем единственную 
целесообразность: не предоставлять такую информацию о будущих 
действиях и событиях, против свершения которых со стороны “ныне 
безумствующего насилия прошлого” будет подготовлено сопротивление 
и противодействие. Извините, но мы понимаем всю ответственность 
перед грядущим будущим! Более того, нам в данный момент 
приходиться нести огромный груз текущей консультативной нагрузки. 
Это всё, что мы можем сообщить. Хоть “Начало Начал” и носит 
элементы никому не прощаемой трагичности, но это есть НАЧАЛО того 
иного пути цивилизационного развития, на котором повторения 
порочного прошлого уже не будет! Это главное. Относительно событий 
Украины. Я не буду давать оценку в ныне различенно звучащей 
привычной тональности и ключе, которые приняты в рамках 
исполнителей СМИ о всем происходящем. Это с достаточным 
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информационным пресыщением звучит во всех общедоступных и 
специальных информационных средствах рукоприложенной 
трансляции, с разных сторон и с разным умыслом. Каждый делает свои 
выводы по уровню совершенства своего Сознания, на уровне 
обретенного познания истины. Очень много почитателей в устной и 
письменной форме делиться своим взглядом, своей оценкой о 
происходящем, радует одно: безразличных и в России и за рубежом 
становится всё меньше и меньше! За истекшие полтора года 
информационных публикаций на Сайте, большинство изменило свое 
миропонимание, вышли на более высокий уровень своего личного 
цивилизационного совершенства, обрели объективность душевной 
чистоты, ответственность за свои дела и самооценку своей значимости в 
происходящих изменениях окружающей действительности.
Уважаемые коллеги, ныне происходящее, это только еще начало! 
Поэтому нам необходимо сохранять самообладание, выдержку, 
объективность собственных суждений, помогать близким и 
окружающим в объективности оценки всего происходящего, удерживать 
от депрессивных состояний близких и окружающих, стремиться 
подавлять в себе всякие эмоциональные порывы неразумности, ведущие 
к безумным и разрушительным действиям, как своим так и 
окружающих. Происходит тяжелый процесс перехода на путь 
цивилизационного развития Разуменной ориентации. Со всей истинной 
порочностью раскрылось лицо Триединого Фашизма: Финансового, 
Национально-демографического и Административно-чиновничьего. Об 
этом факте свершившегося фашизма нами было заявлено еще в 2011 
году, к сожалению, только сейчас оппоненты приносят извинения 
относительно этого, но они уже как бы ни к чему. На Украине это 
прорвалось раньше по ряду причин, но это еще не означает того факта, 
что фашизм свершен только на этой территории, он во всем мировом 
сообществе, имеет разные наклонности и оттенки и его пора не только 
видеть, а ликвидировать путем разрушения Конструкции ими 
организованного бытия. Таковое разрушение началось самим фактом 
всего происходящего в общественных устоях Украины. Именно против 
этого настроена вся мощь пропагандистского оружия США и Европы, 
объявившие войну в пятом пространстве военных действий (кибер-
пространстве) и к этому они готовились достаточно длительное время. 
Конечно же, народы мира более не занимают пассивную позицию, отпор 
им буден дан, но это нельзя воплощать путем военных действий 
мирового масштаба, это исключено! Поверьте, возмездие неминуемо и 
это возмездие формируется на Системном уровне, они лишили будущего 
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не только себя, а всех тех, кто мог бы после них быть на этом и в будущих 
этапах жизни. Очищение от них будет достаточно скоротечно в 
масштабах событийного времени! Не исключаются и формы очищения, 
носящие привычный природный характер своего как бы природного 
происхождения, следите за обстановкой в регионах подстрекателей. МЫ 
ОБЪЯВЛЯЕМ ИМ БОРЬБУ в ином пространстве (им не досягаемом): 
пространстве борьбы за право ВЫЖИВАНИЯ И ИНТЕГРИРОВАНИЯ В 
БУДУЩЕЕ!!!!! Процесс начался с 19 января этого года, об этом 
информация была предоставлена (ликвидация Программы паразитизма 
и насилия). Не всё делается и свершается мгновенно, происходящее это 
не исполнение краткого сценария в Голливуде. Относительно выхода из 
сложившегося положения: имеется не только выход из положения, а 
совершенно четко выраженный Вектор Цели явлений, действий и 
событий, в рамках которого и будет свершено всё целесообразное для 
перехода на иной путь цивилизационного развития, но это не 
информационный материал для системы среднего и высшего 
образования, ибо публичность относительно этого сыграет только 
отрицательную роль для будущего. Отдельных фрагментов такового 
Вектора предоставлено уже достаточно много. Некоторая ориентация 
относительно этого же Вектора предоставляется и в Упреждающих 
Стратегиях. Мы закончили в своей деятельности этап как бы “Истории 
прошлого”. В данный момент основная деятельность 
переориентирована на следующий шаг: ФИЗИКА. Физика Мозга, 
Физика Клетки (сфер биологии и флоры) и Физика энергий. Это именно 
те три направления познания и освоения технологического 
совершенства (как основной аспект деятельности Земли ныне), в 
котором всему прошлому места нет. Успехи по этим направлениям 
деятельности в достаточно короткие сроки придадут России совершенно 
иной уровень влияния и положения, полностью разрушат всякие 
попытки когда-либо прошлому паразитизму и насилию вновь 
проявиться и воспрянуть. Будьте уверены в этом. Нас часто просят дать 
практические житейские рекомендации: как сейчас поступать в этой 
сложной обстановке …., куда переезжать жить, чему обучать своих детей 
или как строить учебный процесс в школе, как исцелить недуги, как 
поступать с местными Начальниками, как строить семейные отношения 
(если муж или жена не воспринимают материалы), как быть с друзьями, 
которые не принимают информационную суть нашего Сайта, какой 
архитектуры строить дома, как быть с родственниками (если они 
переехали из России), как воспитывать детей с учетом освоенных 
материалов, как относиться к властям регионального или федерального 
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уровня, в какую партию имеет смысл вступить или какое движение 
организовать, как переехать в Россию имея славянские корни, как 
определить свой генотип мозга, как активизировать деятельность своего 
мозга, как познать истину прото-Человека, как найти объекты и 
комплексы интервентской Системы, как обрести контактное состояние с 
Разумом Земли, почему мы не собираем добровольцев в горячие точки, 
почему мы не содействуем ликвидации Америки, почему не участвуем в 
политической жизни страны, почему не выпускаем печатные 
материалы, какие исследования ведем и почему не даем их для 
ознакомления людям и многое другое. 

Уважаемые почитатели и коллеги, это лишь небольшая часть из 
перечня задаваемых вопросов. Если Вам персонально не пришел ответ, 
то не считайте, что вопросы остались без внимания, они в обязательном 
порядке учитываются различным образом и в процессах планируемых 
действий и событий, в исследованиях новых технологий, в Конструкции 
социального уложения Человечества и в других формах практического 
учета и исполнения. Это очень хорошо, что житейских вопросов много! 

КОММЕНТАРИИ И ПОЯСНЕНИЯ к ответам
Б. В. Макова на ВОПРОСЫ Почитателей 

(относительно событий в Украине).

«Пока идет бой — выручай здоровых, а 
раненых без тебя подберут. Побьешь 
врага — всем сразу легче станет: и 
раненым, и здоровым». (С) 

Поступила интересная информация с НИИ ЦУС от Макова Б.В., 
но поверхностное её прочтение вызвало не то, что бы просто ряд 
возмущений и дополнительных вопросов, но и дало повод пояснить 
некоторые моменты. Для более отчетливого понимания деталей 
видится необходимым выделить (по примеру нашего старшего 
соратника) цветом отдельные фразы, чтобы прочтение стало более 
осмысленным. Тем более, что для помощи тем, кто еще не совсем 
понимает или знаком с информацией Н. Левашова и НИИ ЦУС, 
требуются пояснения и подача информации в таком виде, чтобы у 
Человека не возникало моментальной реакции бунтарского 
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мышления, что вызвано просто его эмоциональным состоянием на 
данный момент прочтения. Мои комментарии выделены зеленым 
цветом. 

Вопрос 52. 

В такой страшный момент развития человеческой
цивилизации, русской цивилизации, вы совершенно прекратили
публикацию каких-либо материалов и общение с вашими читателями. 
Если первое ещё как-то объяснимо, то второе вызывает много вопросов
и разочарований. Если у вас там что-то пошло не так, как вы
предполагали, лучше честно скажите, ведь неведение – самое страшное
испытание, и вы подвергаете нас этому совершенно несправедливо. В
материалах сайта вы предостерегали нас от бунтов и
насильственных действий, но люди Юго-Востока Украины загнаны
в угол и у них нет другого выхода, кроме, как защищать уж если не
жизнь, так свою честь и человеческое достоинство! Понятно, что Путин
и патриоты России находятся в невероятно трудном положении и не
хотят дальнейшего разрастания конфликта. Но вы не они, вы описали
ситуацию совершенно в другом свете и дали нам всем совершенно
другую перспективу и, вдруг, пропали без каких-либо объяснений. Если
вы не чувствуете ложность такого подхода я, конечно же, вряд ли смогу
на это повлиять. Я пишу, чтобы выразить вам своё недоверие и
разочарование.  

ПРЕЖДЕ ВСЕГО, НУЖНО ОБРАТИТЬ СВОЕ ВНИМАНИЕ, НА 
ЗАДАННЫЙ ВОПРОС. ВОПРОС ЗАДАН ЧЕЛОВЕКОМ, 
ПОНИМАЮЩИМ И ГЛУБОКО ПЕРЕЖИВАЮЩИМ ЗА 
ПРОИСХОДЯЩЕЕ.  МАЛО ТОГО, В ЭТОМ ВОПРОСЕ – ОТВЕТ на то, из 
каких источников получалась информация, как она осмысливалась и 
как ВАЖНО – доверие к источнику. Задающий вопрос, «лукавит» говоря 
о том, что хочет выразить своё НЕДОВЕРИЕ И  РАЗОЧАРОВАНИЕ. Это 
один из «старых» способов, сыграть на самолюбии и ПОЛУЧИТЬ 
ОТВЕТ. Но он не учитывает то, о чем ниже будет сказано.  

Ответ: благодарим Вас за то, что Вы беспокоитесь о нашей судьбе, 
переживаете о снижении активности в публикациях на Сайте и прочее. 
Нам понятны и близки, по сути, все Ваши переживания, мы не лишены
человеческих чувств и подобных переживаний. В последнее время
поступает очень много вопросов в письменной и устной форме, 
связанных с последними происходящими изменениями в состояниях 
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всех сфер бытия нынешнего мирового порядка на общепланетарном
уровне. Многим почитателям всё ныне происходящее действительно
представляется “страшным моментом”. Да, момент действительно далёк
от приятного, поскольку в отличие от всего ранее происходящего в
нашем текущем бытие в целом от вялотекущего образа жизни, 
спокойного “научно-литературного суждения” относительно будущих
исполнительских действий и событий, процесс перешёл в жёсткое
практическое русло: “Разрушение Конструкции ранее
организованного бытия на базисе паразитизма и насилия”. До этого
“страшного момента” на уровне неких душевных светских стенаний с
безответственной лёгкостью проявлялось много деятельных оппонентов
(знатоков всемирной истории, философствующих специалистов в
деталях и с уверенностью овладевших “естественными
закономерностями” развития общественных и исторических процессов, 
смелых прагматиков-устроителей постдемократического будущего и
прочих “активных” участников с неимоверно высоким уровнем самости), 
которые навевали всем благостное настроение пассивного
наблюдательного участия, как зрителям в театре, а не участвующим
актёрам на сцене реальной жизни, позволяли себе в
неуважительной форме не только отрицать даваемые нами
информационные посылы о трагическом прошлом Земли и истинных
причинах всего произошедшего, но ещё и пытались стравливать с
представителями неких “общероссийских общественных движений”, 
любыми доступными или не легитимными методами ограничивать
деятельность (научно-теоретическую и технологическую), осквернять (в
том числе и память об ушедших, отдавших свою жизнь и здоровье в
таковой деятельности) и всесторонне унижать.   

Здесь подчёркивается то, о чем неоднократно говорил и Н. Левашов, и 
писал А. Хатыбов, и мы все, распространяя и материалы ЦУС и труды Н. 
Левашова, Хатыбова и «РНТО», стремились об этом говорить всем 
«неверующим» и всем скептикам, которые обвиняли нас в подаче 
«лживой и вредной» информации, направленной против «памяти» Н. 
Левашова, в восхвалении А. Хатыбова и  «бреда» со стороны РНТО и 
НИИ ЦУС. Я уже не буду говорить про известных всем нам персонажей и 
«наследниц», на фоне серьёзности этого материала.   

Но, каждый сам себе Всевышний Судья, у нас нет какой-то
накопившейся злобы и, тем более, какого-то желания мести за это, мы
прекрасно понимаем, что всякое свершённое насилие может быть 
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ликвидировано только насилием более совершенного уровня! Об этом
неизбежном процессе уже неоднократно извещалось на Сайте
(специальная статья на эту тему ранее предоставлялась). На этот раз
насилие над всем прошлым вершится на недосягаемом для людей
уровне, – Системном!  

ЗДЕСЬ НУЖНО ПОНИМАТЬ, ЧТО НАСИЛИЕ СВЕРШАЕТСЯ НАД 
ТЕМИ, КТО АВТОМАТОРНО САМ «ПОШЕЛ НА НАСИЛИЕ» став 
ИСПОЛНИТЕЛЕМ ВОЛИ «ЗАОКЕАНСКИХ ВЕРШИТЕЛЕЙ СУДЕБ 
МИРА (до сих пор, мнящие себя таковыми). ПРОСТО «ЭТОГО НЕ 
ПОКАЗЫВАЮТ ПО ТВ. А ВСЕМ, КТО МНИТ СЕБЯ 
«НАБЛЮДАТЕЛЯМИ ПРОИСХОДЯЩЕГО» - ОЧЕНЬ ХОЧЕТСЯ 
ПОСМОТРЕТЬ ЭТО ВООЧУЮ.  

Оказаться в реалиях таковых перемен конечно-же не просто, тем более
не потерять индивидуальную рассудительность, чистоту устремлений к
истине о “Сотворённом Мире”, да ещё и в условиях меняющегося
Сознания и воссоздаваемого истинного Разума! Нами 25 января этого
года была объявлена Интерактивная научная конференция “Как
придать России облик будущего”, которая предусматривала открытое
обсуждение всех ранее объявленных “Упреждающих Стратегий”. Первая
Упреждающая Стратегия опубликована и, как Вам известно, она связана
с “Разрушением иллюзии относительно якобы англо-американо-
европейского цивилизационного превосходства”. Последующие
Стратегии будут в допустимой форме публичности предоставляться
своевременно, но обязательно предваряя во времени происходящие
будущие исполнительские процессы. Хочу заметить не существенную
тонкость относительно событийного времени, а именно вернитесь ко
времени 25 января и сличите начало происходящего с сутью
материалов относительно Упреждающей Стратегии и практическими
делами, которые с опережением во времени в ней предусматриваются. В
данное время происходит активнейшее обсуждение опубликованной
Стратегии, во многих регионах России на этот год спланированы или
уже проведены различные конференции, не исключая и
международный масштаб. Это именно тот процесс, который в активной
форме содействует формированию нового общественного Сознания, а
это и есть начало исполнительского процесса и не только в России, 
поскольку без сформированного общественного Сознания практические
действия не осуществляются.   
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ЗДЕСЬ МЫ ВСЕ С ВАМИ ДОЛЖНЫ ПРИЗНАТЬ ТО, ЧТО НЕ 
СЛИШКОМ АКТИВНО ПРИНИМАЛИ В ЭТОМ УЧАСТИЕ, 
УВЛЕКШИСЬ ПОДБОРОМ РАСПРОСТРАНЯЕМОЙ ИНФОРМАЦИИ И 
ПЕРЕДАЧЕЙ ЕЁ ПО МНОГИМ НАПРАВЛЕНИЯМ, не сделав оценку и 
не расставив ПРИОРИТЕТЫ. ЭТО ИМЕННО ТО, О ЧЕМ ВЧЕРА БЫЛО 
ИЗЛОЖЕНО В МАТЕРИАЛЕ от «Руководства» РНТО, который, я 
надеюсь – ВЫ ВСЕ УЖЕ ПРОЧИТАЛИ. Есть хороший повод вернуться к 
затронутому вопросу и СВОЕВРЕМЕННО СДЕЛАТЬ переоценку своего 
труда. 

По этой причине прошу Вас ознакомьтесь, пожалуйста, ещё раз с Первой
Стратегией (но уже со всеми переживаниями о свершившихся действиях
и событиях), и Вы сами себе сможете ответить на все волнующие Вас
вопросы, поскольку Вы к этому были подготовлены в ознакомительном
поверхностном плане, а повторив, на уровне глубинного сознания
воспримите происходящее уже совершенно на ином уровне. Мы можем
и выставляем не весь информационный материал, а только то, что
может быть публичным, не навредив своевременности свершения
будущих действий, т.е. в сценарных деталях не раскрывая будущие
практические действия и события. Вы сами себе сможете представить
ситуацию разворачивающихся событий, если бы нами были заранее
опубликованы практические фрагменты, которые должны были бы
свершиться (в том числе и относительно Украины). Это касается не
только ныне происходящего в Европейской части, это касается и
будущих событий планетарного характера. Да нам действительно
рекомендована предельно дозировано предоставлять информацию о
всем предстоящем, и мы полностью солидарны с такими
рекомендациями. Но и публикуемого информационного материала
более чем достаточно, что бы ориентироваться относительно ближнего и
далёкого будущего.  

ВОТ В ЭТОМ И ЗАКЛЮЧАЕТСЯ НАША С ВАМИ РАБОТА – 
скомпоновать этот материал, сделать его ПОНЯТНЫМ И ДОСТУПНЫМ 
и ТОЛЬКО после этого – распространять.  

В данный момент нам приходится на концептуальном уровне с
упреждением формировать и предпринимать, сопровождать и
обеспечивать “Исполнительские состояния и Исполнительское
обстоятельство” в таком ориентированном формате, чтобы действия и
события свершались в более пластичном итоговом варианте
практических действий. Вся трагичность практического исполнения 
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происходит на предельном минимуме, в отличие от возможной
существенно большей масштабности, если бы это происходило в
неуправляемом режиме.  

Мне кажется, что здесь Б.В. Маков не может открыто говорить о том, что 
«точечно» сегодня «делается» (и кто в этом принимает активнейшее 
участие) и на территории Украины и за её пределами, в рамках того, о 
чем уже говорилось. Однако, если проанализировать ту информацию, 
которую мы получили от РУКОВОДИТЕЛЯ «РНТО» за последние, хотя 
бы 2 месяца, те примеры и факты – которые он приводил – мы 
убеждаемся в том, какая ОГРОМНАЯ РАБОТА проделывается теми, кто 
даёт ВСЕМ НАМ эту и другую информацию. Вспомните хотя бы ту 
«странную» для нас всех фразу, сказанную 2 года назад – «За Христа, 
Николая и Севастополь – ОТВЕТЯТ»! Ничего она ВАМ СЕГОДНЯ не 
говорит? А мы с Вами все выясняем, кто «ПРАВЕЕ  или ЛЕВЕЕ»? 

Россия в данный момент обрела совершенно новое функциональное
наделение (об этом также извещено в Первой Стратегии), именно по
этой причине, как Лидер перехода на иной путь цивилизационного
развития, она должна развернуть многие процессы, о которых открытого
разговора не может быть вообще, но в практическом плане ведётся
достаточно глубокая и перспективная работа по многим направлениям, 
в том числе и связанная с существенным изменением общественного
сознания народов России и прочее. Мне понятно беспокойство и обиды
почитателей, которые заявляют о некотором недоверии к нам. Мне
понятны такие эмоциональные заявления, наблюдая происходящее, да
ещё и преподнесённое прессой в различных чувственных возвышениях
и при определённом психологическом сопровождении. Всё это приводит
многих людей в состояние депрессивного психоза. Это очень хорошо, 
что у нас народ не потерял чувство ответственности, переживает за всех
тех, у кого случилось горе и трагедия, только в России ещё не
разучились самоотверженно защищать даже за пределами
своего надела. Именно это хотели вытравить из нашего народа, но
оказалось не под силу. Но если ставить на весы важность
подготовительных процессов ради успешности будущего, с одной
стороны и неумное любопытство отдельных личностей, с
другой стороны, то мы выбираем единственную
целесообразность: не предоставлять такую информацию о
будущих действиях и событиях, против свершения которых со стороны
“ныне безумствующего насилия прошлого” будет
подготовлено сопротивление и противодействие.  
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ЭТО КЛЮЧЕВАЯ ПОЗИЦИЯ И НИИ ЦУС И «РНТО» (в части, касаемо 
ТЕХНОЛОГИЙ), и МЫ ВСЕ ДОЛЖНЫ ПОНЯТЬ – ТАК И ДОЛЖНО 
БЫТЬ ИМЕННО СЕГОДНЯ, потому что и ГЕШЕФТМАХЕРОВ и 
«ВЕРТИКАЛЬНО ИНТЕГРИРОВАННЫХ» еще, к сожалению,  
достаточно «крутится» и вокруг нас и вокруг того, что мы с ВАМИ 
СЕГОДНЯ уже делаем. ЕЩЕ РАЗ ВОЗВРАЩАЮ ВАС и к этому тексту и к 
тексту вчерашнему, где ЧЕТКО НАПИСАНО: «ПРЕЖДЕ ВСЕГО – 
осмотритесь вокруг себя и сделайте правильные ВЫВОДЫ САМИ».  

Извините, но мы понимаем всю ответственность перед грядущим
будущим! Более того, нам в данный момент приходиться нести
огромный груз текущей консультативной нагрузки. (Здесь ОН опять 
«умалчивает» о той реальной работе, которая «воплощается сегодня – 
точечно» и им и сами знаете – кем).   Это всё, что мы можем сообщить. 
Хоть “Начало Начал” и носит элементы никому не прощаемой
трагичности, но это есть НАЧАЛО того иного пути цивилизационного
развития, на котором повторения порочного прошлого уже не будет! Это
главное.  

Здесь уместно вспомнить, как пример то, о чем говорил Н. Левашов. 
«…на корабле, в каюте – человеку стало плохо. Срочно нужна помощь и 
операция… Но в то же время – корабль с большим количеством людей, 
на борту – начал тонуть… ЧТО БУДЕМ ДЕЛАТЬ? Спасать корабль или 
человека в каюте? Причём люди, которые пытаются помочь человеку в 
каюте, не ведают того, что происходит на самом корабле (каюта – на 
нижней палубе) и с возмущением кричат о том, что помощь к ним 
«почему то, не идёт…». ТАК КТО ЖЕ ПРАВ? Те, кто в каюте, пытаются 
спасти человека или те, кто спасает КОРАБЛЬ с людьми и не приходят 
(не могут, не имеют ни времени, ни возможности) одновременно спасать 
человека в каюте и сам корабль, на котором сотни людей?  
ЭТО - КАК КОРОТКИЙ ОТВЕТ на поставленный вопрос. 

Относительно событий Украины. 

Я не буду давать оценку в ныне различено звучащей привычной
тональности и ключе, которые приняты в рамках исполнителей СМИ о
всем происходящем. Это с достаточным информационным
пресыщением звучит во всех общедоступных и специальных
информационных средствах рукоприложенной трансляции, с разных
сторон и с разным умыслом. Каждый делает свои выводы по уровню
совершенства своего Сознания, на уровне обретённого познания истины. 
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Очень много почитателей в устной и письменной форме делиться своим
взглядом, своей оценкой о происходящем, радует одно: безразличных и
в России и за рубежом становится всё меньше и меньше! 

Здесь, для убедительности сказанного, можно «рекомендовать» 
послушать «пламенные комментарии» таких «ЗНАТАКОВ ВОПРОСА» 
как депутат Фёдоров, магистр Горюшин и другие «комментаторы» из 
команды Дм. Байды, дающего «советы» гражданам и Украины, и России 
из далёкой испанской деревеньки. Кстати, а почему никто из 
ПОЧИТАТЕЛЕЙ этого комментатора,  ещё не задал ему вопрос: 
«Почему он сидит в Испании и не едет помогать на свою «исконную 
Родину»? Где же патриотизм, о котором он так много говорит и к 
которому всех призывает? ПОРА СПРОСИТЬ! 

За истекшие полтора года информационных публикаций на Сайте, 
большинство изменило своё миропонимание, вышли на более высокий
уровень своего личного цивилизационного совершенства, обрели
объективность душевной чистоты, ответственность за свои дела и
самооценку своей значимости в происходящих изменениях окружающей
действительности.  

Здесь мы можем принять часть благодарности и ВСЕМ НАМ. И мне 
кажется, стесняться и скромничать не нужно. Всеми нами проделан 
большой труд! 

Уважаемые коллеги, ныне происходящее, это только ещё начало! 
Поэтому нам необходимо сохранять самообладание, выдержку, 
объективность собственных суждений, помогать близким и
окружающим в объективности оценки всего происходящего, удерживать
от депрессивных состояний близких и окружающих, стремиться
подавлять в себе всякие эмоциональные порывы неразумности, ведущие
к безумным и разрушительным действиям, как своим так и
окружающих. Происходит тяжёлый процесс перехода на путь
цивилизационного развития Разуменной ориентации. Со всей истинной
порочностью раскрылось лицо Триединого Фашизма: Финансового, 
Национально-демографического и Административно-чиновничьего. Об
этом факте свершившегося фашизма нами было заявлено ещё в 2011 
году, к сожалению только сейчас оппоненты приносят извинения
относительно этого, но они уже как бы ни к чему. 
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Об этом говорилось и на 40-й день после похорон Н. В. Левашова. Но 
мало кто - услышал.  

На Украине это прорвалось раньше по ряду причин, но это ещё не  
означает того факта, что фашизм свершён только на этой территории, 
он во всем мировом сообществе, имеет разные наклонности и оттенки и
его пора не только видеть, а ликвидировать путём разрушения
Конструкции ими организованного бытия. Таковое разрушение
началось самим фактом всего происходящего в общественных устоях
Украины. Именно против этого настроена вся мощь пропагандистского
оружия США и Европы, объявившие войну в пятом пространстве
военных действий (кобре-пространстве) и к этому они готовились
достаточно длительное время. Конечно же, народы мира более не
занимают пассивную позицию, отпор им буден дан, но это нельзя
воплощать путём военных действий мирового масштаба, это исключено! 
Поверьте, возмездие неминуемо и это возмездие формируется
на Системном уровне, они лишили будущего не только себя, а всех
тех, кто мог бы после них быть на этом и в будущих этапах жизни. 
Очищение от них будет достаточно скоротечно в масштабах
событийного времени! Не исключаются и формы очищения, носящие
привычный природный характер своего как бы природного
происхождения, следите за обстановкой в регионах
подстрекателей. 

Здесь нужно отдать должное нашему СОРАТНИКУ А. Рехтину. ОН 
ЕДИНСТВЕННЫЙ, кто «отслеживает» подобные события в мире, хотя и 
не очень тщательно отсеивает информацию. Хочется только попросить 
его более детально комментировать предоставляемый всем нам – 
материал (что, кстати, не исключает и нашего участия в этом и 
высказывания НАШЕГО мнения по этому поводу.  И без обид!).  

МЫ ОБЪЯВЛЯЕМ ИМ БОРЬБУ в ином пространстве (им не
досягаемом): пространстве борьбы за право ВЫЖИВАНИЯ И
ИНТЕГРИРОВАНИЯ В БУДУЩЕЕ!!!!! Процесс начался с 19 января
этого года, об этом информация была предоставлена (ликвидация
Программы паразитизма и насилия). Не всё делается и свершается
мгновенно, происходящее это не исполнение краткого сценария в
Голливуде. 

Мы с вами УЖЕ ЭТО НАБЛЮДАЕМ. Осталось только научиться делать 
правильные выводы, как публичные (США не смогли запустить с мыса 
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КАНАВЕРЕЛ 3 ракеты «метео обеспечения». В Лондоне, в «одночасье», 
ушли в мир иной 26 ведущих менеджеров передовых мировых банков и 
т.д. и т.п.), так и НЕ ПУБЛИЧНЫЕ (В Альпах в это же время проводился 
«семинар» по изучению «альпийской Флоры и Фауны…))) Есть и другие 
наглядные события, как, например «запуск» ракеты  РС-24 ЯРС 
https://vk.com/alis007?w=wall20551879_7564%2Fall   

Относительно выхода из сложившегося положения: имеется не только
выход из положения, а совершенно чётко выраженный Вектор Цели
явлений, действий и событий, в рамках которого и будет свершено всё
целесообразное для перехода на иной путь цивилизационного развития, 
но это не информационный материал для системы среднего и высшего
образования, ибо публичность относительно этого сыграет только
отрицательную роль для будущего. Отдельных фрагментов такового
Вектора предоставлено уже достаточно много. Некоторая ориентация
относительно этого же Вектора предоставляется и в Упреждающих
Стратегиях. 

Мы закончили в своей деятельности этап как бы “Истории прошлого”. В
данный момент основная деятельность переориентирована на
следующий шаг: ФИЗИКА. Физика Мозга, Физика Клетки (сфер
биологии и флоры) и Физика энергий. Это именно те три
направления познания и освоения технологического совершенства (как
основной аспект деятельности Земли ныне), в котором всему прошлому
места нет. Успехи по этим направлениям деятельности в достаточно
короткие сроки придадут России совершенно иной уровень влияния и
положения, полностью разрушат всякие попытки когда-либо прошлому
паразитизму и насилию вновь проявиться и воспрянуть. Будьте уверены 
в этом.   

ВСПОМНИМ НЕДАВНЮЮ СТАТЬЮ «РНТО» - КТО МЫ? И с этих позиций 
дадим оценку написанному.  

Нас часто просят дать практические житейские рекомендации: как
сейчас поступать в этой сложной обстановке …., куда переезжать жить, 
чему обучать своих детей или как строить учебный процесс в школе, как
исцелить недуги, как поступать с местными Начальниками, как строить
семейные отношения (если муж или жена не воспринимают
материалы), как быть с друзьями, которые не принимают
информационную суть нашего Сайта, какой архитектуры строить дома, 
как быть с родственниками (если они переехали из России), как 
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воспитывать детей с учётом освоенных материалов, как относиться к
властям регионального или федерального уровня, в какую партию имеет
смысл вступить или какое движение организовать, как переехать в
Россию имея славянские корни, как определить свой генотип мозга, как
активизировать деятельность своего мозга, как познать истину прото-
Человека, как найти объекты и комплексы интервентской Системы, как
обрести контактное состояние с Разумом Земли, почему мы не собираем
добровольцев в горячие точки, почему мы не содействуем ликвидации
Америки, почему не участвуем в политической жизни страны, почему не
выпускаем печатные материалы, какие исследования ведём и почему не
даём их для ознакомления людям и многое другое. 
Уважаемые почитатели и коллеги, это лишь небольшая часть из перечня
задаваемых вопросов. Если Вам персонально не пришёл ответ, то не
считайте, что вопросы остались без внимания, они в обязательном
порядке учитываются различным образом и в процессах планируемых
действий и событий, в исследованиях новых технологий, в Конструкции
социального уложения Человечества и в других формах практического
учёта и исполнения. Это очень хорошо, что житейских вопросов много! 

Теперь посмотрите на все написанное с позиций «применения 
Программ «СветЛ» (во всех аспектах) и начавшегося Проекта «СветЛ – 
Флора» и трансформируйте все это НА НАШУ С ВАМИ 
СЕГОДНЯШНЮЮ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ. Ещё раз хочу Вас всех вернуть к 
материалу, присланному НАМ ВСЕМ  вчера – «О КООРДИНАЦИИ и НЕ 
ТОЛЬКО». Этот материал и сегодняшний от НИИ ЦУС – это ЕДИНОЕ 
ЦЕЛОЕ, написанное БОЛЕЕ ДЛЯ НАС, чем для всех остальных, потому 
что именно ОТ НАС ЖДУТ одного – КАК МЫ с ВАМИ ДАЛЕЕ, для 
людей, НАЧНЕМ ПРОДВИГАТЬ то, что изложено. Не нужно просто 
БРАТЬ И ВЫКЛАДЫВАТЬ это у себя НА САЙТАХ. Давайте сделаем этот 
материал максимально доступным ПРОСТЫМ ЛЮДЯМ, да и ВРАГАМ - 
тоже. Не нужно просто распространять цитированием. СОЗДАВАЙТЕ 
информацию собственным ТВОРЧЕСКИМ подходом, чтобы было видно, 
что мы не просто тупо распространяем информацию, но и понимаем её 
ГЛУБИННЫЙ смысл.  Это покажет, что мы изучили эту информацию, 
проанализировали её и предоставили в таком виде, чтобы простой 
человек её понял. К большому сожалению еще не все люди могут 
ВНИМАТЕЛЬНО воспринимать и анализировать ИНФОРМАЦИЮ. 

Желаю всем нам РАЗУМЕНИЯ и ПОНИМАНИЯ того, что это не детские 
игры, поэтому ПРОСЬБА – отнеситесь серьезно, без лишних эмоций к 
предложенному материалу. 
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Это мой комментарий. И прошу – НЕ ВОСПРИНИМАЙТЕ ЭТО, КАК 
«ПОУЧЕНИЕ», «НАСТАВЛЕНИЕ» и т. п. Я очень хочу, чтобы МЫ ВСЕ  
УЧИЛИСЬ И ДРУГ У ДРУГА и у ТЕХ, кого мы с ВАМИ УВАЖАЕМ и 
ПОЧИТАЕМ СЕГОДНЯ.  
ЭТО МАТЕРИАЛ, который можно и цитировать, и дополнять, и 
распространять  -  на Ваше усмотрение.  

Е. БИТТНЕР 
Мнение ДИЛЕТАНТА от науки…. 
     Я БЛАГОДАРЕН ЕЛЕНЕ АЛЕКСАНДРОВНЕ БИТТНЕР, за 
столь глубокий, и правильный анализ того, что было опубликовано, как 
ответ на вопрос в НИИ ЦУС. Уверен, этот комментарий будет Вами 
расширен, дополнен и ПРАВИЛЬНО РАСПРОСТРАНЕН по Вашим 
каналам. Это один из  «образцов» того, как нужно сегодня – «давать 
информацию людям». НАШУ ИНФОРМАЦИЮ И НАШИ комментарии.  
       
ВОТ ПРИМЕР ТОГО, как ПЛАНИРУЕТСЯ и РЕАЛИЗУЕТСЯ ВСЕ ТО, что 
сегодня ПРОИСХОДИТ НА УКРАИНЕ в рамках ведения ВОЙНЫ в 
«КИБЕР – ПРОСТРАНСТВЕ» 

Кто и почему позволил нам узнать, да ещё с такими 
исчерпывающими доказательствами, правду об Одесской 
бойне? 

Почему зверства майдаунов в Киеве с таким трудом предавались 
огласке, дело майдановых снайперов так до сих пор тщательно 
спускается на тормозах, а тут нам все так квалифицированно 
рассказали и показали. 
ПОЧЕМУ? Прокол американских интервентов и их косоруких 
подручных с полонын? 
Отнюдь! 
Элементарный анализ той заоблачной жестокости, с которой убивали 
людей в Доме Профсоюзов, однозначно говорит, что никаких 
озверевших малолеток там не было. Разве любой нормальный, 
неподготовленный гражданский сможет творить такое? Да его вывернет 
с первой секунды! Нет! Ведомый планктон задействовали для отвода 
глаз, как полезных идиотов. 
Резали, насиловали реальные профессионалы, заточенные под 
подобные карательные операции, эскадроны смерти, натасканные на 
такие бойни! 
Зачем? А затем! Кому нужна эскалация конфликта на бывшей Украине? 
Американцам! Только им и никому более! 
Тем, кто кричит, что Русским нужно устроить Второй Вьетнам, кто 
заинтересован в реках крови здесь всерьёз и надолго! 
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Поэтому события в Одессе это классическая провокация по 
югославскому рецепту, и повар все тот же – ЦРУ. Когда 
последовательно, для каждой стороны делаются преступления далеко за 
гранью звериной жестокости. Обязательно с неопровержимыми 
доказательствами, что это сделала именно противоборствующая 
сторона. Одесса это не побоище, случайно перешедшее в массовое 
убийство. Это не провокация, чтобы Путин ввёл войска. Тут все на 
порядки серьёзнее. Это идеальный способ разодрать поссорившиеся 
части народа, и на века ввергнуть их в кровавую бездну непримиримой 
вражды на десятки десятков поколений. 

В Одессе все сделано, чтобы яростно вскипела кровь, и взорвался мозг у 
каждого нормального человека, ещё вчера мирного, а сегодня готового 
резать, стрелять и вешать. Акция отлично подготовлена, предельно 
наглядно задокументирована, с массой доказательств, что это сделали 
именно западенцы, и именно против русскофилов. Почему до сих пор не 
у кого не возник вопрос, откуда эти видео и качественные фото, и 
почему их так массово вливают. Это не бравада малолетних 
отморозков, опьяненных массовыми убийствами. Это холодный расчет и 
«чистая» работа истинных врагов рода человеческого. Теперь, 
через пару дней произойдут подобные события, типа озверевшие казаки 
изнасиловали и вспороли животы свидомым барышням, фото, имена и 
адреса которых так настойчиво репостят. И завертится кровавый вихрь, 
пострашнее прошлой гражданской «классовой» войны. Так, навсегда 
разрывают некогда единый народ. С мастерами таких дел мы уже 
знакомы по Югославской бойне, и за каким океаном живут они, мы тоже 
знаем. Они чётко придумали, как заставить людей озвереть, рвать друг 
друга, ещё вчера мирных и верующих в Бога, хоть и по разному. Если все 
пойдёт, как они задумали, то Львов и Тернополь уже никогда не будут 
русскими, а Киев сгорит как хворост в этом горниле непримиримой 
вражды частей некогда единого русского народа. Это пострашнее 
перспективы получить для России второй «галицийский» «авганистан», 
если она рискнёт ввести войска. 

P.S.  Развитие  эта трагедия – не получит, но сам вывод происходящего 
сделан ПРАВИЛЬНЫЙ.  

ВОПРОС 53. Н. Левашов загрузил нас на активную деятельность, я 
вообще поняла это в ключе, что если не мы, то кто? Инициировала 
процесс создания фермерского профсоюза, сейчас в стадии пропаганды, 
написания профсоюзной программы (основа теории Чаянова). В планах 
создание собственной розничной сети, общей переработки и пр. Но 
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главной движущей силой было отстаивание права жителей России на 
землю, на жизнь, заселение осиротевших земель, их удержание.
Несколько дней назад открыла для себя целый новый пласт – А.М. 
Хатыбова, затем ваш, можно сказать, пресс-центр Нового 
Концептуального Правительства. До сих пор под впечатлением. И встал 
вопрос целесообразности моих потуг. Есть ли необходимость в создании 
подобной структуры – фермерского профсоюза? Если все-таки есть, то в 
каких направлениях развиваться и делать капиталовложения – делать 

упор на животноводство или 
просто пока его поддерживать, 
делать ли упор на 
растениеводство, в связи с 
переходом Цивилизации на 
вегетарианство, что с молочной 
промышленностью?2014.05.14 

ОТВЕТ. О прошлом и не 
только России можно говорить 
очень много, оно всё трагично 

и истинные причины произошедшего социально несправедливого 
бытия были представлены в общих чертах в 1-4 Частях “Основы 
Формирования Человечества”. Действительно, самая древняя сфера 
жизненного бытия, – “ЗЕМЛЕПАШЕСКОЕ ИСКУССТВО” за последние 
три столетия не просто оскверняли, а старались на Руси вытравить, 
разрушить огромнейшее богатство познания природы, гармонию 
Человека и Земли, мудрость ассоциированного выживания в сложных 
климатических условиях. Прежде всего, это осуществлялось 
посредством всестороннего морального унижения, жесточайшего 
ущемления в любой ранее существовавшей конструкции социального 
уложения общества, придания униженной второстепенности для тех 
людей, которые почти всегда в рабских условиях умудрялись 
прокормить всех, их унижающих! Полный парадокс??!! Но не совсем, 
это очень важный элемент вменённого в России триединого фашизма, в 
частности “Национально-демографического фашизма”. 

Нам очень приятно, что Вы почувствовали это и в своём душевном 
порыве устремились не только защитить некие “права на Землю”, а 
глубинно задумались воссоздать Искусство Землепашеского Дела! 
Общая победа в глобальных масштабах куётся уверенной поступью в 
малом! Пусть у Вас получаться не все фрагменты задуманного, пусть это 
воплотиться не в масштабах всей страны, а в Вашем районе, в отдельном 
поселении, это не важно. Важно то, что это будет победа реальная 
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победа на маленьком фронте войны за право выживания и интеграции в 
будущее!  
Нами ведется разработка “Модели Системы Хозяйствования” будущей 
России (вместо экономики), поэтому нам очень важно любое мнение 
специалистов и непосредственных участников любой активной 
созидательной сферы житейского бытия и сферы воспроизводства. Русь 
всегда была и славилась силою мудрости своего народа. Пришло время 
воедино собрать её, как и в её древнейшие времена. Будем 
признательны, если Вы проинформируйте нас о Ваших 
организационных или теоретических намерениях.
Поддерживаем и Уважаем такую инициативу, поскольку она сильна 
коллегиальной мудростью и глубиной добрых помыслов из народа! 

ВОПРОС 54. Исходя из основных положений Вашей версии о 
жизни человека, этот самый человек привязан к нашей планете и не 
может существовать в земном облике за пределами действия энерго- 
информационного комплекса. Это тупик в развитии человечества? 
2014.09.24.  

ОТВЕТ. Да, это тупик для этого 
уровня октавы Мозга. Я подчеркивал 
много раз в разных обстоятельствах 
суждения, в нескольких Частях и 
вопросах-ответах почитателей. При 
этом указывал, что при нынешней 
октаве Мозга может ли Человек 
удаляться за пределы Атмосферы или 
нет? Может только в том случае, когда 
на борту пилотируемого аппарата будет 
сформирован весь набор жизнесопровождающих 
энергоинформационных трансляций всех частот, при которых живая 
клетка может осуществлять свое бытие. Если это отсутствует, то вся 
конструкция живой клетки, как Кластерная управляемая Система, сразу 
разрушится и все сказки о межпланетных перемещениях рухнут. 
Возможно краткосрочное покидание среды управляемой Атмосферы с 
учетом ее реальных размеров (а не нынешних геометрических 
представлений), но только краткосрочное!!! и не без последствий. В 
частности, первыми начнут разрушаться клетки-нейроны Мозга!!!  

При изменении уровня октавы Мозга примерно за пределы 224 
октавы уже появляется возможность выходить за пределы действия 
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энерго-информационного комплекса Земли без привязки к плоти тела и 
об этом тоже неоднократно оговаривалось. 

ВОПРОС 55. В ОФЧ сказано, что города вновь отвоюет природа, 
население будет снижено, и порох не будет гореть. У меня вопросик, а 
дрова тоже, что ли, гореть не будут, а как хлеб печь тогда? И как будет 
проходить жизнь в городах? Или все в деревню переедут? 

ОТВЕТ. Технология горения, как процесс, будет действительно 
изменена, горение будет осуществляться в 
иных частотах (октавах). Сера 
интервентской конструкции устроения 
будет ликвидироваться, но в волокне 
древесины не только одна сера, имеется 
еще и углерод и в новой технологии 
горения он будет основой. 

Так что шашлыки с хлебом не 
отменяются. 

Относительно проблем города и деревни: главным принципом 
перерасквартирования в России – одноэтажная Россия в отличие от 
Англо-Американо-Европейских небоскребов. У нас достаточно 
площадей, что бы сопроводить комфортное размещение населения 

России, увеличенное в 7.5 раз относительно 
нынешнего численного состава. В 
небоскребах не нуждаемся.
Устроение социальной конструкции будет 
различаться по принципу трудового 
вовлечения в созидательную деятельность: 
– землепашеское дело – как основа 
землепашеского искусства, включая и 

многочисленный состав, занимающийся попечительской охраной лесов, 
воды и животноводства на природном размещении (а не в фермах).
– сфера воспроизводства базовой части системы хозяйствования России 
(в прошлом понимании – промышленный капитал), а противоречия 
между городом и деревней этим самым полностью снивелируются.
Будет ассигментный созидательный труд с профессиональным 
ориентированием по сферам своего осознанного приложения (с учетом 
душевного и духовного склонения). 
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Ответы на вопросы 

Часть 3 

ВОПРОС 1: Почему Вами не издаются материалы в печати; почему не 
указываются точные места расположения объектов и Комплексов; 
почему Вами не применяются материалы уже известных публичных 
Авторов; можете ли Вы организовывать открытые встречи и семинары с 
почитателями; как с Вами отстраиваются отношения официальные 
властные структуры, есть ли помощь от них и прислушиваются ли они 
Вашей информации или Вы получаете негативное отношение и 
противодействие с их стороны; какие-то иные противодействия 
организовываются против Вас и какая нужна помощь; как Вы 
относитесь к различным политическим движениям и партиям, почему 
мы не участвуем в политике и многое другое.
ОТВЕТ: Всемирно известные педагоги и мыслители для необходимо 
полезного доведения преподносимой ими информации признавали 
целесообразной методику: «рассказ с показом». Воспользуемся и мы 
таковой методикой при ответе на некоторые указанные выше вопросы.
О полезности нашей информации, её применении и учете на разных 
уровнях масштабности в сфере управления, контактах и 
взаимодействии, публичности в печати, можно кратко выразиться 
следующим образом. Мы действительно взаимодействуем в 
информационном и консультационно-аналитическом плане с 
различными структурами России государственного и 
негосударственного плана, которые по своим функциям на разном 
уровне принимают участие в процессах формирования стратегических 
основ внутренней и внешней политики страны по многим профильным 
направлениям. Наши Провидения для них более чем актуальны. 
Большая часть из них, по ряду объяснимых причин, не может быть 
публична, и это совершенно нормально. Имеются устойчивые контакты 
с зарубежными и международными институтами административного 
исполнительского характера и научного плана различного уровня и 
направленности. Всё зависит от масштаба рассматриваемых и 
предлагаемых суждений. Для нас представляют интересы проблемы 
глобального характера или соучастие в целесообразных действиях, от 
свершения которых зависят будущие события, ориентированные в 
рамки Вектора Цели будущих явлений, действий и событий, как факт 
воплощаемых изменений на Переходном периоде процесса воплощения 
всех базисных основ, на которые будет и начинает опираться иная 
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Цивилизация разуменной ориентации. На этом поприще нами
достигнуты достаточно существенные результаты и с мнением НИИ 
ЦУС считаются, как в открытой форме, так и закрыто учитывают в 
каких-то своих планах и стратегиях. Примеров этому чрезвычайно 
много. Руководство России основной акцент всесторонних усилий в 
реализации стратегии геополитики перевело с Запада на регионы Юго-
Восточной Азии. С нашей помощью и при нашем настоянии впервые за 
период почти в 60 лет начали восстанавливаться дипломатические и 
духовные контакты Китая с Ватиканом. В альтернативу объявленной
когда-то «Американской Мечте», как некой основе ныне уложившегося 
порочного миропорядка, во всеуслышание заявлена иная: «Новая 
Китайская Мечта», требующая иного взгляда на миропорядок и многое 
другое. Явленная через нас «Новая историческая Доктрина» набирает 
темпы своего воплощения с каждым днем и всякие попытки Англо-
Американо-Европейского противодействия и шельмования её основных 
положений тщетны. Это пора бы понять и некоторым крикунам, через 
ряд Российских Сайтов, «усердно» исполняющих за деньги заказ от 
«своих» западных Хозяев! Но мы не рассматриваем это, как некая 
политическая борьба, это рассматривается на уровне не выше, чем 
шуршание «блох вшивых» (для тех, у кого богатое объектовое 
воображение)! 
Следует отметить важную деталь: противодействия в этом непростом 
направлении труда и работы гораздо больше, чем содействия. Так 
некоторое время назад на РАНЕЕ УВАЖАЕМОМ НАМИ Сайте
http://www.via-midgard.info прошла публикации некой статьи 
(http://via-midgard.info/news/article/nii-cus-kontra-slavyan.htm), в 
которой НИИ ЦУС объявлены «Контрой Славян»! Удивительно то, что 
во всех статьях провокационного характера на этом Сайте авторы не 
указываются, это старый из «замшелой истории» прием трусливых 
людишек. Но и для них, и для их организаторов хотелось довести 
следующее. 
Поскольку «Мидгард.Инфо» позиционирует себя, как Славянский сайт, 
то пора бы знать, что «Православие» в переводе означает 
«PROETCONTRA» (убедиться в этом Вам помогут нынешние 
продвинутые школьники). В этой связи, Мы благодарны 
«неизвестному» автору с «Мидгард.Инфо», назвавшим нас «Контрой 
Славян», поскольку в переводе «ContraSlavyan» означает «Славие 
Славян» (профессиональное мнение «Русского Христианского 
Гуманитарного Института», Санкт-Петербург). Что касается бывшего 
нами уважаемого Сайта, мы рекомендовали бы Вам более избирательно 
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подходить к подбору материалов и их публикаций, уважайте хотя бы 
своих почитателей. Почитатели сами сделают для себя выводы, 
особенно те, кто разуменно ориентирован в будущее через интеграцию 
своего сознания. А для всех тех, кто увлекается промыслом 
собирательства чужих суждений и творецких плодов, – Мы им не МЧС.
Но это не важно, поскольку таковая у нас функция, мы её глубинно 
осознаем и воспринимаем, как особое нелегкое наделение.
К политическим движениям и партиям различного рода мы себя 
никаким образом не соотносим, поскольку этим могут быть увлечены, 
уходящие в мир прошлого, политические патологоанатомы. Всё, что 
связанно с партиями и их деятельностью, – это, с одной стороны, 
временно вынужденная необходимость различных форм единения 
«умоиступленного восторга», потребность в котором ныне возникает у 
индивидов в периоды года, когда ранее «сбрасывались» различные 
управляющие Программы с Лунных и Солнечных Комплексов 
управления, а вслед за этим происходили процессы интенсивной 
энергоинформационной трансляции соответствующего 
исполнительского характера и ориентации. Возникновение такового 
пикового состояния «умоиступленного восторга», это своеобразная 
автомоторная форма «замещения» в таковой инертной потребности от 
прошлого пикового состояния уже не существующей 
энергоинформационной «традиционной» трансляции. На протяжении 
всего Переходного периода партии (политические движения), как мини-
кластерные организационные и управляющие структуры по 
«ассигментному» (заемному) формированию программного (ранее 
заданного Системой) общественного сознания в прошлом, в настоящее 
время практической прежней роли уже не играют. Не могут они 
формировать общественного сознания, полезного и необходимого для 
будущих действий и событий только по одной причине, – в самой сути 
их бытия исключается разуменность будущего! Они, как атавизм от 
прошлого социального паразитизма и насилия, с умирающей 
действенностью и масштабностью, пытаются продолжать свои 
«революционные традиции» в попытках силового овладения властью в 
пользу отдельных «политических выскочек», самозвано наделивших 
себя некими лукавыми полномочиями от кого или чего-нибудь не 
существующего, но в пользу решения своих личностных интересов и не 
более. Каждый лично для себя должен сделать свой выбор, но никогда 
более не надейтесь на искренность всех тех, кто Вас призывает якобы к 
политической борьбе. Это лукавство, связанное с тем, чтобы 
воспользоваться всей силою Вашего бытия в физическом плане, 
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временно применить (частично отнять и воспользоваться) энергетику 
Вашей Душевной Сущности для решения корыстных целей личностного 
характера малой самозваной группой. 

Для лже-организаторов «политических Партий и Движений» 
сообщаем явленную для Всех информацию управляющего характера, 
как Программу очередного шага и действия по переходу на иной путь 
«Цивилизационного развития Разуменной ориентации», а именно: 

«Ничтожно важно – Веришь ли Ты в Создателя!
Всевышне важно – Верит ли Он Тебе и 
даст ли Тебе должное наделение ныне по 
Силам, Сознанию и Разуму твоему» 
(2013.05.02 01.15). 

Уместно напомнить мудрость из народного фольклора: «Всевышний не 
по силам поручений не дает»! 

О политиках и политике. Политика, по определению, – это есть 
управление. К великому сожалению нынешний порочный образ всей 
уходящей Конструкции организованного бытия людей, как атавизм 
прошлой интервентской Системы Управления, не только исказил 
смысловую синергетику этого слова, а полностью придал ей новое 
значение в неких обязательных силовых рамках. Быть политиком ныне, 
это быть активным организующим соучастником уходящего в прошлое 
процесса социального насилия, которое, как последствие прошлого 
интервентского управления, зиждется только на вменённом триедином 
фашизме, а именно: финансовом, национально-демографическом и 
чиновничье-административном. При этом не существует ограниченной 
достаточности, т.е. льстивого или сокрытого примыкания к чему-либо 
одному. Политиком Ты не можешь быть, если Ты не соучастен 
одновременно во всех трех состояниях современного фашизма, как 
исполнительского обстоятельства, определяющего суть и сущность 
самого процесса управления современным обществом. География и 
государственная принадлежность никакой роли в данном случае не 
играет. Всякое разделение на политиков и их оппозицию заключается 
только лишь в том, что политики – это объединенные группы 
индивидов, применительно к конкретной территории, обладающие 
своим активным положением в Конструкции социального устроения 
общества, позволяющим им быть частью свершаемого государственного 
насилия, будучи защищенными через «вмененное ими некое правовое 
поле», т.е. обладать некой возможностью соучастия ко всем трем 
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состояниям фашизма одновременно. А оппозиция, – это группы 
индивидов, обладающие соучастностью к какой либо ограниченной 
части триединого состояния фашизма. Вот и вся хитрость их 
неорганизованного существования. Не они правят, а ими правит жестко 
уложившаяся «Шестигранная Пирамида» государственного 
Управления, властными гранями которой являются: законодательная – 
административно/чиновничий фашизм – исполнительная – 
финансовый фашизм – судебная – национально/демографический 
фашизм. Указанная «шестигранка» имеет три уровня властных 
полномочий (см. Часть 4. ОФЧ). 

Другое дело, существует большое количество направлений 
оппозиционеров, кто-то из них ущемлен своим «бывшим финансовым 
преимуществом» (явлино-немцовские и прочие бунтари), кого-то 
«обделили» или проигнорировали в сфере административно-
чиновничьего «благодеяния» и прочее, а кто-то ушедший по возрасту 
или иным ограничивающим причинам из сферы каких-либо видов 
спорта или из ограниченной сферы шоу-бизнеса, решил возвысить 
масштабы своей «полезности» в интересах решения проблем 
личностного характера. Вот и все таинства оппозиции. Нашим 
почитателям предлагается самостоятельно, ели им это будет не 
противно, ориентируясь на свой личный разум, квалифицировать 
индивидов из политиков и сферы их оппозиции. В этом случае Вам 
представится вся многоликая мозаика умопомраченных «политических 
баталий» России, только с разноцветностью будет весьма скудновато, 
ибо Она черно-белая в своем основном ядре с привлечением 
масштабной серой массы, которой все равно где погулять: на улицах, 
площадях или иных местах. Для этой масштабной массы хотелось бы 
посоветовать: ОТКРОЙТЕ НАКОНЕЦ-ТО СВОИ ГЛАЗА РАЗУМА и не 
позволяйте себя «применять»! В качестве дополнительного совета: «Не 
писал стихов и не пиши, лучше погуляй и подыши» (из юмора советской 
эпохи). 
Россия ныне самая удивительная страна, помимо несметных (или ещё не 
сметённых) богатств через природное естество свое, Она становится 
существенно богаче еще по одному показателю, а именно: РОССИЯ 
стала БОГАТА СВОЕЙ НИЩЕТОЮ! 

Нынешние «Священноначальничье Отче» на всех уровнях и 
направлениях власти особо должны памятовать о том, что 
«скоромимопроходящая красота» их ложно кажущегося конструктивно-
социального «преимущества» над преобладающим большинством, 
обретенная ими через силовую несправедливость, не сможет более долго 
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удерживать несправедливость ими организованного паразитизма, 
поскольку это уже не сопровождается бывшей «гранитной твердью» со 
стороны бывшей интервентской Системы. Сценарий в корне изменен, и 
вся их театральная труппа в одночасье обрела статус коллектива 
художественной самодеятельности, но за кулисами!
Вот именно поэтому мы и не занимаемся политикой, но тем не менее!
ИСКУССТВО НАРОДУ! Так звучали недавние от прошлой истории 
лозунги. 
С большим Уважением и почтением к нашим почитателям!  

Ответы на вопросы 

Часть 4 

ВОПРОС: Ноябрь 2015 года 

Уважаемый Борис Викторович! Я внимательно перечитала и 
переосмыслила пометки по нашей беседе. 

Буду очень признательна, если получу от Вас формулировки  
следующих понятий: 

1. Бытие 

2. Бытие вещества 

3. Живое вещество 

4. Косное вещество 

5. Физика энергии 

6. Физика мозга 

7. Физика клетки 

8. Русский цивилизационный образ 

9. Образ матери 

Председатель Учёного совета МСОО “СУПЕР”,
профессор, академик РАЕН,   А.П. Казакова 

ОТВЕТ: Плотность ныне вершащихся действий в среде бытия 
людей, формирующих в итоге сложнейший событийный хронопроцесс, 
воочию привела к безусловному выводу о том, что для перехода на иной 
путь цивилизационного развития далеко не достаточно обладать 
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нынешним уровнем познания относительно истины о «Сотворенном 
Мире». Всякие попытки продолжения строительства «карточных 
домиков», т.е. искусственно навязанных иллюзий и оторванных от 
окружающей действительности модельных представлений о 
несуществующей окружающей действительности, всё больше и больше 
уводит наши представления от реальной действительности, т.е. 
истинном бытие Всего Сущего. А что же такое Всё Сущее, если не
принимать во внимание теологическую навязанность такового 
апофатичного «внепредставления» из прошлого? 

     А таковое Всё Сущее во-истине своей, – это есть Энергия, 
воплощающая бытие свое через процессы управляемого 
цивилизационного развития, дискретно различающего каждый свой 
отрезок пути из общего проистекающего хронопроцесса, достигая 
всякий раз наивысшего уровня всех форм программной гармонии на 
предыдущем, перед переходом на последующий этап своего развития. 
Масштабность рассматриваемого вопроса на первый взгляд может 
показаться безпредельной. Но это не так, поскольку бесконечности не 
существует, как и нуля тоже. Требуется новая теория, соответствующая 
масштабу рассматриваемого вопроса и таковая, которая смогла бы 
развеять некоторые навязанные модельные ограничения и заблуждения 
прошлого этапа познания, опирающегося на базис материализма, яко 
мертвый якорь сплошных навязанных ограничений. 

     Всякая теория подобного масштаба успешно проходит свое 
испытание, если она отвечает на вопросы: о рождении Вселенной (во 
всей их совокупности) и разъяснит истинную суть о веществе в целом 
(также во всей его совокупности, от происхождения, до его 
конструктивного обустройства и управляемого его же бытия). Только 
тогда таковая теория может обрести значимость истины и быть 
«Конструктивной Теорией Всего»!!!!!! 

(Гл. 2, Основы Конструктивной теории Всего. Истина 
«Мироустроения», как базис познания Сущего и Его бытия, Часть 5 
ОФЧ) 

     К чему нам эти душевные стенания в познании обо Всем 
неизведанном и пока так далеко апофатичном для нынешних состояний 
нашего Сознания и Разума? Ведь жили же как-то ранее потихонечку и 
без всего этого. Если не считать постоянно нарастающие масштабы в 
устремлении уничтожать друг друга и не учитывать финал нашего 
цивилизационного совершенства на уровне полного недоразумения в 
смысле своей жизни, – «каждый против всех себе равных», то в 
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принципе можно признать, что и вроде бы потихонечку!  В смысле с 
«неразуменной ориентацией в своем предназначении на Земле», – да, 
жили, но в качестве вещного применения по воплощению программных 
процессов при управлении извне, в которых сам процесс 
цивилизационного развития людей стоял далеко не на первом месте при 
всей строго ориентированной направленности проистекающего 
хронопроцесса. Всё великое и эволюционное сначала должно быть 
осознано, а осознание чего-либо, как таковое, без глубокого душевного 
стенания перейти в осознанную потребность исполнения этого «чего-
либо» невозможно! 

     Жизнь общества из людей на распутье: либо вперед в прошлое, 
т.е. не меняя свою житейскую сущностную «гетеротрофность» в 
агрессивном потребительском разрушении относительно всей 
окружающей действительности ради своих потребительских 
устремлений; либо обрести совершенно иной путь цивилизационного 
развития и формировать бытие свое в гармонии с процессами 
изменений, ориентированных на воссоздание истинных условий и 
направленности цивилизационного развития самой модели Земля. 
Выбор есть, и он носит индивидуальный характер для каждого, не 
смотря на тяжелые и независимые от нас уничтожающие последствия, 
оставленные от интервентского Системного вмешательства в прошлом. 
Но всё же выбор есть! 

    Для утверждения в таковом выборе возникает несметное 
количество принципиальных жизнеопределяющих вопросов, не осознав 
суть которых сложно принять для себя какие либо решения Разуменного 
ориентирования. Но, к сожалению, точное формулирование ответов на 
них, яко научных определений, будет возможно только при публичном 
выпуске и только через печатный продуктивный формат в ближайшие 
периоды, с публикацией не позже весны 2016 года. Иная практика 
проявила себя с отрицательной стороны, допуская некорректные 
вмешательства в формулировки, подлоги, плагиат и прочее порочное 
«лже-авторство», что в конечном итоге ставило на грань искажения 
многих начально вложенных истин о «Сотворенном Мире». По этой 
причине ответы на задаваемые вопросы предоставляются только на 
понятийном плане и уровне. 

    Относительно заданных вопросов. Большая часть из них касается 
именно той части научных определений, спор по которым ведется уже
более двух тысяч лет и это немаловажный фактор. За это время 
вариаций их изложения обрядилось чрезвычайно много. Мною 
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предоставляется именно таковой вариант по их определениям, который 
исходит из сути «Основы Формирования Человечества» и 
«Конструктивной Теории Всего». 

ОТВЕТЫ НА ЗАДАННЫЕ ВОПРОСЫ: 

1. Что есть Бытие. 

Бытие энергий есть управляемый цивилизационный процесс, 
ориентированный на обретение совершенства гармонии состояний 
энергий, исключая потребительский паразитирующий гегемонизм друг 
относительно друга для всех её обрядившихся видов, включая и 
видимую материю, т.е. вещество (косное и живое). 

Бытие цивилизационной вершины живого вещества на Земле, т.е. 
Человека, ориентировано на изменение уровня совершенства его 
Разума, как ипостась Разума Земли. Да, Разум Земли есть! И это именно 
тот важнейший элемент скрываемой истины о «Сотворенном Мире», 
табу на обретение которой со стороны интервентской Системы был 
сформирован искусственно и достаточно гарантированно жестко. Это 
относительно и главного предназначения Человека на Земле. 

К таковому предназначению имеется еще и функциональное 
наделение, о части таковых функций достаточно упоминалось в Части 3 
и 4 «Основы Формирования Человечества». Что касается определений о 
сути, что есть Сознание, Разум, энергия, материя, пространство-время, 
энергия-время, энергия-информация и многое другое, – материал 
предоставляется в Части 5 «ОФЧ». Повторяться смысла не имеет. Но 
следует отметить, что печатная публикация материалов Части 5 и 6 пока 
преждевременна, ожидаю завершение подготовки трудов к изданию 
после января-февраля следующего года. 

Не отвеченным остается вопрос: Что есть жизнь всего Сущего и 
жизнь на планете Земля? 

Да не отвечен, но и неясности относительно этого вопроса нет! 

Если сейчас, вопреки Системному предупреждению, и дать это 
определение в публичный эфир, то состояния индивидуального и 
общественного Сознания к этому не готовы не по вине или 
несовершенству людей. Причина агрессивной невосприимчивости в том, 
что Сознания в нынешнем событийном времени находятся пока еще в 
состояниях агрессивного потребительства на базисе паразитирующего 
насилия. Этим объясняется нецелесообразность публикации. Но это 
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ненадолго. Коррекция элементов Сознания в настоящее время 
происходит и с достаточной интенсивностью при необходимом уровне 
энергоинформационного системного сопровождения и для этого тоже 
необходимо определенное небольшое время. 

Просьбы предоставить таковые определения кому-то персонально 
для индивидуального осмысления и прочее, – это уже пройденный этап 
отрицательной практики последних двух лет. Нет каких-либо 
определений истины по какому-либо из направлений, носящих 
индивидуальный характер обретения познания. Определения есть для 
всех или их нет. 

2. Косное и живое вещество. 

В суждениях мудрецов прошлого много крат упоминались попытки 
дать определения косному и живому веществу. Наиболее целесообразно 
было бы отдать дань более конкретному разделению вещества в адрес 
академика Вернадского, предложившему версию уложения вещества 
всей окружающей действительности, более конкретно выразив их 
различенность на косное и живое. Как бы нового в этом на первый 
взгляд ничего нет, но не совсем так. Нами предлагается несколько более 
расширенное выражение самой иерархии Всего Сущего, а именно: все 
виды энергий, как Всё Сущее, по своим состояниям и уровню октав 
представлены энергиями в безинерционном состоянии и инерционном 
состоянии. Последнее есть материя. Материя подразделяется в свою 
очередь на «Темную материю» и видимую нами материю. «Темная 
материя», как определение из космологии, появилось не так давно после 
её обнаружения и появления некоторых фактов её наличия. Но само 
определение её, яко «Темной» чрезвычайно некорректно!!!! Ибо она 
есть наисветлейшая и по уровню своего цивилизационного 
совершенства гармонии на много порядков выше, чем нами 
наблюдаемая материя. 

Наблюдаемая материя (как представляется уровнем космологии, это 
то, из чего сформированы звезды, планеты, различные формы и виды 
планетарных формирований и прочее), яко вещество, подразделяется на 
косное и живое. Оба вещества свое бытие воплощают через процессы, 
носящие конкретно управляемый характер. Их формирование, как 
вещества, не является случайностью, в том числе или особо касаемо 
всего живого вещества. Случайностью является только сам 
«Наблюдатель», который до сей поры в таковой случайности уверен, а 
всё остальное есть управляемая закономерность, проходящая вполне 
конкретный путь хронопроцесса: рождение; развитие и исполнение 
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функционального наделения; старение и смерть. Смерть не является 
нечто неопределенным и уходящим в некое никуда и навсегда. Смерть, – 
это «разбор» любого фрагмента из сложнейшей конструктивной формы 
окружающей действительности любого масштаба в ту минимально 
предельную простоту, из которой эта сложнейшая форма и была 
конструктивно сформирована. Для чего? Для дальнейшего применения 
таковой обрядившейся минимально неделимой простоты в новые 
Конструкты для каких-то иных целей их управляемого применения. У 
Сущего и из Сущего «отходов» не бывает, в этом и заключается в 
высшей степени проявление рачительности и, так называемого, 
попечительского созидающего «хозяйствования» во всем природном 
естестве от микро, до макро-уровней управляемого бытия этого самого 
Сущего. Правда, так уже не скажешь относительно сформировавшегося 
«хозяйствования» (отдельным народом названо, яко экономика) в 
старой Конструкции организованного бытия людей. Атавизм! 

Следует подчеркнуть, что трафарета в формировании вещества, как 
косного, так и живого, для всех планет не существует. Идентичность 
формируется только функциями для формирующихся планет. Но 
следует помнить о том, что ни одной планеты случайно не 
сформировалось и следует пока только верить в то, что во Вселенной 
безпорядка в её «хозяйстве» тоже нет, так же, как и отходов! Суть и 
сущность косного вещества будет более детально рассмотрена и 
предоставляться в «Конструктивной Теории Всего». А пока этого 
достаточно. 

Высшей ступенью цивилизационного развития живого вещества на 
планете Земля, есть Человек, обладавший определенным уровнем 
совершенного Сознания и Разума. Процесс воссоздания Человека 
начался с момента свершения Системной Власти (2011.04.24) и свершен 
будет в Переходный и два последующих периода. Более детально 
предоставлялось в материалах ОФЧ, в повторении нет необходимости. 

3. Физика энергий, физика мозга и физика клетки. 

На этот вопрос я смогу ответить с большой долей ограничения. Этим 
выражены три основные направления исследования, которыми 
занимается наш НИИ и все те ученые, которые любезно сотрудничают в 
различной форме взаимодействия с нами. Это закрытые темы, а 
результаты исследования воплощаются в технологиях будущего. Без 
обретенного познания по указанным направлениям совершить переход 
на иной путь цивилизационного развития будет невозможно. Более того, 
без обретения познаний по этим направлениям, изменить уровень 
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совершенных состояний Сознания и Разума тоже будет невозможно. 
Невозможно будет также и решать проблемы спасения жизни на Земле, 
интеграции части людей в будущее (напрямую или в процессе 3-5 
поколений), воссоздания функций Человека на Земле и многое другое. 
Без обретения необходимого уровня познания именно в этих 
выраженных направлениях исследования, Человек не сможет обрести 
попечительское положение относительно воссоздания и восстановления 
природного естества, а он в результатах её нынешнего почти 
уничтоженного состояния повинен. Без этих познаний Человек не 
сможет сформировать свое бытие на условиях своего безотходного 
существования в будущем и тогда ему более нет места на этой планете. 
Эти направления становятся некими определяющими, как для 
нынешних людей, так и для будущего Человечества. Одновременно 
следует подчеркнуть то, что Земля сейчас тоже «увлечена» этими же 
направлениями активного восстановления состояний своего естества! 

4. Русский цивилизационный образ, что это? 

По всей видимости, под этим вопросом следует понимать суждения 
относительно «Соционической Картины нынешней России». Этот 
вопрос с достаточной детализацией рассмотрен в материалах 
относительно Первой упреждающей стратегии: «Разрушение 
искусственно навязанной англо-американо-европейской иллюзии об 
исторической неизбежности их цивилизационного превосходства над 
преобладающим большинством всего сообщества людей на планете 
Земля, как результирующий атавизм прежнего социально-
паразитирующего цивилизационного развития под управлением 
ликвидированной (2011.04.24) интервентской Системы Управления». 
Что самое удивительное, эта упреждающая стратегия «работает», 
воплощает свое влияние с нарастающими темпами и мощью, и никакие 
потуги воспрепятствовать этому эффекта не дают, на каком бы уровне 
административной масштабности они не организовывались! Всё тщетно 
и во всём безысходно по-иному! 

Суть соционической картины и есть суть «Русского 
цивилизационного образа жизни», обретенного нашим обществом и, 
несомненно, подлежащего энергичной энергетической коррекции, но не 
через революции и прочее. Никакой «ре» в новом эволюционном 
процессе по обретению совершенного состояния гармонии бытия России 
допускать нельзя. РЕпродукция никогда не сможет обрести истинную 
гармонию, целесообразность, чистоту истины, яко сама «продукция» и 
сводить с разуменного ориентирования новое формирующееся 
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состояние общественного Сознания народов России никому не удастся. 
Россия сама разобралась, какой облик будущего ей необходимо обрести 
без каких-либо «безумствующих влияний и подсказок» со стороны 
запада, а также без усердий внутренних политических 
патологоанатомов, уже не раз продемонстрировавших свои устремления 
уничтожить Россию, как оплот будущего спасения жизни на Земле! 
Новая Конструкция организованного бытия Человечества своими 
первичными элементами уже воплощается в жизнь, и это невидимое 
посеянное семя свои мощнейшие ростки уверенно дает уже сейчас, 
безсмысленны и смертельно опасны всякие попытки противостоять 
этому. Россия, это уже другой народ, другая Конструкция, пусть пока не 
совершенна, но другая, слепцы только не видят и не чувствуют это. В 
этом надо быть уверенными. 

5. Образ матери. 

Образ матери, как категории суждений, образных и символьных 
представлений, больше характерен для представителей 
изобразительного искусства, литературной героики, в научной же сфере 
отчасти Он применяется и подразумевается в направлении и научной 
сути педагогики и прочее. На таковом уровне его применения и 
понимания мы в полном согласии с ними, но для нас и в наших 
суждениях относительно формирования будущей Конструкции 
Социального уложения Человечества, «Образ матери» обретает 
несколько иное, а точнее более влияющее значение, суть и сущностное 
функциональное наполнение, как обязательный и безусловный 
базообразующий элемент построения большинства сфер нового бытия 
людей. 

Под образом Матери понимается более глубинная воссоздающаяся 
суть конструктивного характера, восстанавливающая свою первородную 
функциональную сущность, вознесенную до попечительского уровня 
заботливого состояния некой берегини в сохранении и защите 
истинного предназначения Человека на Земле. 

Это чрезвычайно сложный, важный и весьма масштабный научный 
и житейский вопрос, носящий своей значимостью уровень 
самостоятельного исследования, как научного направления, а не темы. 
Краткость ответа на данный вопрос несколько не уместна, но некоторые 
особенности вне детального суждения следовало бы отметить. 

Прежде всего, о воссоздающейся конструктивной сути. Весьма 
неприятным, но сокрытым от осознания людьми его истинной сути и 
сущностного состояния, был вопрос о ликвидации Конструкции Разума 
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Матери, свершенного со стороны интервентской Системы!!!! Да, как 
Конструкция Разума и именно Матери, он разрушен. Этот факт следует 
признать, как горе, как некое поражение прото-Человека, как нечто еще 
более важное и глубинное при интервентском вещном применение 
самой природы женского естества! 

Речь не идет о решении животрепещущей проблемы о беспокоящем 
«целлюлите», всепобеждающем предвосхищении в отношении всех 
проблем для минутного обретения заказной грации с применением 
«силикона» и прочее. Ну а дамочки, в большинстве своем, для их же 
воспаленной радости и орала, хорошеют, цветут и совершенствуются, и 
не только временно демонстрационной завлекающей грацией своей, но 
и многим другим, но ….  время с годами идет, и от этакой грусти всяк 
обративший внимание на это, осознает, что идет-то оно не в том всеми 
желаемом направлении!? Природное естество и гармония красоты все 
равно возьмет свое верховенство, вопреки обманным стараниям 
гешефтмахерства от разрушающей и крикливой косметики! Дело не в 
этом, целесообразность состояний сама разберется в своем естестве. 

Разрушена Конструкция Разума Матери совершенно в других его 
составляющих аспектах. Более нет гармоничного согласия (вследствие 
ликвидации части функций Мозга), программно обусловленного во 
Вселенной, связанного с соблюдением способностей по накоплению 
информации уровня цивилизационного биологического совершенства и 
удержания его неснижаемой стабильности от Матери к Матери! 
Интервентская Система превратила репродуктивную женскую функцию 
в состояние плодо-формирования на уровне «животноводства», более 
ориентированного на соблюдение количественно неснижаемого 
«поголовья». Вот что было интервентами свершенно. Только и именно 
Разум Матери являл собою возможность хранения и информационного 
накопления всего более биологически совершенного, обретаемого от 
поколения к поколению. В этом смысле она есть Берегиня! Очень 
коротко, – это есть причина большинства заболеваний генного 
характера, ослабления защитных иммунных функций и многих иных 
сложнейших современных заболеваний. Разрушено и многое другое, что 
могло и должно передаваться от конструктивных возможностей Разума 
Матери в адрес своих детей, яко не разрушаемые правила сожития, 
обязательности бытия в гармонии со всем окружающим и прочее. 
Вопрос достаточно тяжелый и более того, он начинает обретать уровень 
не публичности по ряду причин сокрытого характера. 

Ориентироваться и ограничиваться только педагогической 
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направленностью в организации процессов обучения и воспитания, – 
это далеко не достаточно для выражения правильной роли и места 
Матери в будущей Конструкции социального уложения Человечества. 
Возникает безусловность формирования программ совершенно иного 
уровня, с которыми Человечество не сталкивалось, и уровень таковых 
программ не менее важен, чем иные в решении проблем сохранения 
жизни на Земле. Земле нужны Человеки с возможностью воссоздания 
истинного Разума, а множество из вещного прошлого людей, – это уже 
Её не интересует, в отличие от устремлений нынешних горе-
построителей «будущего», яко последняя попытка сохранить свое 
паразитирующее бытие! 

В этом сложнейшем вопросе должна объединиться вся 
здравомыслящая наука, всех её направлений, а глупости с «овечками 
Долли», дорогими лекарственными препаратами, основами элитарного 
образования и прочие безумства, – это, как атавизм, практически ушло. 
Его автомоторность не на долго 

ВОПРОС: Декабрь 2015 года 

Как изменяется вес человека при потере крови? К примеру, 
взвешиваем донора до сдачи крови и после на точных весах, и 
получается, что вес практически не изменился, или даже изменился, но 
на величину меньшую, чем сданная им кровь. Вообще отсутствие точных 
весов (погрешность обычных примерно 400 г) для индивидуального 
взвешивания в широком применение наводит на мысль, что это вызвано 
с различными феноменами несоответствующими понятиям 
материалистической науки, которые могут быть элементарно 
обнаружены! (Александр Афанасенко, 
вопрос источается через РНТО). 

ОТВЕТ: Была убедительная просьба 
ответить на таковой вопрос, хотя бы коротко. 
Постараюсь пожелание удовлетворить. 

Вопрос по своей сути весьма «прост», 
если ответ формировать на базисе 
релятивистских увлечений, исходящий от 
корней ушедшего в века материализма. Для ответа на таковой вопрос 
ранее были два уверенных в своей твердыне арифметических действия: 
плюс и минус (т.е. отнять или присовокупит в свою пользу, как ныне 
воспринимают эти знаки). Можно к этому еще бы и напомнить о 
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«великой арифметической задаче с двумя бассейнами», перевернувшей 
все миропонимание доверчивых школьников и многое другое из 
прошлого. Ну, прямо «ностальжи» о безвозвратно ушедшем..! Стоять 
уверенно в своем весе, отняв слитое от Вас! Но ответ ли это? 

Но если обернуть таковой вопрос в сторону правды, больше 
ориентированной к истине о «Сотворенном Мире», то ответ на него 
чрезвычайно не прост именно по той причине, что касаться он будет уже 
процессов космофизического характера и уровня, и на базисе 
материалистического идеализма, не трогая предыдущие твердыни с 
библиотечного прошлого. 

Можно было бы предложить иной вариант усложненного 
практического эксперимента, исключая всякую надругательскую 
вивисекцию и иное издевательство над живой плотью «волонтеров» 
(хотя при добровольном их согласии можно усложнить исследование и с 
большим объемом изъятия крови, превышающим весовые неточности 
измерительных приборов). Но процесс проводимых замеров на весах 
продлить в несколько раз в своём испытуемом длении. Я Вам 
гарантирую чудо! Ничего более не «доливая и не отливая» (у 
испытуемого, естественно, не связываясь с бассейнами), Вы воочию
обнаружите увеличение и уменьшение существенных показателей весов, 
сохранив на них одного и того же испытуемого индивида. Правда Вас в 
последствие обвинять в мошенничестве и Вы обретете для себя ярлык 
«лженаучника» (по мнению специальной Комиссии от РАН РФ), 
поскольку Вы не согласовали допуски возможных отклонений 
полученных показаний измеряемых параметров, это с одной стороны. А 
с другой стороны, кто же Вам разрешил таковые показатели менять, 
потому что «ничего без ничего (а может и без никого, но не имеется в 
виду за деньги), да еще и нигде из неоткуда ….» не возникает!!! «Вы 
прекратите эту твердь науки ломать», именно так Вам объявят в 
Приговоре (в смысле в рекомендации комиссии). 

Но, тем не менее, попробуйте, так, в рамках исследовательского 
любопытства. Только с учетом некоторых усложнений проводимого 
эксперимента, а именно: в период эксперимента меняйте положение 
испытуемого относительно «сторон Света», обеспечьте какое-нибудь 
очень приятное и комфортное состояние полного благодушия или, 
наоборот, резко измените настроение его с помощью чего-либо (не 
оскорбляя физически) и т.д. Меняйте душевное состояние испытуемого 
из одной крайности в другую. И Вы получите это чудо, правда, без 
объяснений! А ответ на таковой вопрос действительно прост, поскольку 
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кроется он в принципиально ином от мнения релятивистской физики 
подходе и определении, что такое масса! Если очень поверхностно и 
коротко, то масса это степень искажения пространства-время! Вот 
именно в этом и есть истина ответа на задаваемый вопрос. Но что может 
дать таковая краткость для формирования новых элементов Сознания 
при удовлетворении от заданного вопроса? Да собственно немного, а 
напротив вызовет лавину иных вопросов, яко следствие от такого ответа. 

Ответ на заданный вопрос влечет за собой обязательность и 
безусловную необходимость касания к тайному «ключику» познания 
обо Всём Сущем! Где же кроется этот тайный ключик и в чём? Если 
опять же очень коротко, то в познании истины о «Сотворенном Мире», 
но с обязательным добавлением: «через обретаемое осознание и 
восприятие Конструктивной Теории Всего»! Да где же её родимую 
взять? 

К Теории Всего уже прикасался Эйнштейн и его последователи. 
Таковая теория может быть признана, если она даст ответы всего лишь 
на два вопроса, а именно: как образовалась Вселенная, и как 
сформировалось вещество? Но удовлетворяет ли ранее предложенная 
теория сутью своей потребности нынешнего событийного времени? Этот 
ответ даст себе каждый сам. 

Но пришел тот миг, который позволяет сообщить о том, что таковая 
новая теория уже есть, и достаточно скоро будет представлена 
возможность частичного ознакомления с её сутью. К вышесказанному 
считаю возможным дать чрезвычайно короткие выдержки из этой новой 
теории (Часть 5, Основы Формирования Человечества): 

…Один из древних Китайских мудрецов Лао-Цзы (настоящее имя 
его Ли Эр) выразил глубочайшую философскую идею о том, что ключ к 
познанию Мира таится в следующем: «Всё сущее рождается из бытия. А 
бытие из небытия». Мудрость? Сказано так много, что от её 
осмысленного начала не вызывает в Сознании каких-либо 
возбужденных ощущений ни от чего и ни о чём! Да полноте Вам 
пребывать в терзающих отчаяниях от непознанного, не так уж всё и 
грустно, если во-истину восприять, что это и есть тайный ключ. Не 
дерзость ли это? Нет, это есть дерзновение! 

В действительности же так коротко, но предельно емко выразил этот 
древнейший мудрец идею бытия как такового вообще в пределах от 
микро, до макро-уровней, включая и всю Вселенную! Почти два 
тысячелетия многие поколения его последователей пытались раскрыть 
тайну сказанного (явленного со стороны Системы через его уста). По 
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сути, сказанное им, это и есть как бы сокрытый ответ на главный вопрос 
проводимых исследований в сфере космологии и космогонии (как 
частей современной астрономии) – как образовалась Вселенная и жизнь 
в ней. Но для познания всей глубины истины о Сотворенном Мире этой 
сказанной мудрости далеко не достаточно, поскольку это только лишь 
тайный ключ к будущему познанию. Но его необходимо расшифровать. 
Осталось-то всего лишь определиться, что есть «Небытие» и как Оно 
обрядилось в последствие в «Бытие»! В этом и есть смысл дерзновения. 

Необходима полная ясность и в других, не менее важных 
проблемных вопросах, а именно: каково было состояние бытия всего 
прото-Сущего до образования Вселенной и было ли оно; если да, то 
какова форма воплощения и возможные состояния бытия этого всего 
прото-Сущего, яко «Великое Ничто»; когда и как сформировалось 
пространство-время нашей Вселенной и в какой конструктивной форме 
оно было воплощено; что такое энергия во всех её формах и каким 
образом она формируется (синтезируется); что такое «Темная энергия» 
(по определению космологии), её материя и потоки; какое влияние она 
может оказывать на Мир нашей планеты ныне? Конечно же это только 
часть главных проблемных вопросов космологии и космогонии 
(хотелось бы больше с позиций изидизма и нео-космогонии) и многих 
других научных направлений нынешних всесторонних исследований, 
поскольку понимание истины хотя бы о их сути и может быть положено 
в основу реального, а не иллюзорного миропонимания в целом. 

Это окажет содействие по выводу современной науки из тупикового 
застоя не только в текущих исследованиях, но и в обретении истинного 
миропонимания во всём для практического выживания людей в 
ближайший период всех космофизических преобразований через 
обретение ими технологий будущего, обряжения своего бытия в 
гармонию с меняющейся окружающей действительностью, выходу из 
состояния нынешней разрушающей агрессивности людей к ней, как 
ныне. 

С какими же целями предоставлена читателям эта ограниченная 
выдержка из новой теории? Это лишь постановочная часть, которая 
сможет и поможет представить всеохватность проблемных вопросов, 
ответы на которые ныне не представляют единства мнений в научной 
среде, а многие даже и не рассматриваются. 

Принимая во внимание первичное знакомство по сути 
рассматриваемой научной проблемы, ранее предложенный ответ на 
вопрос следовало бы дополнить следующим содержанием. 

126

http://prirodagizni.info/


Изменение массы испытуемого, как последствия от степени 
искажения пространства-время с его участием, происходит по многим 
причинам, в том числе и под воздействием изменения состояний 
энергии-информации, как энергетической субстанции (более того, как 
части энергии-время). Воздействуя на состояния испытуемого 
(искусственно транслируя для него энергию-информацию) даже в самых 
незначительных дозах, мы добиваемся изменения степени искажения 
пространства-время. В этом и заключается изменения показаний весов. 

Вот таков ответ и очень коротко! 

С наилучшими пожеланиями! 

ВОПРОС: Февраль 2016 года 

Здравия желаю! 

Борис Викторович, разъясните, пожалуйста, за какое время люди 
должны осознать и отказаться от англо-
американо-европейских технологий 
разрушающего характера, в частности от 
гидроэнергетики, атомной энергетики? 

В своих трудах Вы указывали на то 
обстоятельство, что все преобразования на 
Земле, связанные с восстановлением 
истинной СУЗ не будут происходить в духе 
голливудских апокалиптических сценариев, 
а также с применением насилия по 
отношению к людям, это, с одной стороны. 
С другой стороны, исходя из материалов ОФЧ и других, действия и 
события в свете второй упреждающей стратегии должны произойти за 
Переходный период, т.е. до 2024 года. 

Каким образом, люди смогут физически демонтировать все 
гидросооружения и атомные объекты в сфере энергетики за такой 
короткий срок? 

Одно дело если, к примеру, землетрясение в зонах указанных 
объектов, или цунами, как на Фукусиме, тогда определенная часть 
человечества точно что-то осознает, и возможно, бросив усилия по 
зарабатыванию денег, сфокусируется на воплощение второй 
упреждающей стратегии, но такой вариант, больше похож на 
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голливудский сценарий. 

Другое дело, если людям будут доступны соответствующие 
технологии, как отмечал в одной из своих статей Александр 
Михайлович, в одном из информационных полей есть информация о 
технологии превращения радиоактивных элементов в органику, но тогда 
это манна небесная, а Вы однозначно известили, что ее (манны 
небесной) не будет! 

Со времени смены Системной Власти, на Переходный период, 
родной СУЗ инициирована программа Лидерства России, и в настоящее 
время, мы видим ее реализацию, во главе с лидером России. Однако, как 
при этом понимать усилия России, направленные на распространение 
ядерных технологий, строительство по всему миру объектов атомной и 
гидроэнергетики и т.д., и что самое не понятное, эти планы озвучивает 
не пятая колонна, а наш Лидер? 

К тому же, почему эти технологии только англо-американо-
европейские (если я правильно понял контекст), может они и были 
явлены миру через англосаксов, но Россия, как водится, доработала все 
напильником, и теперь у нас все «выше-толще-длиннее». Так, по 
заявлению Лидера, наши объекты безопасней, эффективней и т.д. и т.п., 
потому что технологии наши «передовее». Или российские технологии 
надо воспринимать в целом как европейские? 

С уважением, Михаил 

ОТВЕТ: Уважаемый Михаил! 

Пред ответами на Ваши вопросы, мне хотелось бы подчеркнуть 
некоторые особенности при формировании теории ОФЧ. Прежде всего, 
– это концептуальный уровень, который предусматривает соучастное 
исполнительское поведение людей в процессах, которые формируются 
со стороны воссоздающейся СУЗ. Речь идет, прежде всего, о 
предоставлении возможности осознанного участия людей, т.е. более 
ускоренного процесса изменения элементов индивидуального и 
общественного Сознания. ОФЧ очень поверхностно предоставляет 
информацию для персонального осознания каждому всего 
произошедшего, учитывая чрезвычайно огромную масштабную 
охватность по событийному времени (летописному) времени и всех 
уровней ранее натворенных (через интервенцию) искусственных 
космофизических процессов, а также позволяет понимать истину всего 
произошедшего с Землей, как сложнейшей модели Разуменной 
ориентации, но уже не на базисе привнесенной искусственной лжи, а на 
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ином основоположении. 

Последующие поколения более детально систематизируют таковую 
информацию, хотя ею не следует особо увлекаться, особенно всем 
творенным с людьми. Достаточно коснуться только прошедших 
изменений физики Земли, конструктивных изменений структур и 
состояний энергий, физики энергий, физики Мозга и физики клетки. 
Это может представить интерес, но и тоже только с целью недопущения 
подобных процессов в будущем, и не более. Разрушать более не 
позволят! 

Вторая особенность, – мы не можем вмешиваться в вопросы 
политики и власти. Это я постоянно озвучиваю, более того, это 
постоянно соблюдается. Именно по этой причине я не буду отвечать и не 
отвечаю на вопросы, касающиеся корректности, некорректности или 
вообще ошибочности действий каких-то индивидуальных лиц или 
коллегиальных формирований из них, от действий которых пытаются 
рукоприложенные информационные средства трансляции делать какие-
то новые иллюзии, яко демонстрирующие процессы развития. Все 
процессы нынешнего периода связаны только с одним: Ликвидация 
старой Конструкции Организованного Бытия! В этом ключе все и 
рассматривайте, для этого у Вас имеются все основание и 
индивидуальное новое миропонимание. Если мы каждый день будем 
информационно обмениваться мнениями относительно особенностей 
поведения личностей бывшего властного уровня старой Конструкции, 
ограничиваясь хотя бы географией Европы, то я Вас уверяю в том, что не 
хватит трансляционных мощностей минимум 5-8 центральных 
информационных каналов телевидения! У нас их нет, но главное – нет 
никакой категорической необходимости в этом. Будьте выше таковых 
мелочей! Достаточно осознавать тот факт, что жизненные интересы и 
все житейские (неосознаваемые по сей день) устои Трех 
Цивилизационных Образов Жизни столкнулись (ранее детали о них 
предоставлялись). А самое главное, – они столкнулись, не связывая 
таковые действия с географией России (в отличие от того, что было 
программно предопределено со стороны старой Системы)! Детали 
такового столкновения реализуются достаточно активно и в очень 
хороших темпах, всех соучастных исполнителей можно поощрять, даже 
при условии их не осознавания об участии в таковом процессе. Все 
остальные детали наблюдайте, это только начало! Весь спектакль еще 
впереди. Я не могу давать аналитическую оценку по той причине, что 
обещал таковое не делать, а анналистов на данном поприще 
предостаточно и в средствах массовой информации. 
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Что касается разрушительных технологий англо-американо-
европейского базисного основания, то следует отметить две тонкости. 
Речь идет об основных непосредственно влияющих на жизненные 
сопровождения по большинству сфер житейского бытия. Но можете для 
любопытства провести анализ возникновения (как по времени, так и 
относительно географии размещения авторов) таковых технологий. В 
основном, Вы найдете для себя подтверждение об отношении таких 
технологий как раз как англо-американо-европейскому базису по своему 
происхождению. А вот много полезнейших открытий и их 
положительное влияние на процессы хоть какого-то реального развития 
познания у людей, почему-то такой географии не касаются. Убедитесь 
сами, если Вам представляет таковое занятие хоть какой-то интерес. 

Будут ли голливудские сценарии относительно процессов такового 
отказа или не отказа? Следует памятовать о том факте, что нам 
предоставлена возможность пластичного перехода. Если со стороны 
нынешних поколений людей ничего иного, как кроме сопротивления и 
противодействия ныне воплощаемому Вектору явлений, действий и 
событий, реально через свое бытие не будет, то зачем нужны таковые 
сопротивляющиеся поколения? Я думаю, Вы сами ответите на свой 
вопрос. 

Уговариванием никто заниматься не будет, а предоставлением 
возможности через познание более высокого уровня осознанно и 
активно воплощать все необходимое для ухода от таковых разрушающих 
технологий, – да, таковое сопровождение на энергоинформационном 
уровне содействия уже идет и весьма активно! Этот путь не будет 
выстелен розами, это естественно. Представьте себе мелкий эпизод: в 
России готовы начать процесс перевода автомобильного, морского, 
авиационного транспорта, железнодорожного транспорта на движители 
без применения топлива или иных не возобновляемых сырьевых 
ресурсов. Более того, эта задача перевода в основном, может быть 
решена до конца 24-25 года! А теперь я Вам хочу задать вопрос: можете 
ли Вы предоставить Список всех тех, кто настоящей войной пойдет 
против этого? Тоже самое в сфере энергетики: Россия может перейти на 
полное энергообеспечение по технологиям будущего, исключающим 
вообще применение какого-либо сырьевого базиса и более того не в 
десятки, а в сотни раз сократить себестоимость произведенной энергии, 
как электрической, так и тепловой! Вопрос повторять не буду, он 
аналогичен, но поименный состав иной. 

Что касается сроков демонтажа и прочее. Не сомневайтесь, ломать – 
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не строить! Более того, такие конструкции и сооружения, которые 
связаны с атомной энергетикой, могут быть применены для размещения
иной энергетики совершенно на иной физике, как переходный процесс. 
Только таковая новая физика с конструкцией атомного ядра ничего 
худого не творит, не разрушает, а наоборот, бережно относится, 
поскольку Вселенная разрушение на атомарном уровне никому и 
ничему не прощает. Об этом будет позже предоставляться материал при 
публикации «Конструктивной Теории Всего». Время я не определю, 
вопросы относительно этого не уместны. Как будет дозволено. 
Индивидуальное ознакомление исключается, больше не будем таковое 
практиковать, поскольку негативных последствий от этого не избежать. 

Касаемо «Лидерства России». Ранее подчеркивалось (а именно на 
этот факт ставился особый акцент), под таковым важнейшим 
наделением для России, как важнейшему исполнительскому эпизоду 
«быть Началом Начал» на уровне стратегическом (общепланетарном), – 
Россия есть Лидер! Это категорически не касается аспектов имперского 
характера (со всем прошлым пониманием и детализацией этого 
определения). Это касается лидерства иного рода, а именно – Россия 
есть таковой саморганизующий и самодостаточный эпизод общего 
Вектора Цели явлений, действий и событий, который не только 
способен, а может и обязан быть «Началом Начал» перевода на иной 
путь цивилизационного развития, обретая попечительскую функцию 
вести все народы мира на этом пути! Этого суждения вполне достаточно 
сделать оценку происходящему. Это только начало. 

С Уважением, Б. В. Маков 

ВОПРОС: Февраль 2016 года 

Здравствуйте, Борис Викторович! 

Неожиданной оказалось реакция на мой “писк” души, волей судеб
преобразившись в “крик”. Всё бы ничего, и писк бы оставался оным, но 
дискуссия по данной теме продолжается до сих пор, находя отклик в 
таких же “бунтующих сознанием”. 

Хотел бы дать некоторые пояснения, то что у Вас вызвало 
недоумение по субъективному определению, что есть “новые 
избранные”. В той группе соратников, где периодически общаюсь по 
средствам Скайп, происходят споры на тему прошлого, настоящего и 
будущего, взяв за основу, написанное Вами в ОФЧ и других статьях, и 
ответов читателям, и ранее написанное Николаем Левашовым. Не 
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редкость, когда у вопрошающих происходит непонимание во многих 
происходящих процессов, тогда некоторые соратники, взяв на себя 
бремя разъяснений по ОФЧ и Левашову, авторитетно заявляют, что 
являются “крупными экспертами” в области Вашей концептуальной 
теории и теории Левашова. Когда же на вопрос, откуда у вас, 
многоуважаемые соратники, данная информация, те безапелляционно 
отвечают, что они получают все ответы от пресловутой СУЗ – напрямую, 
так сказать без посредников. Это и вызывает лично у меня 
определённую долю сарказма, что позже переросло в определение 
“новые избранные”, касаемо только той группы товарищей с которой я 
плотно общаюсь, при этом не теряя к ним добрых товарищеских 
отношений и большой симпатии. Но тем не менее, часто в шутку, 
обращаюсь к данным соратникам именно таким образом. Мой 
эмоциональный писк как раз и был направлен на этих товарищей-
экспертов, а так же для встряски тех соратников, кои обращаются к 
старой новой СУЗ, как к некому божеству, готовые ставить свечки, 
свершать ходы, поститься и отбивать чело во славу ей. 

Был немало и приятно удивлён, читая Ваши комментарии моего 
писка, за что весьма Вам благодарен. А также стало неожиданностью 
данное публичным, но уж коли суждено было тихому гласу, 
превратиться в более высокие тона, то предлагаю Вам иное, более 
расширенное уже совместное участие, а именно в проектах. 

На данный момент много малопонятной и противоречивой 
информации, окружающая каждого индивидуума, а разобраться, где 
есть истинная, весьма проблематично и часто бывает ошибочной. 
Количество читающих людей, читающих именно важную информацию, 
нужную, необходимую, которая даёт истинные Знания, катастрофически 
мало. 

Я предлагаю дать нужное направление в понимании происходящего, 
посредством видео обращения, на подобие того, как раз в месяц 
использовал данное чудо современной цивилизации Николай Левашов. 
Понимаю, что это не Ваш формат общения, более присуще печатное 
слово для почитателей, но, как говориться, время вносит свои 
коррективы, и для публики, кои привыкла смотреть комиксы и всё более 
привлекаема общением с экранов компьютеров, быть может имеет 
смысл пересмотреть взгляд для пояснений страждущим. Понимаю, что 
не всё публично, что есть определённые рамки дозволенного сказать, 
чтобы не привело к ещё большему “бунту” и “криков”, но ведь есть и то, о 
чём суждено поведать ныне. 
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Исходя из опыта работы над фильмами о прошлом, данная стезя 
неблагодарна. Говорить о грядущем, также весьма рискованно, а вот о 
нынешнем… Тем самым, часть противоречий в головах, “душевных 
стенаний” и всякого рода “бунтов”, будет, думаю, понижен. 

Понимаю, что время доказательств для нигилистов прошло, но 
поклонники и адепты , читающие Вас, верящие Вам, задают себе вопрос, 
а “правильной ли дорогой” мы идём за товарищем сим? А верно ли 
написанное им? И насколько путь сей, есть истинный? 

Потому и предлагаю Вам объединить усилия по донесению нужной 
информации для публики видео форматом. 

С уважением, Александр 

ОТВЕТ: Уважаемый Александр! 

Благодарю Вас за истинное откровение по сути изложенного в 
письме, прекрасно Вас понимаю и весьма впечатлен Вашей 
непоколебимой стойкостью в сложнейшем процессе горячей полемики и 
суждений, коими приходится Вам заниматься в лоно общений с Вашими 
коллегами или оппонентами. 

С глубины прошлых душевных собственных стенаний, мне понятны 
Ваши переживания, поскольку Вам приходится активно доказывать, 
что-то разъяснять по сути принятой информации, пытаться отстаивать 
свой вариант мнений от всего воспринятого и осознанного, активно 
защищать собственную позицию и состояние сущностного нынешнего 
Вашего бытия. 

Поверьте, – это очень хорошая позиция с точки зрения стратегии 
Вашего поведения и положения относительно других себе равных, 
поскольку всякое активное участие в каком-либо суждении уже есть 
некий специфический формат поиска доказательств для себя же 
относительно всего воспринятого, т.е. некой «полезности» по 
формированию устойчивого состояния вновь формирующихся 
элементов Вашего собственного нового Сознания. Из всех индивидов 
Разуменного ориентирования, никто более не сомневается в том, что 
процесс познания чрезвычайно сложен, связан с глубокими душевными 
стенаниями, изменением своего собственного миропонимания, если 
хотите, требующим не только ломки каких-то общепринятых «не 
отвергаемых» (насажденных) представлений о «Сотворенном Мире», но 
и процессе, при котором приходится «переступить через себя», особенно 
в нынешнее событийное время. Причины этого особенного периода 
много крат разъяснялись. Отвергать необходимость поиска 
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доказательств не нужно, а потребно! Но каких доказательств и чего? 
Конечно-же, в области познания истины о «Сотворенном Мире». Но это, 
на первый взгляд, совершенно безкрайнее поле обретения информации 
и оно не может быть свершенно в короткие сроки, если учесть ту глубину 
насажденной лжи, которая через интервентское вмешательство своей 
«гранитной твердью» воплотило устойчивую иллюзию относительно 
неистинности всего окружающего бытия. Достаточно научной 
проблематики в сфере познания истин об образовании Вселенной и всех 
таинственных вопросов, связанных с этим. Но не познав это, – всё 
остальное теряет всякий смысл нашего «Разуменного» ориентирования 
для будущего. 

Таких вопросов концептуального уровня в познании истины о 
«Сотворенном Мире» возникает и будет возникать всё более и более, и 
это нормально. Сам по себе процесс обретения информации (любым, 
даже и ознакомительным путем), – не есть познание. Завершенное 
познание есть поиск и обретение доказательств познанного! 

Ныне же для нас важен не только поиск ответов относительно 
указанной истины путем обретения (явления извне) таковой ранее 
апофатичной информации о сути бытия Вселенной, яко удовлетворение 
нашего научного любопытства. А несравненно важно добиться 
подтверждения результатов наблюдений по воплощению внешних 
космофизических процессов на микро и макро-уровнях, получения 
экспериментальных результатов по воплощению подобия всего такового 
же через обретаемые технологические возможности и изыскания, но 
свершающегося на нашей Земле, поскольку это и есть единственный 
путь познания истины для людей. Но в начале этого пути, несомненно, 
следует выразить сам путь, т.е. выразить научное предположение о всём 
сотворенном извне и в дальнейшем его практически 
продемонстрировать, как космофизический процесс творения в 
масштабе нашей планеты с пользой для сопровождения будущего бытия 
Человечества в гармонии с окружающим природным естеством. 

Ранее, т.е. почти столетие назад, г-ном Эйнштейном была 
предложена «Теория Всего». По мнению того времени, таковая теория 
давала ответ на вопросы: как образовалась Вселенная и как 
сформировалось вещество. Но давала ли во-истину? Нынешние 
технические возможности наблюдения за состояниями Вселенной за 
пределами нашей галактики привели к необходимости не только 
коррекции положений указанной теории, а ломки большинства 
прошлых научных утверждений. Это будет не только не легко, это будет 
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«Война Разумов»! 

Но могу сообщить следующее: новая «Конструктивная Теория 
Всего» уже закончена, т.е. она уже есть! Однако, – Это не завершенное 
познание, оно требует части практической апробации, особенно в сфере 
физики энергий, синтеза вещества и синтеза энергий (как часть этакой 
физики), обретения контактных состояний с энергиями природного 
естества вещества, как косного, так и живого и многое, многое другое. 
Можно ли начинать публиковать? Пока нет, но отдельные элементные 
эпизоды будут предоставляться и путем публикации через Сайт, и путем 
организации научных конференций закрытого характера, особенно 
связанных с вопросами, касающимися закрытых технологий из сферы 
физики энергий. Это уже не фантастика. Каким образом будут 
организовываться такие конференции? Они будут формироваться с 
участием тех ученых, которые приглашаются к исполнению отдельных 
НИР. Пока так и без объяснений причин такового взгляда на это, только 
так нас вынуждает действовать текущая обстановка. Публицизм и 
передельный эгоизм, как некая установившаяся традиция прошлого, 
для нас интереса не представляет. 

Что касается поведения и мнения различных псевдо «Экспертов и 
контактных волонтеров». 

Относитесь к этому проще. В нынешнее время существенного 
нарастания энергоинформационной трансляции, особенно по 
направлениям жизнесопровождения, изменения условий обитания, 
процессах коррекции управляемой окружающей среды и прочих 
процессов воссоздания истинных условий управления состояниями 
бытия энергий на нашей планете в целом, – людям не просто, поскольку 
не только коррекция, а и формирование новых элементов Сознания 
происходит активнейшим образом. Но всё в Мире, т.е. в рамках всей 
Вселенной, конструктивно. Само бытие всех видов энергий 
осуществляется в конкретной форме Конструкции, как для 
инерционных, так и для неинерционных её состояний, в том числе и из 
тех, из которых мы состоим, как некая «высшая» (по мнению людей) 
элементная ступень живого вещества. Крайне недостает представления 
об этом всем людям, но это уже не является неясностью. А ведь таковая 
прошлая неясность собственно до сей поры и подменяется различного 
рода прошлыми или текущими (вновь сформированными) легендами и 
иллюзией. Недостаточно увидеть и зарегистрировать увиденное, 
требуется осознать истинную суть происходящего, как элемент общего 
проистечения космофизических процессов и на нашей планете в том 
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числе. Поэтому, если и случается какая-то спорная позиция, то любой 
спор разрешается только с позиции физики космофизического процесса. 
Разум Вселенной, тоже есть процесс воплощаемый через физическое 
проистечение, как энергетическая субстанция, как и бытие энергии-
время, энергии-информации, пространства-время и многое другое. 
Общее понимание таковых процессов мы будем рассматривать и в 
публичной и в непубличной форме. Это, конечно же, поможет в 
уложении конкретной Иерархии тех элементов познаний, которые нами 
ранее публиковались. Ведь мы пока только поверхностно коснулись 
элементов свершенного прошлого и не более. Терпения и 
настойчивости, вот что пожелаю в ходе Ваших будущих дискуссий. Хочу 
дополнительно отметить, если есть «Контактеры», имеющие какие-либо 
отношения к СУЗ, то приглашаю в гости индивидуально, надеюсь в 
любезности не откажут. 

Относительно применения средств видео-обращения. Как вариант 
доведения информации, – это, наверное, не самый лучший, он 
применяется и имеет смысл и форму общения для случаев иного рода. 
Он, скорее всего, применим для регистрации проводимых официальных 
мероприятий и только для уровня ответов на возникающие спорные 
вопросы. В последнем случае согласен с Вами в том, что видео-
обращения имеют смысл. Целесообразнее к таковым приемам прибегать 
тогда, когда будет завершена проблема «разворачивания своей 
собственной площадки» у НИИ. Надеемся к концу весны этого года этот 
процесс завершить. Можно с упреждением, примерно во второй 
половине мая, к этому вопросу вернуться. Жду от Вас контакта. 

Относительно сомневающихся в истинности и верности суждений. Я 
обычно отвечаю так: «В будущем встретимся и подведем итоги». Нам и 
самим пришлось существенно почистить свои собственные ряды, даже и 
очиститься от таковых индивидов, у которых вдруг появилось 
«Расширенное Сознание». Латанием щелей в таковых «Расширенных» 
состояниях мы не занимаемся, я это подчеркивал неоднократно, 
поскольку мы не «помоешники», а «мусорщики» и наша функция 
переработать в полезность все то «наследие», в котором так много 
«наследили» до нас. 

С Почтением, Б. Маков 

ВОПРОС: Март 2016 года 
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Борис Викторович, 

Каким образом будет ликвидирована власть Ватикана над миром? 
Уничтожена его ложь простираемая через тайные общества, религии? 

Каким образом будет открыта истинная история, истинная наука и 
рухнет вся ложь? (например, факт того, что в рукописи нет известного 
опыта Кавендиша). Будет рассекречено знание о космосе? (например, 
температура, где на орбите находятся космонавты всего около -70С, то, 
что без гравитационных ритмов установленных на земле уровень 
мыслительных процессов падает почти до нуля, что было 
зафиксировано при полетах на луну). 

Ведь не секрет, что Земля сама по себе является синтезатором 
материи, начиная с холодного ядерного синтеза и заканчивая горячим 
ядерным синтезом. Чего тогда не начать делать простые установки 
холодного ядерного синтеза для синтеза простых, необходимых 
элементов? Тем более, что принцип давно известен: торсионное поле, 
разряд, плюс манипуляция с температурой, давлением. 

Ведь не секрет создание генератора свободной энергии, 
радиолюбителями уже освоены минимум два: генератор Капанадзе 
(лавинный процесс генерации энергии), TPU Стивена Марка (закрутка 
эфирного кольца, которое кстати устойчиво во времени после 
отключения первоначального возбуждения). 

Ведь не секрет гравиолет. Например, Серл еще в прошлом веке 
запускал гравитационный диск. А TPU Стивена Марка легко 
превращается в гравиолет при использовании двух таких TPU при 
правильной конфигурации полей. При правильной фазности есть еще и 
возможность перехода в параллельные миры. Что думает система о 
свободном перемещении людей в параллельные миры? Кстати, при 
определенной конфигурации, можно и землю переместить с “орбиты” на 
“орбиту”, как это было сделано в прошлом. 

Да и зачем нужны технологии человечеству, когда в принципе это 
все от недоразвитости разума, ибо сам разум способен к творению, через 
познание мира?!. 

Виталий 

ОТВЕТ: Добрый день, Виталий! 

Благодарим Вас за внимание к нашим публикациям. Нами 
неоднократно подчеркивалось о том, что мы изолируемся от вопросов 
политики и власти. По этой причине не участвуем в полемике и 
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суждениях относительно какого-либо касания с этими сферами. Это в 
отношении Ватикана. Кстати при Ватикане имеется Папская Академия 
Знаний и там имеется достаточно большое количество талантливых 
реальных ученых по многим направлениям современной науки и они 
имеют достаточное количество практически значимых результатов 
исследований по многим направлениям, в том числе и в области 
фундаментальных наук. Так что их обвинять в пропаганде какой-то 
несуразицы, – это ошибка. Другое дело, связанное не только с 
Ватиканом, а с нынешней наукой вообще. Там, где имеются элементы 
непознанного, обязательно будут сфабрикованы какие-то легенды, 
мифы, красивые фрагменты иллюзий и прочее. Достаточно примера 
относительно недавно полученной американцами реликтовой 
гравитационной волны!!! Может быть до американцев это только в сей 
час дошло, так мир в этом не виновен! Это попытка воссоздать лживую 
значимость и восстановить твердь влияния со стороны релятивистской 
физики прошлого и не более! Но нам это совершенно не интересно и мы 
не ориентируем свою занятость на тратту времени в суждениях о такой 
несуразице. 

Далее о “Космосе”. Космос, на древнегреческом означает “Порядок” 
(и прочие интерпретации относительно этого). Если уж говорить о 
“порядке”, так его нигде более нет, а это означает одно, пока слово 
таковое можно упускать из лексики общения. Если Вы речь хотите вести 
относительно Вселенной, то несколько ближе. Правда скептики тоже 
могут вмешать и в смысл такого слова, поскольку выражение всей 
окружающей действительности на макро-уровне подразумевало 
“Вселение”, отсюда и обрядилось некое условное понятие “Вселенная”. 
Но это было так далеко издревле, что нам не стоит ломать привычное 
для людей понятие о Вселенной. Тем не менее. 

Я буквально недавно отвечал одному из Почитателей Сайта и 
подчеркивал то, что в процессах нынешнего познания происходит 
серьезнейшая ломка прошлых стереотипов, Люди на переломном этапе 
формирования новых элементов Сознания. Это очень хорошо, что не 
стоим на месте. Нужна принципиально иная группа новых парадигм, 
теоретических предположений, идей, теорий. Они реально проявляются. 
Но это не означает, что будут выставляться на публичное суждение. 
Требуется еще много практических шагов по обретению 
технологических решений для выражения доказательной и 
апробированной базы всех теоретических предположений. Это требует 
какого-то времени. Уже имеется совершенно новая “Конструктивная 
Теория Всего”, завершена теория “Системной Физики” и многое иное из 
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области Физики энергий. И я не буду отвечать на вопросы: «Где можно 
ознакомиться, когда будут публикации и прочие подобные вопросы». 
Коротко: по мере необходимости в публичном обсуждении. 

Ныне же для нас важен не только поиск ответов относительно 
указанной истины путем обретения (явления извне) таковой ранее 
апофатичной информации о сути бытия Вселенной, яко удовлетворение 
нашего научного любопытства. А несравненно важно добиться 
подтверждения результатов наблюдений по воплощению внешних 
космофизических процессов на микро и макро-уровнях, получения 
экспериментальных результатов по воплощению подобия всего такового 
же через обретаемые технологические возможности и изыскания, но 
свершающегося на нашей Земле, поскольку это и есть единственный 
путь познания истины для людей. Но в начале этого пути, несомненно, 
следует выразить сам путь, т.е. выразить научное предположение о всём 
сотворенном извне и в дальнейшем его практически 
продемонстрировать, как космофизический процесс творения в 
масштабе нашей планеты с пользой для сопровождения будущего бытия 
Человечества в гармонии с окружающим природным естеством. 

«Этот космос, один и тот же для всех, не создал никто из богов, 
никто из людей, но он всегда был, есть и будет вечно живой огонь, мерно 
возгорающийся, мерно угасающий» (Гераклит Эфесский). 

Пожалуй, сложно более поэтично добавить что-либо к сказанному! 
Но это всего лишь «душевная поэзия», а далеко не познание. 

Наблюдаемая апофатичность неба всегда заставляла людей 
задумываться над вечными философскими вопросами относительно 
предназначения своего собственного бытия в среде таковой 
«безпредельной необъятности». Возможность осознания этакой 
неохватной и ограниченно осязаемой масштабности по своей 
«безмерности», а зачастую и безответность относительно сути 
«философского камня», приводила во все времена к необходимости 
создания множества легенд о нем. Всякое незнание о чём-либо временно 
утешается легендой об этом, как в прошлые времена, так и ныне! С 
далёких от нас времен античности и по сей день оно, как и всякий 
наблюдаемый в нем космофизический процесс, привлекает к себе 
потребное внимание со стороны специалистов многих научных 
направлений. Именно накопленный опыт наблюдений за прошедший 
летописный хронопроцесс и обретенные современные результаты 
исследований на базисе скачка технических регистрационных 
возможностей последних 30-50 лет, позволяют в сей час вести суждения 
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на ином базисном основании миропонимания о космофизических 
процессах и конструктивной физической сути их воплощения в 
бескрайних просторах Вселенной. 

Понять природу наблюдаемой Вселенной люди хотели всегда и 
представляли меняющуюся картину о «Сотворенном Мире», 
соответствуя текущему уровню миропонимания и совершенства своего 
Разума. Благодаря этому появлялась возможность проверять 
правильность идей и научных предположений. Изменение базисного 
миропредставления выражалось как в форме некоего уточнения, так и 
коренной ломки устоявшихся предыдущих взглядов и утверждений. 
Традиционно всякие последующие поколения исследователей всегда 
испытывали чувство уважения к трудам предшественников, 
рассматривая их познавательный вклад, как безусловную ценность 
познания истины. Мы неотступны от такой уважительной традиции. 

Современная космология последних тридцати лет, выйдя 
средствами технического наблюдения далеко за пределы атмосферы 
Земли, обрела и зарегистрировала богатейший материал объективно 
наблюдаемых космофизических процессов и состояний Вселенной на 
текущий миг времени. Увиденное и зарегистрированное приводит к 
необходимости не только к некой коррекции ранее устоявшихся 
научных представлений и теоретических основоположений об 
окружающем нас мире, но и обоснованной коренной их ломки. 
Инертность устоявшегося прошлого всегда агрессивно противится 
появлению нового (разногласное согласие работает и в жизни людей!). 
Однако, в этом следует придерживаться безусловного поведенческого 
правила нынешнего событийного времени, особенно для противников 
всего нового, а именно, – «причинно» отвергая всякое предлагаемое 
новое, возмести обоснованно его своим более совершенным, чем это 
заявленное новое! Паразитирующие на прошлом ревизионисты и 
административные все отрицающие «инквизиторы нового», – это 
безусловный атавизм прошлого паразитирующего насилия в нынешнем 
процессе познания. Хотя в них будущее более и не нуждается, но тем не 
менее, они пока еще есть. Это не должно быть сдерживающим фактором 
для нас. 

Базовой основой, как некое “Начало Начал” по переходу на иной 
путь цивилизационного развития, является не только какой-то набор 
административных исполнительских действий, а в первую очередь 
изменение состояний Сознания и Разума. Все это связано с 
существенной коррекцией уровня Познания в целом. Процесс этот 
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происходит, но “журналистской” методики освещения каждого шажочка 
относительно проистечения этого процесса не будет. В таких вещах 
“Пиара” и прочей порочности не допускается, поскольку последствия от 
таковых несуразиц и, тем более опасности двойного применения по
обретенным технологиям будущего, нами осознаются со всей остротой 
ответственности. Достаточно двух направлений: Синтез вещества и 
Синтез энергий! Если сей час уже имеющиеся технологии попадут в 
руки “Банкирщины”, как представителей ранее вмененного 
финансового фашизма, то я Вас уверяю в том, что Вы не будете летать на 
иные планеты, Вы даже пешком с трудом и без их разрешения 
перемещаться не сможете. Я надеюсь, Вы правильно понимаете 
сказанное. 

С Уважением, Б. Маков 

ВОПРОС: 09 апреля 2016 г. 

Уважаемый Борис Викторович! 

Не могу не написать Вам в связи с публикацией статьи Лучина А.А. 
Она вызывает у меня просто полное непонимание вашей позиции по 
отношению в двум, на первый взгляд разным вещам: Ленину и чёрным 
дырам. К сожалению, я не физик, но наличие и значение чёрных дыр во 
вселенной хорошо описал Николай Левашов в своих книгах, в этой  же 
статье они просто высмеиваются автором. Как это понимать? 

Что качается личности Ленина. Бесконечное цитирование Лучиным 
этого, по его выражению, гения,  вообще ставит меня в тупик. Мне 
всегда казалось, что самый главный паразитический объект 960 и есть 
мавзолей этого тирана. Что еще может быть более мерзким, чем его 
препарированный и выпотрошенный трупик, выставленный на 
всеобщее поклонение в усечённой пирамиде в сердце России … Его 
призывы и действия привели к гибели десятка миллионов русских душ. 

Пожалуйста, объясните Вашу позицию. 

ОТВЕТ: Я не испытываю нежных, щемящих Душу, чувств к “Р-
Эволюционерам” любой направленности, поскольку это был фрагмент 
исполнительских программных действий интервентской Системы, более 
того, исполненный с особым “садистским энтузиазмом” в прямом 
смысле указанного. Эту свою позицию в деталях отразил в Части 4 ОФЧ. 
Иной позиции нет и не будет! 
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Главный (в прошлом) Объект тип 960 не может быть вместилищем 
живого вещества или его останков, поэтому уж как бы “много чести” для 
какой либо личности, каковым бы “талантливым и масштабным” 
таковая личность ни была. 

Относительно самого сооружения, имеется в виду Мавзолея, так 
рассматривайте проще особенность подхода к таковому архитектурному 
сооружению: неудачный плагиат формы конструкции пирамид, но 
свершенный в рамках придания ему особо значимого величия, 
поскольку все состояния полного сумасбродия, доведенные до уровня 
паранойи относительно значимости “личности в истории” того времени, 
как раз и отразились в задумках авторов. Предложения авторов этого 
культового сооружения утверждались индивидами, только что 
вырвавшимися якобы на “свободу”, т.е. из подвалов подполья, не умея 
даже самостоятельно читать и писать. Сами ответьте себе на вопрос: 
Какие архитектурные идеалы могли ими представляться, если они были 
умопомраченны под лозунгом – “война дворцам”? Само сооружение 
мавзолея никакого отношения к рядом размещенному Объекту и его 
сопутствующим серверам не имел и иметь уже не будет никогда! А 
всякие подстроенные фотоэффекты или тайные съемки в мавзолее 
относительно поведения размещенных останков бывшего вождя нужны 
только сотрудникам находящегося там Института в целях сохранения 
его, как государственного учреждения с сохранением государственного 
финансирования. Комментировать их истинную деятельность я не буду, 
но достаточно глубоко с ней ознакомлен. 

Относительно значений “Черных Дыр” пока рано публично 
заявляться, но особо подчеркну мысль о том, что Николай поспешил с 
выкладкой своего мнения и об этом с ним был разговор. Но каждый 
имеет право на свое мнение и я вообще никогда не был против каких-
либо публикаций, если таковые реально подписаны личностью, но не 
прикрыты всякими кличками от животных или словесной сумятицей из 
возможных случайных наборов букв и цифр, что ныне позволяет 
цифровая технология. 

Значимость Черных Дыр, как ныне стало модно выражаться, 
чрезвычайно заинтересовала современные поколения людей. Но это 
пройдет, как проходило и многое другое. Внимание к ним сейчас 
подогрето со стороны современной космологии и космогонии, и это 
вызвано, по крайней мере, двумя причинами. Первая – после выхода за 
пределы нашей Атмосферы ряда технических средств наблюдения, 
естественно стали получать поток зарегистрированных сюжетов, 
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фиксирующих только лишь внешние иллюзорные эффекты каких-то 
последствий от свершившихся когда-то космофизических процессов. 
Объяснений таковым процессам дать не могут, но с “успехом на уровне 
всяких премий” продолжают помрачать умы людей своими доводами, не 
имеющими к реальной истине никакого отношения. Это в комплексе 
есть активный акт, демонстрирующий значимость прошлого в науке, но 
её уже нет, а демонстрация на уровне “прошлого в форме 
художественной самодеятельности” (включая еще и сценические номера 
клоунов-коверников “Комиссии по борьбе с лже-наукой”), всё вместе 
есть Великая пустота от вмененного уровня познания прошлого. 

Действительная значимость сложнейшей формы Конструкта 
“Черная Дыра” заключена совершенно в другом, – это одна из 
конструктивных форм Вселенной, которая исполняет целый ряд важных 
наделённых им функция, связанных с формированием вещества 
(косного) и обеспечивающих формирование большого количества 
условий по формированию живого вещества, как сопровождающая 
Конструкция. Это одновременно и огромная машина, которая 
производит “переработку” косного вещества, отслужившего свое, 
обращая таковое состояние вещества в различные форматы энергий, в 
том числе и переводя его в состояние высшего конструктивного 
устроения энергии – “Черную Материю”. Она не черная, она 
наисветлейшая, более того, перевод энергий в таковое наивысшее 
состояние есть одна из стратегических целей бытия Вселенной!!! 

Так что Черные Дыры это есть важнейший конструктивный элемент 
Вселенной. Вся суть, как функциональная, целевая и конструктивная, 
будет предоставлена несколько позже в новой теории “Конструктивная 
Теория Всего”. Но я об этом говорю только с той целью, чтобы Вам было 
понятно одно: НЕЯСНОСТЕЙ ПО ЭТОМУ ВОПРОСУ НЕТ!!! Но и 
публиковать информацию относительно этого сейчас не будем, это 
сейчас применяется только в закрытом формате, в том числе и для 
выражения технологий будущего, о которых публичного подхода не 
будет. Головы еще больные у политиков. 

Относительно публикации А. Лучина. Он сотрудник НИИ ЦУС. Я 
демократично отношусь к публикациям, если есть желание у автора, то, 
пожалуйста. Памятовать нужно об одном, – публикация это есть 
судилище! А. Лучину уже далеко за 80 лет, голова как физика 
наисветлейшая, имеет существенное количество значимых для будущего
изобретений на грани открытий (технических). Есть и полезность 
теоретического плана. В настоящий момент никто так серьезно не 
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продвинулся в области теории полей, более того ориентирован на 
завершение новой теории “Системная Физика”. Её мы не будем даже 
выставлять на обсуждение перед РАН РФ!!! 

У наших сотрудников, особенно молодежи 20-х, 30-х и 40-х годов 
свое мировоззрение, с которым они живут и активно творят, это больше 
ностальгия о прошлом, чем мировоззрение. Я не буду их критиковать за 
это, это нельзя трогать, с этим у них связано все то, чего уже нет. 
Большего объяснять я не буду. Но старички чувствуют себя 
истребованными и работают на уровне, не сравнимом с современной 
молодежью!!!! Они никогда не предадут кого-либо и чего-либо! А это 
главное! 

Глубинно занимаясь сутью, что есть Сознание и Разум, могу в этом 
плане сообщить только одно (понимая что и они тоже и также 
Конструктивны, как и все в нашей Вселенной), нельзя довлеть на 
обретенные элементы Сознания, нельзя приказать сформироваться 
каким-то элементам его. Это связано с локальным состоянием 
пространства-время индивида (если примерно это некая хронокапсула, 
условно конечно), которая в структуре своей вмещает и энергию-время и 
энергию-информацию, как энергетические субстанции!! 
“Информационным топливом” Мозг не закачаешь, а навредить 
сможешь. Разрушать состояния информационного контакта Разума 
индивида можно, но тогда эта личность уже не сможет восстановить 
уровень “Концепта”, т.е. вести творецкий образ своего бытия, быть 
настоящим ученым. У каждого самостоятельного ученого свое состояние 
контакта его Разума. Трогать это нельзя! 

С Уважением, Б.В. Маков 

Ответы Б.В. Макова на вопросы, поступившие 
от участников 1-го Московского семинара 

по основам Новых Знаний. Часть 1. 
2013 год. 
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Попытки отмирающей системы управления через своих проводников 
сдержать и не допустить распространения Новых Знаний и развития 
Новой Науки на основе истинного представления о сотворенном мире 

всё чаще терпят поражение. Доказательством 
этого стал I-й Московский семинар по основам 
Новых знаний «Умение МЫСЛИТЬ – основа 
РАЗВИТИЯ РАЗУМА», прошедший 27-29 Сентября 
2013 года. Наряду с вопросами по концепции Н.В. 
Левашова участниками семинара были заданы 
вопросы к Генеральному директору НИИ ЦУС  Б.В. 
МАКОВУ по материалам, размещенным на 
сайте www.salvatorem.ru. На эти вопросы Борис 
Викторович охотно согласился ответить, что и 
было осуществлено в виде небольшого интервью в 

спокойной, располагающей к беседе, атмосфере. - Елена Биттнер, 
28.09.2013 

ВОПРОСЫ: 

1.Когда начнут проводиться семинары по материалам сайта 
«Salvatorem.ru»? 

У нас проводятся семинары. Эти семинары организовываются нами  для 
узко ограниченного круга специалистов, допущенных к непубличным 
материалам - вот с чем связано отсутствие информации о семинарах 
НИИ. 
Приглашаются те ученые, с которыми мы соприкасаемся в работе, 
только с одной целью - сориентировать их по направлениям ИХ 
РАЗВИТИЯ, и только в тех случаях, когда это реально для нас 
представляет интерес для будущего. Вот такие семинары… 
Постоянно проводятся семинары по физике. Их тематика - это новое 
направление в физике, касающееся структуры энергетических решеток. 
В них участвуют ученые Сибири. У нас к ним доверие есть.  
Семинар по модельной генетике. У нас тоже есть  доверие  к этим 
ученым, есть конкретные сроки и достаточные  элементы 
сотрудничества… И моделисты уже вовлечены в работу. Сотрудничество 
с ними длится уже 11 лет. Они уже практически соучастны для решения 
проблем онкологии, геронтологии, для решения  проблем с детьми. Это 
очень важно. Также они вовлечены в работу и для решения проблем по 
сопровождению биологического доживания тех, кто интегрирован в 
будущее. 
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Семинары по живым жизнесопровождающим полимерам. Это самый 
массовый семинар, поскольку в нем участвуют  8 лабораторий и не 
только российские, но и из Белоруссии. Казахстана, а со следующего 
года - Китай, Филиппины. Работают по отдельным вопросам, 
соответственно, участвуют в семинарах, представители Ватикана - по 
тематике полимеров, но, не связанных с условиями 
жизнесопровождения. Их интересует соучастие в исследованиях прежде 
всего. Возглавить это направление поручено академику Черкасову. Он 
уже открыт, фамилия его уже открыта. Темой руководит с времен СССР 
уже 57 лет. Жив-здоров. Готовится к своему 90-летию. Противоречий у 
нас нет. За основу методологии признал, осознал и принял 
исследования и методологию формирования всех исследовательских 
мероприятий. Это энерго-информационная деятельность. От марксиста 
он стал человеком будущего. 
Ограниченным составом проводим семинары с экономистами…. 
Марксистско-ленинская экономическая школа, которая еще бытует,  к 
нам не дружественна. Никаких контактов больше нет. Это - экономика 
разбойников, т.е. рыночная экономика, от которой мы изолируемся 
занавесом – близко не подпускаем… 
И третья школа, которая сейчас зарождается - это основы системы 
хозяйствования - это и есть по-русски ЭКОНОМИКА. Именно эта школа 
начинает быть популярной. Сохранилась еще часть  учёных, уважаемых 
ученых,  последователей академика Львова… Его просто загоняли, его 
фактически морально убили. Он мог бы еще жить. Эти все «гайдаровцы» 
его просто затравили. Сейчас это направление возглавляет бывший 
президент Российской Экономической Академии В.И. Видяпин. Он 
среди экономистов достаточно известен. С экономической академией 
им. Плеханова он полностью расстался. В настоящее время является 
сотрудником НИИ.  На концептуальном уровне им предоставлены все 
основные базисные положения, на ЧТО и КАКИМ ОБРАЗОМ должна 
быть построена система хозяйствования будущего. То есть, будущая 
новая социальная конструкция. Задача – насытить эти Концептуальные 
Положения как конструкцию. Т.е., эта конструкция должна обрести 
свою гранитную форму. Отличие от всех предыдущих экономических 
школ в том, что – это гуманная ориентация хозяйствования. И, впервые, 
-разрешение нерешаемой ныне проблемы социальной 
несправедливости. Вот особенность того, как решаются эти две главные 
проблемы. Их мы надеемся завершить. …В течение года - полутора лет 
мы завершим. 
Сейчас важно ничего не доказывать с трибуны. Мы 
стараемся сейчас ничего не доказывать. Доказывает тот, 
кто в себе не уверен. Доказывает тот, кто хочет иметь 
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преобладание своего мнения над другими. Пусть 
доказывает! Этим страдал весь материализм вообще. Мы 
ориентируем на то, чтобы со следующего года в нескольких районах 
России вменить элементы нового социального обустройства. То есть, 
конструкцию нового социального уложения через внедрение наших 
взглядов на построение системы хозяйствования. Посмотрим, какую 
оценку жизнь поставит…. 
Никогда и ни от кого никаких финансов мы не ждем. Любые попытки 
инвестиционного поглощения этих идей отвергаются. Своими 
средствами! Берем все категории людей, исходя из той характеристики, 
исходя из того набора, которым нынешний социальный слой насыщен. 
Со всеми страданиями. Со всеми последствиями. Для примера: На 
территории одного района будет сформировано и построено три 
совершенно новых поселения, ориентированных на землепашеское 
дело. Одно из них будет расквартировано корейцами из астраханской 
области. Они лучше всех умеют выращивать определенные культуры. 
Второе поселение – казаками, которые очень много обещают и 
сообщают, как они умеют хозяйствовать. Пожалуйста, мы им 
предоставим – пусть хозяйствуют. И третье будет собрано из остатков 
почти уничтоженного сельского населения этого района. Мы 
предоставляем все условия. Мы предоставляем не крестьянские избы. 
Все забыли о том, что землепашеское дело всех кормит. Землепашцы не 
должны быть социально унижены в своём труде. Берем необученных. Те, 
кто будет иметь желание, а оно у них будет возникать, тем поможем 
получить образование. Не сортируем по возрасту. Какие придут, такие и 
будут взяты. Население России не выбирают. Вот оно есть такое, такое и 
будет взято! 
Почему нас в первую очередь интересует внедрение новой системы 
хозяйствования именно в сфере землепашеского дела, потому что это 
одно из самых слабых мест в России сейчас. Его осознанно убивали, его 
осознанно разрушали. Против него целенаправленно шла агрессивная 
форма воздействия. Россия должна была остаться голодной по мнению и 
по устремлению всех тех, кто внедрял эту идею либерального 
демократизма. Демократизма,  который в реальности не 
существует вообще. Россию нужно было на колени поставить – вот 
её и поставили. Землепашеское дело это не богатство России. Это одно 
из условий - выживем или не выживем. Мы же не ставим задачу 
восстанавливать весь этот передельный эгоизм через соцсоревнование  - 
«выдавать на-гора или укладывать в закрома»… 
На территории России нет не отравленной еды вообще. Все то 
что, дает сельское хозяйства как продукты питания, уже не является 
питанием природного естества. Россия задавлена привозимым 
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семенным фондом, который уже разрушен. Естество 
природное  разрушено через ГМО. Задача - ликвидировать, заморить с 
голоду и удушить болезнями родилась еще в недрах США, Англии и 
Израиля с 1954 года. Это - программа. Потребовалось такое количество 
десятилетий, чтобы она масштабно заработала по всей территории 
российского пространства. Это у них была отдельная тема. 
Мы добились того, что на уровне семенного состояния плодоовощной 
или зерновой культуры разрушить ГМО. У нас его не будет. 
Плодородие земель уничтожено. От прежнего природного естества 
остался (не везде) только облик. Вот и всё. Вот и все возможности 
землепашеских угодий в России. Земля уничтожена. Слово 
плодородие - это уже ругательское слово. Поэтому придется 
избавляться и от последствий – пресыщения почвы минеральными 
удобрениями. Технологии и в отношении ГМО и в отношении 
минерального пресыщения отработаны, апробированы и будут 
внедрены при этом эксперименте. Это не эксперимент над людьми. Ни в 
коем случае! Это эксперимент, касающийся 
апробации  элементов новой системы хозяйствования. Оно 
предопределяет очень многое, в том числе и для нас пока проблемный 
вопрос – как активно будет формироваться нужное общественное 
сознание в этих отдельно взятых регионах.  Извне будет 
колоссальное противостояние. Всестороннее. Хозяйства не будут 
изолированы от всего киберпространства, они не будут изолированы от 
тех нарастающих проблем на соседних территориях. А проблемы будут. 
И они будут выражаться в агрессивном характере. Сейчас виноват 
тот, кто более успешно и рачительно хозяйствует, а не тот, кто 
обворовывает. Они - будут враги. 
Они к этому готовы. 
Все, что связано с разрешением достойных социальных условий - им 
предоставляется все сразу. Мы сами для себя поставили такую задачу – 
сельская семья должна заселиться в дом. Который, может, размером 
поменьше, чем у Галкина и Пугачевой.  Но он мы должен быть 
комфортным. И комфорт мы сочетаем с решением вопроса 
экологического жилья. Сразу применяем элементы улучшающего 
экологию и ныне существующего строительного материала. Мы даже 
предусматриваем, поскольку это уже апробировано, при изготовлении и 
при применении того же железобетона уже применять наши полимеры. 
Они защитят плоть нашу от многих традиционных негативных 
воздействий, на которые уже никто внимания не обращает. Мы 
обращаем. Вот собственно так, без трибунной огласки, и не 
обращая ничьё внимание на эту особенность, мы просто будем 
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внедрять. Об этом не стоит нести публичные обещания - лучше сделать 
и если это все получилось – рассказать и продемонстрировать. Вот 
почему у нас нет публичных семинаров. Это одна из причин. 
Мы уже согласуем, как вами проводимые семинары интегрировать с 
материалами, которые мы публикуем. Этот вопрос уже 
обсуждался.  Ученым советом, пока в небольшом количественном 
представлении, этот вопрос уже обсуждался. Это из тех тем, которые 
надо бы выносить на семинары. Это мы так посчитали в процентах… 
Хотя, я вообще это понятие о процентах ненавижу. Как пошутил у нас 
академик Черкашин, сказав, что 120% не публичны. Что мы будем 
доносить? Нам проще отвечать на вопросы, касаемые ныне 
опубликованных материалов, но это не есть семинары. Со следующего 
года   мы начнем приглашать людей, чтобы они задали вопросы, и мы 
ответили.  Тут есть одна особенность. Мы сами для себя достаточно 
давно уяснили, что пока не будет заселен институт в свое собственное 
здание, такие встречи мы не организуем. Нам не хотелось бы, чтобы это 
происходило на чужих территориях. Такие попытки были, несколько 
учебных заведений проявили инициативу, чтобы дать возможность 
студентам пообщаться с нами через возникшие у них вопросы. Оно 
закончилось тем, что группа из пяти человек, с которыми они 
должны были встречаться, до этого учебного заведения не 
доехали. 
На те вопросы, которые по ходу семинара у вас возникают, мы  с 
большим удовольствием будем отвечать. В такой форме будем 
соучаствовать. Мы не остерегаемся рисков, не остерегаемся 
ничего. У нас нет такой боязни, но лишний раз рисковать 
нашими людьми не желаем. Мы очень много потеряли  людей за 15 
лет. 
Потеряли не из-за собственного разгильдяйства, не из-за 
участия в каких-то проблемах формирования счастливых 
рыночных отношений. Потеряли  из-за того, что им просто 
отказывалось в реальном  воздействии на недопустимость  в развитии - 
где-то в организации проведения исследований, апробации различных 
технологий, экспериментальной проверки возможностей и способностей 
принимать различную информацию не техническим путем. У нас 
больше некого терять. Всё!  Поэтому и изолировались 
Но, с организацией института в собственном здании эти проблемы будут 
решены. … Я не могу сейчас  собирать ученых, разбросанных по всей 
стране, разбросанных не по их инициативе. Если правильно сказать, 
спрятанных на обширной территории… Повторно их собирать сюда у 
меня пока желания нет: «подальше положишь  - поближе 
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возьмешь». Из-за этого работы не прекращаются. Какое-либо 
ограничения в таком размещении мы не ощущаем. Нам частый контакт 
не нужен, достаточно короткого редкого контакта, 
чтобы  сориентировать по направлениям исследования и отчитаться в 
результатах  - и этого достаточно. 
На болотных площадях эксперименты не проводим. Для нас это 
интереса не представляет, хотя  обращения за помощью к нам были: 
«Как воздействовать на ту или другую сторону». Вопросы были и с 
одной и с другой стороны. Посчитали, что мы можем в этом принимать 
участие. Нет, и никогда НЕТ! Мы уже перегорели такими  желаниями. В 
будущем они не возникнут и необходимости не будет. Будем проводить 
семинары в следующем году ближе к лету, т.е. конец весны-начало лета. 
Сумеем всех желающих у нас спросить и попросить -собрать. По 
возможности будем предельно открыты,…но только по тем 
вопросам, которые действительно публичны или 
ограниченно  публичны. 
P.S. Текст максимально сохраняет дословное содержание беседы и 
индивидуальность стиля речи Б.В. Макова. 

Ответы Б.В. Макова на вопросы, поступившие 
от участников 1-го Московского семинара 

по основам Новых Знаний. Часть 2. 
2013 год. 

2. Когда будут печататься материалы? 
У нас есть возможность выпустить эти материалы. Было уже очень 
много предложений даже и спонсорского содействия по выпуску 
материалов. На мой взгляд - пока еще рановато.  Предложения эти были 
не только  с территории России. Переводом на греческий язык 
занимается сама Греция. Переводом на итальянский язык - занимается 
Италия. Перевод на английский язык будет завершен  где-то в июне-
августе.  Я говорю о первых 4-х частях ОФЧ. Просит дать материал для 
перевода китайская сторона. Я им скоро передам. Мы отдаем на перевод 
на  условиях: публикация только по нашему окончательному  согласию. 
У нас есть уверенность в том, что это должно произойти одновременно, 
как в  России, так и за рубежом. 
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Интерес к сайту  http://www.salvatorem.ru/ есть. К 
нашему величайшему сожалению европейская 
зона и Канада почему-то сделала  переход на наш 
сайт через их сеть платным. Переход - платный! 
Допустим, компания, обслуживающая сервер по 
входу именно на наш сайт, соотнесла платность 
такого входа более, чем  в 2 с половиной раза 
относительно  доступа к материалам с  других 
сайтов соответственной научной направленности 
Мы об этом узнали случайно. Это ведь о нас 
думают, что мы им туда за деньги транслируем. 
Нам пришлось обратиться письменно к 

руководству сервера, который нас обслуживает. Но они не причем. Они 
не подвластны своим мнениям, решениям и т.д. В канадский сектор мы 
обратились письменно: «Мы не инициировали платности доступа, 
поэтому, если есть возможность, повлияйте на месте у себя, потому что 
мы влиять на разрешение этой проблемы  не можем. То же самое и по 
итальянскому сектору. Китай - бесплатно, бывшие республики СССР - 
бесплатно. Немцы говорят, что платно, но не обижаются…  То есть, цена 
не превышает, видимо, той стоимости, которая там у них принята… 
Публиковать материалы, естественно, будем. Нам есть, что опубликовать 
помимо ОФЧ. Мне это представляется так – когда будет по состоянию 
событийного времени подготовлена 5-я часть, хотя бы первый том 5 
части, вот  тогда  всеми пятью частями ОФЧ и другие материалы сайта 
будут выпущены. 
Я предложил,.. не проявлял инициативу, но согласился с тем, что в 
регионах  уже почти как год функционируют клубы, в 
основном,  ориентированные своим названием, как «Человечество 
будущего». Вот за этот год (а они сами очень довольны) без какого либо 
нашего вмешательства или руководства, было создано несколько 
подобных клубов. Здесь не должно быть вмешательства с нашей стороны 
вообще. Тут должна быть вольная инициатива снизу. Помогать им по 
каким-то спорным вопросам,  а они, естественно, возникают, - 
НУЖНО!  Дело в том, что каждый понимает и каждый подходит к 
чтению и осознанию по-своему. Бывают ли какие-то клинические 
последствия от такой разницы подсознания? Конечно, бывают. Они 
обращаются к нам: «Кто прав – одна сторона или вторая»? - С 
удовольствием даем пояснение. 
И даже есть два факта. Два сюжета. Когда пришлось просто выезжать на 
место. Простой перепиской это было  не решаемо. И в какой форме это 
будет преподноситься, то ли это будет так, как делаем мы, в электронной 
форме печатного характера,  то ли это будет еще чем-то дополняться на 
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местах, будет видно в процессе развития. Каждый регион, как я часто 
подчеркиваю, каждая территория обладает своим особым 
функционально-территориальным наделением. 
Не будут одинаково воспринимать сталевары Челябинской области или, 
к примеру,  горняки с Обдорского комбината. Хотя у них отрасли 
производства  каким-то образом сопрягаемы.  Но, воспримут они по-
разному.…Одни увидят одно. Другие – другое. И навязывать им ни в 
коем случае не надо. Или, например, наши почитатели из Анапы - там 
совершенно другие условия.  Наблюдается резкая различимость с 
условиями Севера. У них все по-своему воспринимается. Они наши 
публикации сопрягают со  своими рисунками, насыщают какими то 
дополнительными иллюстрационными элементами. И их элементы, их 
рисунки на севере не воспринимаются. Часто обращается один 
художник, который проявил инициативу иллюстрационного 
дополнения, как он себе представляет. В своем регионе его понимают, но 
на  Урале его не приняли.… 
Я поднимал вопрос по истинной сути того,  что есть сознание, что 
есть разум, что есть материя. Сейчас особо ранимое состояние по 
сознанию,  разуму и по материи. И настолько различенны у одних и тех 
же людей, у одного и того же генотипа, что с точки зрения генетики , 
хотя это и не правильно, у них и родства то никакого не может быть 
вообще. Это надо пережить. Но такое притирание будет всё тоньше, 
тоньше и тоньше… 

Я же не в шутку  поднимал вопрос о «Флоре и фауне».  
Почему тихоокеанскую селедку ввели на европейскую часть СССР? 
Такие сумасшедшие затраты!     А атлантическую селедку из европейской 
части гнали на Тихий океан. Какая разница? Ну, ели бы тихоокеанцы 
свою селедку, а  Европа - атлантическую селедку. Мы ели и даже 
не  обращали внимания на это дело и на то,  почему такое решение и вся 
транспортировка завершалась только осенью. На всю зиму шла 
заготовка аж до конца весны, чтобы она (селедка)  была!  Такая же была 
задача, как перевозить землю.  Тихоокеанская селедочка  своим 
естественным образом  была предназначена для употребления именно 
европейцами, но ей пришлось бы обходить северным морским путем. 
Она не дошла бы! Вот так вот управляющий сервер, который заботливо 
занимался  рыбкой, распорядился в головки руководителей ЦК 
КПСС:  «ну-ка, давайте-ка ребята, грузите в вагоны и довозите». 
Маленькая деталь - немножко прикоснулись к этому вопросу. Миграция 
рыб - это такая сложная и уникальная  программа! Ею бы нужно 
заняться отдельно, но старой программы больше нет, а так как сейчас 
переформируется всё миграционное состояние различных пород рыб, то 
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это завершение обретения устойчивого состояния еще потребует  около 
восьми лет. Когда оно пример устойчивое состояние, тогда его можно 
будет исследовать.  Рыба - она же не сумасшедшая, чтобы перемещаться 
на  такие расстояния, как пассажирские тихоокеанские лайнеры. Зачем? 
Как-то никто не задавался такими вопросами. Вернее, задавались, но с 
точки зрения промыслового учета и промысловых задач. И 
задавались  только с целью перехвата – где надо её хватать. Но почему 

она именно так и туда идет никто интерес исследовательский не 
проявлял. Более того, еще существовало табу, чтобы не обращали 
внимания на это.  И никто не обращал внимания… Так обеспечил 
комплекс! Я отмечал, под каким островочком он был размещен в 
Индийском  океане. …Маленький островочек.  Он занимался всем 
руководством вообще. Там сейчас сервер не работает! Сейчас уже другой 
естественный сервер Системы Управления Земли занимается этим 
вопросом. Многие миграционные процессы остановлены вообще.  В 
позапрошлом и прошлом году Камчатка просто задыхалась от рыбы. Вот 
столько рыбы удалось туда притянуть!  Огромный  запас рыбы впихнули 
в Белое  море. Поэтому Норвегия сейчас с грустью смотрит на бывшие 
свои уловы.  
В северные моря рыбы загнано очень 
много. Поэтому, порядка 35-40 лет, 
даже прежнего варварского подхода, 
Россия будет обеспечена рыбой без 
иммиграционного пополнения извне. 
Миграционный приход больше не 
нужен - такой массив рыбы загнан! 
Запасы колоссальны!!! 
Это не имеет отношения к вопросу, 
когда будут печататься материалы. Я думаю, что это -  вторая половина 
следующего года. Обстоятельства позволят выпустить пять частей. 
Озвучивать тексты тоже можно. У нас нет претензий к творчеству наших 
почитателей… Пусть, даже если возникнет желание написать оперу, 
ради бога! У нас есть отдел «Творчество наших Почитателей».  В нём мы 
публикуем всё то, что они присылают. 
Пожалуйста! -  Без коррекции и вмешательств. Есть уже такие факты. 

Ответы Б.В. Макова относительно 
25 октября. 2013 год 
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«Мозг любого человека воспринимает только ту 
информацию,   к которой он готов или в которую он верит». 
(Н. Левашов «Источник Жизни») 

P.S. НЛО всегда было понятие растяжимое! Сюда включали все, начиная 
от следов сгоревших ракетоносителей, новейших разработок самолетов, 
до довольно огромных объектов, не входящих в раздел совпадений с 
запусками каких-либо спутников, космических аппаратов и зондов! 
Дискообразные, сигарообразные и еще многочисленные формы 
объектов, наблюдались во всех частях нашей Земли! 
Плазмоиды, черви, стрелы и другие виды непонятных для людей, но 

фиксируемых явлений, так же 
входило и входит, пока в 
общепринятое, благодаря науке, 
понятие НЛО! 
Полная классификация 
подобных объектов, внешний 
вид с прилагающимися 
характеристиками у наших 
ученых имеются и будут 
предоставлены, когда 
возникнет такая потребность!!! 

Характеристики объекта 
440 имеются и приведены ниже по ссылке. 

Вопрос 3. Что нас ожидает 25 октября? Что делать?  
В ночь на 25 октября (2013 г.) будет осуществлен переход состояний 
управления осуществляемых со стороны СУЗ на уровень более 
жесткого влияющего характера. То есть, менее пластичный. В 
жёстком переходе пока необходимости нет, но он будет менее 
пластичный. В чем это будет проявляться? Ощущаться людьми он 
пока не будет вообще. Но умозрительных эффектов будет больше, чем в 
нынешнее время. 
Ничего трагичного 25 октября не произойдет. Это изменение - с 
огромной пользой для будущего, так как начнется более активный 
процесс, в более уплотненном такте событийного времени...Будут 
создаваться прежние условия обитания - управление. В 
первую очередь – управление. Это скажется на условиях 
управления окружающей среды. Для наблюдателей радости будет 
гораздо больше. Побольше будет бегать всяких светящихся шариков в 
небесах. Это не НЛО. Пусть не пугаются. Ни один НЛО больше уже 
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взлететь не может вообще. Весь комплект НЛО, который был 
завезен эбровской системой, а это - самый главный комплекс 
управления их движением, вообще обесточен... Он неработоспособен... 
Он обесточен. Программа завершена.   
...Если на территории Америки его формировать, то произойдет 
землетрясение. Этого не нужно.  

              

Объект 440 (вариант Альпийского Комплекса) 
Любой взлет-посадка каждого НЛО это не простая шутка. Только сам 
процесс выхода из земли продолжается 18 часов. То есть, сначала 
формируется трубка выхода. Для каждого типа НЛО (а их 4 типа) 
формируется своя программа выхода с одновременным участием и 
содействием по обеспечению этого выхода из комплекса, плюс еще свои 
возможности. Формируется трубка. В ней вся пыль становится уже не 
препятствием для прохода этого НЛО. 
Он (НЛО) хранится как шарик различных диаметров, в зависимости от 
особенностей конструкции и типов, размером от 45-50 см до 6 с 
половиной метров. Его состояние, если мы смогли бы наблюдать – это 
как плазма. Вот когда он выскочит из грунта, то идет на высоту 12400 
метров - это слой по материализации НЛО. И то, что люди иногда видят 
цилиндрики, тарелочки и какие-то другие формы, это они наблюдают 
уже последствия его выхождения. Его там уже нет! Это уже простой 
фотоэффект.  

Различного рода плазмоидов применялось и применяется много. Это 
похоже на движущиеся датчики различного вида, различных функций... 
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Сами они, кроме как энергетически создать какую-то неприятность 
(после общения или касания с ними ошпаренных больше, чем 
отмороженных) ничего более серьезного не могут. Особого 
разрушающего характера они не умеют создавать. 
Другое дело НЛО-тип 440. Этот объект тип 440 - НЛО-оружие. Он 
обладал колоссальным оружием и применялся во время захвата Земли, 
и притом, у него на борту имеются лазеры. Объекты совершенно легко 
вспахивали поверхность земли лазером почти до глубины 50 метров, 
превращая всё в песок. То, что наблюдается нами всеми как обширное 
пространство пустынь в виде песка, - это их работа. Всё было сделано 
ими. Эти территории специально превращали в территории без 
условия жизнесопровождения. Это всё тип 440 напахал.  

Если себе представить жуткую картину - привести в хотя бы одно боевое 
состояние тип 440, то препятствовать ему на земле некому и нечем. 
Сейчас они не способны ни на что, потому что выскочить они не могут. 
Энергетически для старта они больше не обладают ничем. Для него 
основное топливо - тритий. В атмосфере он тритий имел, в воде имел... 
Ему не было необходимости заправляться у Лукойла. Сейчас они 
бездейственны. 
Очень много будет плазмоидов! Их остерегаться не нужно. 
Сейчас можно было бы начинать публиковать информацию о 
плазмоидах, но у нас настолько пытливый народ, что бросят и 
работать. 
А их сейчас будет еще больше - не нужно обращать внимание. 
Есть плазмоиды, как следствие процессов по созданию 
истинной СУЗ. Они нужны. Это уже делает система управления 
Земли. 
Ну что, мы должны вмешиваться и своим любопытством мешать этому? 
Нет! Там где есть проявление ненужного любопытства, там есть 
противодействие. Любопытства не должно быть! 
Так что, сейчас нет ничего.  

А как же объекты возле Солнца? 
Около Солнца они уже почти 16 лет. Вот в апреле будет 16 лет. А 
наблюдать их стали совсем недавно. Там хорошие 4 «чемодана» летают. 
Работают с Солнышком. Снимают с него ненужные устремления против 
Земли... Земля все меньше и меньше отдает. Вынужденно, плененным 
состоянием ранее отдавала безпрепятственно. А сейчас объемы 
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передачи энергии Земли уменьшаются. Это уже программный процесс. 
Энергии в 53 октаве Земля дает все меньше и меньше.  
Все остаточные процессы, которые проявляются в различных областях в 
виде северного сияния – это процессы досжигания приготовленной, 
но не отправленной энергии. И не важно, какого цвета! Вот какие 
энергии (материи) запалили, такие и цвета.  

Объекты летают. Нами уже оговаривается о том, что все спутники 
планет будут собраны к Солнцу. Весь наш парад планет обвешан 
спутниками. Планеты до сих пор в плену эбровской системы. 
Сатурн развлекают огромным количеством спутников. Они не смогли 
сесть на него. Не разрешил! Не согласился! Но сохранил их в плененном 
состоянии. Каждая планета наделена функцией в этой кластерной 
системе модели Земля. Когда пленение произошло, то конструкция их 
атмосфер была практически разрушена. 
Сейчас идут (и уже в активнейшем состоянии идут) процессы 
воссоздания решеток атмосферы на всех планетах кластерной системы 
Земля. Где-то воссоздание, а где-то вновь построение. Между планетами 
есть трубки связи, они сохранены, но были переобустроены эбровской 
системой. Безграмотно сказать: гравитационная трубка связи, хотя это к 
гравитации вообще отношения не имеет, но по-другому сейчас и не 
поймут. Если сейчас заявить о том, что вообще гравитации не 
существует, то крутя у виска пальцем так интенсивно, что дырку себе 
протрут. По материи энергий есть притяжение и 
отталкивание. Наверное, этих двух понятий будет достаточно,
чтобы объяснить, что подразумевалось под гравитацией.  

Вот Луна, например, удерживалась 
такой трубкой гравитационной 
связи, как собачка на поводке. Чуть 
подтравили этот поводочек – 
астрономы уже это заметили. 
Луна будет в дальнейшем 
значительно удалена от Земли. И, 
когда будет упрощена вся структура 
построения решеток Солнца, то все 
увидят эту планетку – она размером 
соизмерима с Землёю. 
Восторга будет много! 
Земля сама себя обеспечивает! Она настолько технологически 
совершенна, что ей подобные вмешательства ни к чему. 
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Мы радуемся Солнышку его свету и теплу через преобразование изъятых 
у Земли энергий. Форма энергий в октаве 5325 - 4325 – это условия 
жизнесопровождения. Они не естественны для Земли вообще. В 
процессе воссоздания системы Земли услуги Солнышка уже не 
потребуются…. День и ночь не отменяются. Температурно, (а более 
привычно - климатические условия), процесс восстановления 
существенным способом меняется в лучшую сторону. Россия будет 
строить курорты в Астраханской, Мурманской областях, в республике 
Коми, на побережье всех северных территорий. Нынешний северный 
пояс, где средняя годовая температура будет +22,5 градуса, будет 
использована под посевы. Это позволит собирать два-три урожая при 
малом количестве посевных площадей. 

Меньше будет трогаться земля! Природа будет наступать на города. И 
этому следует не только радоваться. Это - одно из функциональных 
наделений Человечества: обрести попечительство в 
отношении природы. Флора и фауна после воссоздания будет 
производителями тех минералов, которые необходимы природе. и для 
жизни человеку. 
Зачем её уничтожать? Но это один их тех сложнейших процессов, 
который будет переживаться людьми больше всего. Это не их 
ликвидация. Так не нужно ставить вопрос. Это - ликвидация 
последствий от интервентского вмешательства в кластерную систему 
планеты Земля. Это целесообразность, которая будет решена!  

Продолжение следует...  
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	ВОПРОС 6.  Являетесь ли Вы членом организации Н.В. Левашова?
	ВОПРОС 7.  По информации размещённой на вашем сайте (скорее всего я не всё понял) после переходного периода, какая-то часть людей по определённым качествам будут подняты на эволюционную ступеньку развития. Всех на один и тот же уровень или каждого в з...
	ВОПРОС 8. Меня не напрягает известие, что нами управляли, вся информация воспринимается положительно. Но в силу видимо своего развития я не могу состыковать Вашу информацию с информацией Левашова Н.В. Так как Вы сказали, что общались с Николаем в друг...
	ВОПРОС 9. Имели ли место быть «Славяно-Арийские Веды? Веды были люди или же это информация на золотых табличках? Были ли все светлые иерархи - Перун, Тарх Даждьбог и все, кто описывается в ВЕДАХ, или же это художественный вымысел? Хотелось бы знать, о...
	ВОПРОС 10.  Вопрос про лингвистические особенности изложения информации - так идёт от состояний Свыше? Новая система управления использует много слов, имеющих подобие старославянского зычания. Стоит ли начать изучать древнеславянскую азбуку, или будет...
	ВОПРОС 11.  В Вашей информации ничего не сказано о том, каким было жизнеустройство человечества до прилёта эбров?
	ВОПРОС 12.  Я не совсем понимаю: если эбры убили всех людей и захватили гуманоидов, то, что есть гуманоиды (сущность или душа, проще говоря)? Тогда что такое мозг, который переходит в “рубашку”?
	ВОПРОС 13.  Если при интервенции эбров был взорван Фаэтон и на Мидгарде попрятали что смогли, разве о нападении не были информированы более развитые цивилизации? И 18000 лет ничего сделать  не могли, а только тайно поддерживали 384 генотип мозга?
	ВОПРОС 14.  Последнее время где-то с полгода, у меня и моей жены частенько слышен в ушах что-то близкое к звону, хотя слышу хорошо. Это проблемы возрастные или же потому что “новой Системой, в целях исключения прежних воздействий и влияния на людей, и...
	ВОПРОС 15.  Хотя я Вас узнал только по публикациям и переписке, но Ваше мнение будет мне важно о том, как всё же стоит с точки зрения эволюционного развития себя вести в настоящий момент? Левашов учил развитию через действие: пикеты, организация профс...
	ВОПРОС 16. . Был ли это метеоритный дождь в Челябинской области 15.02.13 г. или же это так называемое НЛО от старой системы управления, которое было уничтожено? Может что-то другое?
	ВОПРОС 17. Материал Вашего труда для меня не является воображением разума, излагаемая информация мною воспринимается как действия реальных событий. В материале указываются точные даты происходивших событий с их описанием, всё идёт хронологично и есть ...
	ВОПРОС 18. Когда началась или начнется «Сопровождающаяся энергоинформационная трансляция» для нашей части зоны: «территория России с частью Арктики»? В “Доктрине” об этом не сказано, а на мой взгляд – она уже дает свои положительные результаты.
	ВОПРОС 19.  Имеется ли изданный (бумажный) вариант “Основ формирования человечества”? Если да – где его можно найти?
	ВОПРОС 20. Что делать и что не делать мыслящим людям, чтобы выжить и пройти изменения?
	ВОПРОС 21. Ваше отношения к алкоголикам, наркоманам, стяжателям понятно, а как быть простым работягам, которые выпивают по праздникам, курят сигареты или трубку, их тоже в расход, вместе с теми, кто никогда не измениться?
	ВОПРОС 22. Раз нами управляли эбры, то какая роль у таких существ, как “серые человечки”, рептилоиды, мохнатые йети и другие подземные жители, к примеру, Орианская цивилизация?
	ВОПРОС 23.  У людей обратная связь (итоги контроля) осуществляется через мозжечок как структуру – концентратор с использованием антенн (волосы). Сказывается ли как-то на связи системы с человеком отсутствие волос?
	ВОПРОС 24. Объясните, пожалуйста, какой смысл имеет точное датирование исторических событий в ваших работах и работах Н.В. Левашова. Я имею в виду точную дату прихода Эбровской системы и, например, точную дату гибели Атлантиды, приводимую Левашовым. Э...
	ВОПРОС 25.  Если планы Эбров провалились, то, что будет с ними? Они будут уничтожены или отправятся в своё пространство? Что предпринимают Разуменные цивилизации по отношению к Эбрам, учитывая все их эксперименты на Земле и с Человечеством, и с Разумо...
	ВОПРОС 26. Каким образом можно определить (хотя бы приблизительно) к какому типу отношусь я сам и люди меня окружающие?
	ВОПРОС 27.  Если зайти на официальный сайт НАСА и посмотреть фото со спутников “Behind” и “Ahead”, то, наверное, ежедневно можно увидеть объекты около Солнца по нескольку раз в день, что это?
	ВОПРОС 28. Есть ли среди людей, проживающих на Земле, биороботы, клоны и так называемая нежить, в человеческих телах?
	ВОПРОС 29. Куда делось и где находится Яро Солнышко, которое было до захвата Эбрами системы планет Земля?
	ВОПРОС 30.  Как повлияет воссоздание истинных Управляющих Комплексов на климат и прочее?

	Ответы на вопросы. Часть 2
	ВОПРОС 31.   Что же все-таки произошло с водой в ночь на 19 января этого года? Была информация, что в связи с процессами, которые происходят сейчас (изложенными на Вашем сайте), практически ВСЕ медицинские препараты (ТАБЛЕТКИ) прекращают своё воздейст...
	ВОПРОС 32.  После смерти Н. Левашова, было продолжено распространение Приборов «СветЛ». По этому поводу было много информации о том, что «Генераторы, установленные на приборы – «выключены» объявившейся, якобы, женой Левашова Натальей Страховой–Бернхар...
	ВОПРОС 33.   Скажите Борис Викторович! Ф.Д. Шкруднев является Вашим СОРАТНИКОМ или частое упоминание вашей и его фамилии (и в основном – в негативном контексте со стороны руководства РОД ВЗВ, «жены Левашова» – Натальи, Байды, который ведет сайты Леваш...
	ВОПРОС 34.  Скажите, пожалуйста, как взаимодействует «Русское Научно – Техническое Общество» (РНТО) с «Центром Упреждающих Стратегий» и взаимодействует ли? Если да, то есть ли совместные Программы, которые реализуются или планируются к реализации? Зна...
	ВОПРОС 35.  Очень не хватает хронологии событий, в которой бы можно было проследить в динамике происходящие изменения в связи с прибытием опекающей цивилизации. Я имею в виду, начиная с 1985 г. и по сегодняшний день. Думаю на Вашем сайте, на глав...
	ВОПРОС 36.  В ОФЧ говорится о произошедшей смене СИСТЕМНОЙ ВЛАСТИ и теперь уже существует НОВАЯ СИСТЕМНАЯ ВЛАСТЬ. Что подразумевается под словами НОВАЯ СИСТЕМНАЯ ВЛАСТЬ, кто в неё входит (какие существа, планеты и т. д.), что она из себя представляет?...
	ВОПРОС 37. Как будет осуществляться информирование в плане новых технологий, планов и прочее, если существующие технологии перестанут работать? Если правильно понимаю, то должно все передаваться напрямую системой, если конечно мозг будет способен прин...
	ВОПРОС 38. В работах Хатыбова прочёл про “люстру” Чижевского… Там она характеризуется, как “электрический стул”. Я читал, что в своё время её использовали для “якобы” лечения. Не могли бы Вы пояснить, какое действие она производит. ОТВЕТ. Прежде всего...
	ВОПРОС 39. Общаясь с людьми, которые уже тянутся к новому Миропониманию, пробуждающиеся, я вижу, что очень не просто принимаются Ваши материалы. И при ссылке на Ваш сайт они, упираясь в свои догмы и веру, своё миропонимание, не сразу принимают материа...
	ВОПРОС 40. Какие дети сейчас приходят при рождении на Землю, какие генотипы? Что можно сказать про детей, рождённых в пробирках и детей рождённых матерями естественно, но отлучённых от материнской груди и первые недели помещенных в искусственные техно...
	ОТВЕТ. Полная информация о процессе «рождения Мозга Душевной Сущности» может весьма ранимо отражаться для тех, кто молод, кто формирует семьи, у кого-то с этим процессом уже имеются трудности и даже трагедии. Поэтому, мы будет крайне деликатно относит...
	ВОПРОС 41. Что такое Сон…вещий сон…осознанное сновидение, что происходит с мозгом человека во время сна? Для чего нам дано время сна? Что происходит с сущностью спящего человека? Не совсем понятно для меня, где хранится наш мозг, это про комплекс Кайл...
	ВОПРОС 42. Знают ли про Ваши материалы руководство нашей страны, поддерживает ли Вас или препятствует, насколько оно осознанно с точки зрения Разуменности, просыпаются ли там, или они, имея 4хх генотип, не осознают, что вытворяют. Знают ли руководител...
	ВОПРОС 43. Что относится к низкооктавным продуктам? Что воздействует на человека разрушающе? Возможно, ГМО…химия, косметика, зубные пасты…одежда…и прочее? Как этого избежать, обезопасить или снизить воздействие?
	ВОПРОС 44. С какой целью Старая Система транслировала знания Николе Тесла и др. с сильным опережением событийного такта времени (или это участие Родной Системы)?
	ВОПРОС 45. Какова дальнейшая судьба, если так можно выразиться, Душевных Сущностей при уходе из жизни через тяжелые болезни? В чем все-таки кроется основная причина онкологической “эпидемии” (программная ликвидация “лишних” людей? или сбой в программа...
	ВОПРОС 46. Почему имя Управляющего сервера Мошиах? Для чего прозвучало имя, ожидаемое иудейским народом мессии...? Для успокоения и снятия напряжения у части населения, определённого генотипа мозга?
	ВОПРОС 47.  Мир животных до вторжения, каким он был? Был ли существующий принцип выживания и цепочка поедания сильными слабых? Были ли хищники? Как выглядела и чем принципиально отличалась “родная природа” от переформатированной Эбрами (ныне существую...
	ВОПРОС 48.  Как выглядела «Природа прошлого»?
	ВОПРОС 49. Почему такие люди, как Хатыбов и Левашов ушли из жизни на Земле в таком раннем возрасте. Ведь, кроме того, что они могли бы сделать для планеты много полезного, например Н.В. Левашов мог ликвидировать последствия аварии в Мексиканском заливе В данный момент событийного времени, а об этом подчеркивалось неоднократно, состояние Сознания людей обрело бунтарскую форму, т.е. неудовлетворенность во всем состоянии окружающей действительности. И эта неудовлетворенность у личностей, кто уже осозна... 
	ВОПРОС 50. Судя по прочитанному материалу: Мозг является управителем всех органов тела человека. Разные его области управляют различными органами. Но как тогда объяснить такие факты: «Почти что шок случился тогда, когда экспериментально было доказано,...
	ВОПРОС 51. Есть ли у вас враги?
	ВОПРОС 52. В такой страшный момент развития человеческой цивилизации, русской цивилизации, вы совершенно прекратили публикацию каких-либо материалов и общение с вашими читателями. Если первое еще как-то объяснимо, то второе вызывает много вопросов и р...
	КОММЕНТАРИИ И ПОЯСНЕНИЯ к ответам Б. В. Макова на ВОПРОСЫ Почитателей (относительно событий в Украине).
	Мнение ДИЛЕТАНТА от науки…
	ВОПРОС 53. Н. Левашов загрузил нас на активную деятельность, я вообще поняла это в ключе, что если не мы, то кто? Инициировала процесс создания фермерского профсоюза, сейчас в стадии пропаганды, написания профсоюзной программы (основа теории Чаянова)...
	ВОПРОС 54. Исходя из основных положений Вашей версии о жизни человека, этот самый человек привязан к нашей планете и не может существовать в земном облике за пределами действия энерго- информационного комплекса. Это тупик в развитии человечества? 2014...
	ВОПРОС 55. В ОФЧ сказано, что города вновь отвоюет природа, население будет снижено, и порох не будет гореть. У меня вопросик, а дрова тоже, что ли, гореть не будут, а как хлеб печь тогда? И как будет проходить жизнь в городах? Или все в деревню пере...

	Ответы на вопросы. Часть 3
	ВОПРОС 1: Почему Вами не издаются материалы в печати; почему не указываются точные места расположения объектов и Комплексов; почему Вами не применяются материалы уже известных публичных Авторов; можете ли Вы организовывать открытые встречи и семинар...
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